
JAKARTA (KR) - Pemerintah me-

ngeluarkan sejumlah kebijakan un-

tuk tetap melindungi dan meringan-

kan beban masyarakat akibat pande-

mi Covid-19 beserta dampak ekonomi

yang ditimbulkan. Alokasi sebesar Rp

239,53 triliun telah digelontorkan un-

tuk mendukung upaya tersebut, khu-

susnya klaster perlindungan sosial.

Hal tersebut diungkapkan Presi-

den Joko Widodo (Jokowi) dalam ke-

terangannya yang diterima warta-

wan di Jakarta. Minggu (4/10). Dana

tersebut direalisasikan ke berbagai

program, seperti Program Keluarga

Harapan (PKH), Bantuan Pangan

Nontunai (BPNT), Sembako, Ban-

tuan Sosial Tunai (BST), Kartu

Prakerja, Bantuan Langsung Tunai

(BLT) Dana Desa, Banpres Produktif

untuk Modal Kerja, Subsidi Gaji dan

Diskon Listrik.

Namun, Presiden mengaku belum

cukup puas terhadap upaya dan se-

jumlah program yang telah digulir-

kan. Sebab, masih terdapat potensi pe-

ningkatan yang dapat dilakukan dari

upaya-upaya itu. ”Saya ingin menteri-

menteri lebih baik lagi bekerja men-

cari program yang lebih tepat sasaran.

Semua harus kita perbaiki. Masih

banyak kerja keras yang perlu dikerja-

kan. Kita harus terus melakukan

penyesuaian kebijakan, mencari yang

lebih baik,” ujar Kepala Negara.

* Bersambung hal 7 kol 5
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Covid-19 yang saat ini ter-

jadi harus dihadapi dengan

selalu mengedepankan

protokol kesehatan dalam

setiap aktivitas yang di-

lakukan. Pasalnya dalam

mengatasi pandemi Covid-

19, petugas kesehatan ti-

dak bisa menyelesaikan

sendiri, perlu dukungan

berupa kesadaran dari ma-

syarakat untuk dapat

mencegah atau memutus

rantai penularan Covid-19. 

”Meski untuk melaku-

kan hal itu dibutuhkan

kerja keras, kedisiplinan

dan komitmen bersama.

Masyarakat harus per-

caya, dengan dilakukan

bersama-sama pandemi

Covid-19  akan bisa dile-

wati. Seandainya ada war-

ga yang sudah tertular.

Patuhi saran dari petugas

kesehatan, jika disarankan

isolasi mandiri di rumah

lakukan dengan benar. Be-

gitu pula jika disarankan

dirawat di RS juga laku-

kan dengan baik,” kata

Kepala Balai Besar Teknik

Kesehatan Lingkungan

dan Pengendalian Penya-

kit (BBTKLPP) Dr dr

Irene MKM di Yogyakarta,

Minggu (4/10).

Irene mengatakan, da-

lam kondisi pandemi Covid-

19 di mana belum tersedia

vaksin untuk mencegah pe-

nyakit, serta obat yang be-

tul-betul spesifik juga be-

lum ada, maka satu-satu-

nya cara adalah mencegah

terjadinya penularan. Ada-

pun pencegahan itu di-

lakukan lewat 3 M yaitu

memakai masker, menjaga

jarak dan mencuci tangan.

Walaupun dalam pelak-

sanaannya masih ditemu-

kan banyak anggota ma-

syarakat yang enggan

menggunakan masker se-

cara benar dengan berbagai

alasan. Misalnya sesak na-

pas atau tidak nyaman

kalau memakai masker.

”Meski dalam beberapa

waktu terakhir terjadi lon-

jakan kasus yang cukup sig-

nifikan. Ketersediaan PCR

di BBTKLPP Yogyakarta

masih cukup dan relatif ti-

dak ada persoalan. Jadi lab-

oratorium siap untuk me-

meriksa sample yang di ki-

rim Fasyankes ataupun

Dinkes,”ungkap Irene.

Sedangkan kasus sem-

buh akhirnya bertambah

signifikan sebanyak 70 ka-

sus sehingga total kasus

sembuh di DIY menjadi

2.046 kasus. Sebelumnya

kenaikan kasus positif

Covid-19 yang signifikan

mendominasi  yang mayo-

ritas riwayat penularan

berasal kontak tracing ka-

sus hasil laporan 

* Bersambung hal 7 kol 1

Karena itu Komisi Pe-

milihan Umum (KPU) ber-

sama jajarannya, hendak-

nya  tidak semata-mata me-

nuntut terlaksananya ad-

ministrasi Pilkada dengan

baik, tetapi berusaha me-

nyelamatkan Pilkada tidak

menjadi klaster Covid-19.

Peringatan ini disampai-

kan Sosiolog dari Fisipol

UGM, Dr Arie Sujito, Ming-

gu (4/10) terkait dengan

munculnya kekhawatiran

penyebaran Covid-19 di

pelaksanaan Pilkada Se-

rentak 2020. ”Tanggung-

jawab besar ada di jajaran

KPU ke bawah,” ujarnya.

Mengingat tanggungja-

wab semakin besar, yakni

terhindarnya penyebaran

penyakit Covid-19 dalam

pelaksanaan Pilkada, ma-

ka sebaiknya KPU di da-

erah harus sering berkor-

dinasi dengan gugus tugas

penanganan Covid-19 di

daerah hingga tingkat

yang lebih rendah. Jika

hanya fokus pada tang-

gungjawab administrasi

saja, maka Pilkada bisa ja-

di ‘bom waktu’ penyebaran

Covid-19.

Terkait dengan hal itu,

perlu didorong model kam-

panye yang efektif, minim

risiko penyebaran Covid-

19. Jangan sampai justru

aktivitas kampanye, ber-

potensi sebagai tempat

penyebaran virus berba-

haya tersebut.

Salah satu kampanye

yang efektif dan aman, me-

nurut Arie, yakni dengan

menggunakan media, baik

media massa maupun me-

dia sosial. Jika kemudian

saat ini, ada kendala admi-

nistrasi, yakni berupa reg-

ulasi yang tidak memu-

ngkinkan, maka harus dis-

esuaikan karena kondisi

yang bebeda pada Pilkada

sebelumnya, sekaligus un-

tuk menghindari terja-

dinya korban.

Menurut Arie, aturan

lama dengan kondisi tidak

ada bencana non alam, ti-

dak bisa kemudian diterap-

kan dalam kondisi saat ini

yang mengandung risiko. 

Pentingnya Pemda, khu-

susnya Gugus Tugas untuk

mensupport, supaya bebe-

rapa persoalan yang mung-

kin muncul dan berisiko

bisa diantisipasi. 
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Covid-19 yang saat ini te-

ngah melanda dunia, lang-

sung berdampak ke semua

bidang. Tak terkecuali bi-

dang olahraga yang juga

mengalami dampak besar

karena sejumlah kegiatan

baik tingkat lokal, nasio-

nal hingga internasional

dihentikan atau dijad-

walkan ulang.

Namun demikian, ada-

nya pandemi Covid-19 saat

ini menurut Ketua Umum

(Ketum) Komite Olahraga

Nasional Indonesia (KONI)

DIY, Prof Dr Djoko Pekik

Irianto MKes AIFO dalam

bincang Editorial bersama

Redaktur pelaksana Pri-

maswolo Sudjono dan  di-

siarkan di chanel YouTube

di Kedaulatan Rakyat TV,

Minggu (4/10), tak akan

membuat seorang atlet

berhenti untuk berlatih.

Hal tersebut karena, latih-

an rutin wajib dilakukan

seorang atlet demi meraih

prestasi.

”Prinsipnya, pembinaan

dan latihan di olahraga itu

harus selalu bergulir dan

tidak ada kata berhenti.

Karena, jika sampai va-

kum, jelas akan ada yang

terpangkas kemampuan

dari seorang atlet. Atlet ju-

ga sadar, pembinaan untuk

meraih prestasi itu cukup

lama, kita kehilangan satu

tahun saja (latihannya),

untuk mencapai puncak

prestasi seorang atlet akan

turun,” terangnya.

Dalam kondisi pandemi

ini, lanjut Djoko Pekik, sa-

lah satu event yang seha-

rusnya diikuti KONI DIY

namun ditunda pelak-

sanaannya adalah Pekan

Olahraga Nasional (PON)

XX Papua. 
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● SAAT mengendarai

motor pulang kantor seki-

tar pukul 16.20, sampai di

Jalan Berbah saya lihat

ada tiga pengendara mo-

tor memboncengkan jera-

mi pakan ternak. Salah

satu motor, di bagian sle-

bor tertempel stiker de-

ngan tulisan: Lagi fokus

mau nambah istri. Padahal

sang istri juga dibon-

cengkan di atas jerami.

(Endang Rahayu, Pelem

Lor RT 02 Baturetno, Ba-

nguntapan Bantul)-f

TNI kembali merayakan Hari Ulang Tahun, hari ini 5

Oktober 2020. Sebuah perayaan yang menandai semakin

matangnya TNI telah sukses menjaga dan memelihara NKRI

selama 75 tahun. Sebuah rentang waktu yang tidak pendek

karena penuh dan dinamika politik dan ekonomi yang me-

nyertainya. Meskipun sebagai sebuah lembaga militer tan-

tangan yang muncul selalu berubah dari waktu ke waktu.

Dibutuhkan kesediaan untuk melakukan adaptasi terhadap

perubahan lingkungan sosial, ekonomi, politik dan teknologi. 

Dalam bidang sosial politik dewasa ini TNI dihadapkan

kembali dengan persoalan-persoalan lama yang tidak

hentinya menantang eksistensi TNI berupa kesatuan

bangsa. Dimasa lalu TNI berhasil menyelesaikan tantangan

dalam negeri pada saat gerakan PKI berusaha melakukan

kudeta. Dengan bantuan rakyat TNI berhasil menggulung

PKI pada peristiwa 1965. Presiden Suharto dengan berkete-

tapan hati untuk sebanyak mungkin menahan kebangkitan

kembali PKI selama masa pemerintahannya. Paska rezim

Suharto kekuatan kiri ini perlahan-lahan mulai bangkit kem-

bali sejalan dengan pudarnya dukungan Barat terhadap

Indonesia dalam menghadapi ancaman komunis domestik.

Perang melawan terorisme yang dilancarkan Barat dan ber-

akhir dengan kemunduran ekonomi Amerika membuat

kekuatan anti-komunis ini mulai pudar dan menganggap 
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KINCIR AIR BAMBU: Warga menyelesaikan pembuatan kincir air tradisional berbahan bambu di

Kalinegoro, Magelang, Jawa Tengah, Minggu (4/10). Kincir air bambu atau jinontrot biasa digu-

nakan petani setempat saat musim kemarau untuk menaikkan air dari sungai ke persawahan yang

letaknya lebih tinggi.

RINGANKAN BEBAN WARGA MASYARAKAT

Pemerintah Telah Gelontorkan Rp 238,53 T

CEGAH SEBARAN COVID-19

Petugas Kesehatan Butuh Dukungan

Melalui Transfer

660 Yuni Astuti Gemawang Yk  . . . . . . . 100,000.00 

JUMLAH   . . . . . . . . . . . . . . . Rp 100,000.00 

s/d 03 Oktober 2020  . . . . . . Rp 366,700,000.00 

s/d 04 Oktober 2020   . . . . . Rp 366,800,000.00 

(Tiga ratus enam puluh enam juta delapan ratus

ribu rupiah ) 

Siapa menyusul?

NO NAMA ALAMAT RUPIAH 

MARI kita bershodaqoh dengan niat untuk menolak

wabah virus korona atau Covid-19 untuk diri sendiri mau-

pun orang-orang lain. Shodaqoh Bapak/Ini para dermawan

bisa diserahkan secara langsung ke Bagian Keuangan KR

setiap hari kerja, pukul 09.30-13.30 (hari libur nasional dan

Sabtu-Minggu tutup). Atau transfer ke rekening  BCA

126.556.5656 atas nama BP Kedaulatan Rakyat PT. (Foto

bukti transfer mohon dikirim ke WA 081 2296 0972.

Berikut dermawan yang sudah menyumbang:

YOGYA (KR) - Beban pelaksana Pemi-
lihan Kepala Daerah (Pilkada) saat ini, ti-
dak hanya sukses secara administrasi, de-
ngan terlaksananya pemungutan suara sa-
ja, tetapi juga dituntut dapat memini-
malkan risiko sehingga tidak terjadinya
banyak korban akibat terjangkit Covid-19. 



YOGYA (KR) - HSPG

(Homeschooling Primaga-

ma) menyelenggarakan we-

binar psikologi bertajuk

‘Penguatan Cara Efektif

Guru dalam Mengajar dan

Menangani Peserta Didik

HSPG di Masa BDR’,

Jumat (2/10). Webinar via

Zoom menghadirkan dua

narasumber, Ketua Ikatan

Psikolog Klinis (IPK) Indo-

nesia (periode 2017-2021)

sekaligus pemilik Biro Kon-

sultasi Psikologi Kemuning

Kembar, Dr Indria Laksmi

Gamayanti MPsi Psikolog.

Narasumber kedua Psiko-

log, Nurmey Nurul Chaq

SPsi MAPsikolog.

Staf Psikologi HSPG,

Astrid Rosaria C SPsi me-

ngatakan, webinar diikuti

lebih 300 guru/tutor HSPG

pusat dan cabang di seluruh

Indonesia. Dalam webinar

tersebut kedua narasumber

memaparkan tentang

karakteristik anak dan

masalah-masalah yang

muncul saat Belajar Dari

Rumah (BDR) atau daring.

Misalnya semangat anak

menurun atau anak tidak

mau bergabung dalam ke-

las daring. 

“Para pembicara menu-

turkan perlunya dukungan

dari teman sebayanya juga

orangtua agar anak mau

dan bersemangat belajar

daring,” terang Astrid kepa-

da KR, Minggu (4/10).

Menurut Astrid, webinar

ini sangat penting bagi para

guru/tutor HSPG agar tahu

pendekatan-pendekatan

yang tepat dan efektif dite-

rapkan kepada anak didik

selama BDR. Respons pe-

serta webinar sangat tinggi,

selain jumlah peserta

memenuhi target, para gu-

ru sangat antusias ber-

tanya. 

“Ilmu yang didapat dalam

webinar ini juga bisa dite-

rapkan saat nanti kondisi

normal tidak ada pendemi,”

katanya.

Direktur HSPG Ir Kus-

nanto MM mengatakan, pi-

haknya secara rutin akan

menyelenggarakan webinar

dengan tema berbeda

menghadirkan narasumber

berkompeten.             (Dev)-f

Komandan Sat Pol PP Kota Yogya

Agus Winarto, menyebut sedikitnya

500 warga terjaring patroli akibat ti-

dak disiplin dalam menerapkan

potrokol kesehatan di tempat publik.

Terutama tidak menggunakan masker

sesuai yang diatur dalam Perwal

51/2020. 

“Sanksi itu bukan tujuan kami da-

lam menggelar patroli. Tetapi bagai-

mana supaya warga itu bisa disiplin

menerapkan protokol karena itu

bagian mencegah penularan virus,”

tandasnya, Minggu (4/10).

Sebelum menjatuhkan sanksi, petu-

gas Sat Pol PPKota Yogya sudah inten-

sif melakukan sosialisasi di masyara-

kat. Khususnya melalui gerakan Sapa

Warga yang melibatkan unsur Linmas

dan Dinas Kesehatan. Melalui gerakan

tersebut, Dinas Kesehatan mener-

junkan mobil dengan pengeras suara

dan keliling ke wilayah. Sehingga ma-

syarakat dinilai sudah paham penting-

nya menerapkan protokol kesehatan

dalam kehidupan sehari-hari. Ter-

utama slogan 3M yakni menggunakan

masker, mencuci tangan dengan

sabun, dan menjaga jarak fisik.

Agus menyebut, sosialisasi melalui

Sapa Warga sudah dilakukan sejak

masa awal pandemi virus Korona atau

Maret lalu. Kegiatan itu pun berlang-

sung setiap hari dengan lokasi yang

bergantian. “Idealnya masyarakat su-

dah paham. Tapi jika ternyata belum

sepenuhnya sadar, kami ingatkan lagi

dengan kegiatan patroli,” tandasnya.

Diakuinya untuk mendisiplinkan

masyarakat juga bukan perkara mu-

dah. Harus dilakukan secara terus

menerus supaya menjadikan budaya.

Apalagi adaptasi kebiasaan baru mem-

butuhkan usaha edukasi yang massif.

Sementara fokus utama patroli

penegakan protokol pada tahap awal

menyasar area Tugu, Malioboro dan

Kraton atau Gumaton. Patroli juga

melibatkan unsur dari TNI, Polri serta

organisasi perangkat daerah (OPD)

lain. “Mulai awal Oktober sasaran pa-

troli untuk menertibkan warga dalam

memakai masker kami perluas. Tidak

hanya area Gumaton saja tetapi juga

di wilayah. Gugus tugas yang ada di

kecamatan turut kami libatkan,” te-

rang Agus. (Dhi)-f
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DISIPLIN WARGA CEGAH PENULARAN

Sanksi Bukan Tujuan Penegakan Protokol
YOGYA (KR) - Sejak pertengahan September lalu Pemkot

Yogya gencar menggelar patroli di wilayah untuk menegakkan
protokol kesehatan. Meski banyak warga yang dikenai sanksi,
namun hal itu bukan menjadi tujuan utama patroli.

KOLABORASIKAN TREN BERSEPEDA

Sektor Pariwisata Perlu Terus Digenjot

HSPG Adakan Webinar Psikologi

YOGYA (KR) - Setelah Yogyakomtek 2020

melewati sembilan hari masa promo bersama

Tokopedia, ternyata masyarakat Yogyakarta

pada umumnya masih menyukai pembelian

produk IT lewat toko (Instore). Ketua Panitia

Yogyakomtek 2020 A Willy Sudjono mengata-

kan, ada beberapa alasan masyarakat

menyukai membeli produk IT lewat toko, an-

tara lain, produk dapat dicoba langsung kua-

litas dan kemampuannya.

Selain itu produk yang dibeli dari toko da-

pat dilihat secara langsung (fisik). Kemudian

sebagian produk dapat diklaim pajak per-

tambahan nilainya di toko yang berstatus

PKP. Alasan berikutnya garansi resmi dari

produk dapat dilihat melalui kartu garansi.

“Jadi, setelah melalui 9 hari pertama masa

promosi Yogyakomtek 2020, nampak berbeda

dengan cerita selama ini, khususnya masya-

rakat Yogya lebih menyukai pembelian

barang di toko tempat penjualan secara lang-

sung, dan Tokopedia hanya dipakai untuk

mengambil program-program promosinya sa-

ja,” terang Willy dalam siaran pers yang dite-

rima KR, Minggu (4/10).

Menurut Willy, fakta menunjukkan bahwa

selama 9 hari penyelenggaraan Yogyakomtek

2020, terungkap hanya 2% masyarakat DIY

yang memanfaatkan pembelian produk IT

lewat toko online di lapak-lapak anggota

Asosiasi Pengusaha Komputer (Apkom)

Jogja. Dari beberapa toko penjual anggota

Apkom yang melayani dan bertanya, nam-

paknya para pembeli lebih mempercayai toko

yang secara fisik dapat dimintai pertang-

gungjawaban purna jual (after sale support)

daripada online, utamanya untuk produk-

produk yang berharga cukup mahal dan me-

miliki risiko besar.

Dikatakan Willy Sudjono selaku Ketua

Apkom Jogja, pengalaman ketidaksesuaian

pembelian juga membuat konsumen malas

melakukan pembelian online, karena

banyaknya toko-toko penjual online (disebut

pelapak) yang tidak bertanggung jawab.

Sementara marketplace yang ada juga kesu-

litan melakukan pemeriksaan siapa saja

yang melakukan penjualan di aplikasi mere-

ka. “Sebagai contoh, pelapak bisa menjual

barang langsung dari luar negeri tanpa

melalui proses importasi resmi (legal) dan ti-

dak dibebani pajak pertambahan nilai, se-

hingga toko-toko penjual produk resmi jadi

kesulitan menjual barang di aplikasi terse-

but,” tuturnya.  

Bagi konsumen yang sadar perihal

keaslian produk, layanan purna jual dan ke-

butuhan perpajakan, sudah pasti penjualan

di toko (instore) lebih diminati daripada pen-

jualan online. Oleh karena itu, penyeleng-

garaan Yogyakomtek tahun ini tidak ter-

pusat di 1 venue, tetapi tersebar di 44 toko

peserta. “Maka Apkom Jogja mencoba mem-

berikan satu instrumen bagi masyarakat un-

tuk mencari tahu sebuah produk atau toko

melalui eKatalog Resmi milik Apkom Jogja

yang beralamat di yogyakomtek.net,” pung-

kasnya.                                                     (Dev)-f

YOGYA (KR) - Tugas pengurus Ikatan

Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) bukan

hanya menjaga dan melestarikan kemabru-

ran haji, tetapi juga dituntut memberdayakan

perekonomian dan kesehatan. Untuk itu

PDHI perlu menjalin kerja sama dengan pi-

hak-pihak terkait dalam upaya menyejahter-

akan anggotanya.

Pernyataan tersebut dikemukakan Ketua

Pengurus Wilayah (PW) IPHI DIY Drs H

Hafidh Asrom MM, ketika melantik Pengurus

Daerah (PD) IPHI Kota Yogyakarta, masa

bakti 2020-2025 di Ruang Bima Kompleks

Balaikota Timoho, Sabtu (3/10). PD IPHI

Yogyakarta diketuai Drs H Haryadi Suyuti,

menggantikan kepengurusan masa bakti

2015-2020 yang diketuai Drs H Moehadi

Moenawir.

“Pengurus IPHI Kota Yogyakarta perlu

memikirkan dan membangun perekonomian

melalui lembaga koperasi agar kehidupan

anggotanya lebih sejahtera,” kata Hafidh

Asrom. 

Disampaikan, IPHI merupakan organisasi

kebajikan umat yang independen. Ia juga

mengapresiasi komposisi dan profil personalia

PD IPHI Yogyakarta yang memiliki beragam

latar belakang pendidikan dan profesi. Hafidh

Asrom berharap antarpersonalia pengurus

saling bersinergi sehingga program kerja yang

disusun membuahkan hasil yang maksimal.  

Usai pelantikan dilanjutkan rakerda untuk

menyusun program kerja masa lima tahun

mendatang. Saat membuka rakerda, Haryadi

Suyuti menekankan pentingnya menyusun

program.                                                               (No)-f

Yogyakomtek 2020 Instore Lebih Diminati

PD IPHI YOGYAKARTA DILANTIK 

Berdayakan Perekonomian Anggota     

YOGYA(KR)- Sektor pari-

wisata di Kota Yogya masih

perlu untuk terus digenjot

karena menjadi andalan un-

tuk kebangkitan ekonomi. Sa-

lah satu yang sudah mulai di-

lakukan Pemkot ialah meng-

kolaborasikan  potensi kam-

pung dengan tren masyara-

kat   gemar bersepeda.

Wakil Walikota Yogya

Heroe Poerwadi, mengung-

kapkan pandemi Covid-19

menimbulkan dampak yang

sangat serius di Kota Yogya.

Terutama bagi sektor pari-

wisata, perdagangan serta

jasa yang menjadi mesin

perekonomian di Kota Yogya.

“Sampai saat ini kita masih

Jogja untuk Jogja. Kita belum

bisa mengundang wisatawan

dari luar kota. Untuk itu

sekarang kita terus sosialisas-

ikan kepada warga Kota

Yogya agar mereka ketika

membeli kebutuhan pokok

belinya di warung sekitar

atau nglarisi tanggane,”

ujarnya, Minggu (4/10).

Ia pun meminta agar selu-

ruh masyarakat tetap harus

optimis bahwa pandemi

Covid-19 pasti akan segera

berakhir dan akan diikuti de-

ngan pemulihan ekonomi se-

cara luas. Sehingga selalu pro-

duktif dan inovatif menjadi

unsur yang cukup penting.

Heroe menambahkan, un-

tuk membangkitkan geliat

pariwisata dan ekonomi war-

ga di Kota Yogya, Pemkot

telah membuat jalur wisata

sepeda. Ada lima rute yang

disiapkan dengan tema dan

jalur atau rute berbeda. 

“Kami memanfaatkan

moment tren bersepeda di

Kota Yogya yang sedang

naik daun. Jika para pesepe-

da itu dapat diarahkan un-

tuk melintasi kampung-

kampung, maka juga dapat

berpotensi meningkatkan

perekonomian masyarakat

di sana,” bebernya.

Ia mengungkapkan ba-

nyak potensi perkampungan

di Kota Yogya yang belum

banyak dikenal masyarakat

luas. Dengan adanya jalur

wisata sepeda ini diharapkan

potensi-potensi yang ada

wilayah dapat terangkat.

“Dengan terangkatnya poten-

si tersebut semoga dapat

menambah perekonomian

warga di sepanjang jalur

tersebut dan menurunkan

angka kemiskinan di Kota

Yogya,” ungkapnya.      (Dhi)-f

PENEGAKAN HUKUM HARUS TAAT HUKUM

Penerapan Sanksi Perwal 51/2020 Inkonsisten
YOGYA (KR) - Upaya

pencegahan penularan

Covid-19 menjadi semangat

bersama kalangan dewan

dan pemkot. Termasuk du-

kungan terbitnya Perwal

51/2020 terkait pedoman

pencegahan dan pengenda-

lian Covid-19. Hanya,

munculnya penerapan

sanksi dalam perwal terse-

but dinilai inkonsisten de-

ngan aturan hukum yang

berlaku.

Anggota Fraksi NasDem

DPRD Kota Yogya Dwi

Candra Putra, menilai regu-

lasi berupa perwal tidak me-

miliki kekuatan hukum un-

tuk menerapkan sanksi.

Terlebih dalam bentuk den-

da sejumlah uang. “Ketentuan sanksi harus dise-

laraskan dengan Undang-undang Nomor 12 Tahun

2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-

undangan. Di sana diatur jika sanksi hanya bisa

dimuat oleh undang-undang, perpu dan perda,” jelas-

nya.

Oleh karena itu, penegakan hukum juga harus taat

hukum. Candra yang duduk sebaga Ketua Komisi A

ini pun khawatir jika ada warga yang cukup paham

hukum tidak akan taat atas Perwal 51/2020 karena

dasar hukum yang lemah.

Dirinya juga menilai, penerapan sanksi dalam per-

wal yang mengacu pada UU

Wabah Penyakit Menular

maupun UU Karantina

Kesehatan menjadi kurang

tepat. Idealnya, acuan

sanksi tersebut ialah UU

Pembentukan Peraturan

Perundang-undangan.

“Sanksi itu kan pengurang-

an hak seseorang atau war-

ga negara. Karena meru-

pakan pengurangan hak ma-

ka produknya harus di-

hasilkan oleh pemerintah

dan perwakilan masyarakat

dalam hal ini dewan.

Sementara perwal hanya

produk pemerintah,” tandas-

nya.

Sehingga penerapan

sanksi terutama denda akan

lebih tepat jika dipayungi oleh produk hukum berupa

perda. “Kenapa tidak sekalian dibentuk perda. Dalam

perbedaan politik apapun, kita semua sepakat men-

dukung upaya penanganan Covid-19 di Kota Yogya.

Sehingga jika acuan sanksi itu ialah perda maka

akan sulit dikalahkan,” imbuhnya.

Pada kondisi saat ini, proses pembentukan perda

juga tidak akan membutuhkan waktu lama. Apalagi

jika sudah terjadi persetujuan bersama antara kepala

daerah dengan pimpinan dewan. Dengan begitu pene-

rapan sanksi bagi yang melanggar aturan tidak lagi

memunculkan kebimbangan.                               (Dhi)-f

KR-Istimewa

Dwi Candra Putra.
KR-Devid Permana

Dr Indria Laksmi Gamayanti 

KR-Soeparno S Adhy 

Dewan Penasihat, Dewan Pembina dan Dewan Pengurus Harian IPHI Yogya-

karta foto bersama Hafidh Asrom.
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MENUNGGU REGULASI PEMERINTAH PUSAT

Usulan Besaran UMK Terkendala Covid-19

Paslon Mulai Manfaatkan Masa Kampanye

Menurut Sekretaris Di-

nas Tenaga Kerja dan

Transmigrasi (Disnaker-

trans) Bantul, Istirul

Widilastuti, Sabtu (3/10),

tahun sebelumnya penghi-

tungan besaran UMK

yang akan diusulkan De-

wan Pengupahan Daerah

yang terdiri dari perwakil-

an perusahan atau Aso-

siasi Pengusaha Indonesia

(Apindo), Serikat Pekerja

(SP), pemerintah dan aka-

demik, setiap bulan Sep-

tember sudah merumus-

kan besaran UMK, tapi

September tahun 2020 ini

belum.

Dijelaskan, mengacu pa-

da pasal 43 ayat (5) PP no

78 Tahun 2015, tentang

pengupahan, mengamanat-

kan penghitungan Kebu-

tuhan Hidup Layak (KHL)

sebagai  dasar penetapan

UMK, ditinjau dalam wak-

tu 5 tahun. “Sehingga tahun

2020 ini mestinya ada pen-

injauan lima tahunan ten-

tang penghitungan nilai

KHL,” ungkap Tirul.

Karena itu, Dewan

Pengupahan Daerah Ban-

tul, belum merumuskan ni-

lai UMK 2021 yang akan

diusulkan ke Gubernur.

Sehingga, untuk penghi-

tungan UMK masih me-

nunggu regulasi dari peme-

rintah pusat, terkait penin-

jauan penghitungan KHL.

Penetapan upah minimum

juga turut mempertim-

bangkan besaran KHL

yang sudah dihitung dalam

upah minimum 2015.

Seperti sebelum PP pengu-

pahan terbit, penetapan

upah minimum mengacu

hasil survei KHL yang di-

lakukan Dewan Peng-

upahan Daerah.

Selain menunggu regu-

lasi dari pemerintah pusat,

di Bantul pada tahun 2020

ini penghitungan nilai

KHL baru dilakukan sela-

ma 3 bulan, mulai Januari

hingga Maret. Karena

muncul pandemi Covid-19,

penghitungan nilai KHL

tidak dilanjutkan. (Jdm) -f 

APK Dirusak, Muslimatun Minta Pendukungnya Tenang

Bawaslu Awasi Pemasangan APK

SLEMAN (KR) - Pu-

luhan Alat Peraga Kam-

panye (APK) baik berupa

poster, baliho maupun

gambar lainnya yang di-

pasang tim pemenangan

paslon Sri Muslimatun -

Amin Purnama (MuliA)

dirusak oleh orang tak

dikenal. Kerusakan APK

tersebut diketahui Sabtu

(3/10) pagi dan diduga pe-

rusakan dilakukan sehari

sebelumnya.

Ketua DPD Partai Nas-

Dem Sleman Surana men-

jelaskan, perusakan itu ter-

jadi di dua lokasi. Lokasi

pertama di sepanjang Pa-

dukuhan Lemahbang Kalu-

rahan Gayamharjo Pram-

banan. Lokasi kedua dite-

mukan di Sokategal sampai

Dermo Kalurahan Merdi-

korejo Tempel. “Di Lemah-

bang, kami menemukan

setidaknya 10 poster atau

baliho yang dirusak atau di-

cabut dan kemudian di-

buang,” ujarnya.

Sedangkan di Sokategal

sampai Dermo, lanjut Su-

rana, deretan baliho ber-

gambar pasangan paslon

yang diusung PKS, Partai

Golkar dan Partai NasDem

ini dirobek dengan menggu-

nakan benda tajam. APK

tersebut kebanyakan  diro-

bek di bagian foto kedua

kandidat. Sementara APK

lainnya dirusak atau di-

cabut dan dibuang di seki-

tar jalan raya.

Surana berencana mela-

por kejadian ini ke Bawaslu

dan Kepolisian. “Kami ti-

dak akan diam, kasus ini

akan dilaporkan ke Ba-

waslu dan Polres Sleman.

Kami ingin kasus ini segera

ditindaklanjuti agar tidak

menimbulkan gesekan di

masyarakat,” tegas Anggota

DPRD Sleman ini.

Sementara Ketua Tim

Pemenangan Hasto Kar-

yantoro meyakini, perusak-

an ini dilakukan oleh pen-

dukung kandidat lain. Ia

menduga mereka tidak mau

bersaing secara fair sehing-

ga memilih skenario gaduh.

“Saya tidak yakin ini di-

lakukan masyarakat seki-

tar,” tandas anggota DPRD

Sleman yang juga Ketua

DPD PKS Sleman ini.

Sementara Sri Muslima-

tun terlihat lebih tenang

menyikapi perusakan APK

tersebut. Sosok yang dike-

nal sebagai ‘Ibune Wong

Sleman’ ini justru meng-

ingatkan kepada pendu-

kungnya agar bersikap ten-

ang dan tidak terpancing

provokasi. “Percayakan pa-

da Bawaslu dan Kepolisian.

Kami komitmen menjaga

kondusivitas sebagaimana

saat deklarasi damai bersa-

ma seluruh elemen Pilka-

da,” tandasnya.        (Has)-f

BANTUL (KR) - Jadwal kampanye di-

manfaatkan Calon Bupati Drs H Suhar-

sono menyambangi pedagang tradisional

di Pasar Kepek Timbulharjo Sewon

Bantul, Minggu (4/10). Calon bupati peta-

hana tersebut sengaja mendatangi pasar

tradisional untuk mendengar langsung

keinginan rakyat Bantul.

Di sisi lain duet Calon Bupati Abdul

Halim Muslih (AHM)  menghadiri dekla-

rasi dukungan dari Relawan Eksponen

2015 di Muntuk Dlingo Bantul. Seba-

gaimana diketahui, relawan Eksponen

2015 berisi personel Korcam, Kordes serta

Kordus yang waktu itu jadi mesin politik

Drs H Suharsono-Abdul Halim Muslih da-

lam Pilkada Bantul 2015. 

Ketua Relawan Eksponen 2015, Rustam

Fatoni, mengatakan korcam dan kordes di

17 kecamatan di Bantul serta 75 desa di

Bantul sepakat memenangkan Abdul

Halim Muslih-Joko Purnomo. “Kita dalam

wadah Relawan Eksponen 2015  sepakat

untuk memenangkan AHM-Joko Purno-

mo. Relawan Eksponen tingkat desa, du-

sun dan RT siap bersinergis untuk meme-

nangkan Pak Hakim-Joko Purnomo,” ujar

Rustam Fatoni didampingi Sekretaris

Relawan Eksponen 2015, Aris Prihayanto. 

Sementara Cabup Bantul, H Abdul

Halim Muslih mengungkapkan pasangan

AHM-JP tidak mungkin memenangkan

kompetisi demokrasi tanpa dukungan se-

mua relawan termasuk Eksponen 2015.

Oleh karena itu, warga Bantul harus bersa-

ma-bersama berjuang menuju Bantul sejah-

tera. Selain itu, sebagai warga punya tang-

gungjawab penuh untuk membawa Bantul

menjadi lebih maju dan unggul. “Saya meli-

hat relawan sudah gigih mengorbankan

harta benda menuju gerakan perubahan

Bantul menjadi lebih baik,” ujar Halim.

Dijelaskan Relawan Eksponen 2015, su-

dah membuktikan kiprahnya dalam

Pilkada Bantul tahun 2015 yang waktu

itu sukses mendukung Suharsono-Halim.

Oleh karena itu Halim berharap penga-

laman dan jaringan yang sudah terbentuk

bisa dioptimalkan disetiap wilayah.

Halim mengungkapkan, jika sejumlah

lembaga survei mengunggulkan pa-

sangan AHM -Joko Purnomo. “Sejumlah

lembaga survei secara komulatif di 17 ke-

camatan memenangkan AHM-JP. Tapi

memang ada beberapa kecamatan perlu

fokuskan kembali. (Roy)-f

KR-Istimewa

Sebagian APK paslon MuliA yang dirusak.

SLEMAN (KR) - Pemasangan Alat

Peraga Kampanye (APK) pasangan calon

(paslon) tidak boleh dipasang di titik-titik

tertentu. Di antaranya di tempat ibadah

termasuk halaman, rumah sakit atau

tempat pelayanan kesehatan, gedung mi-

lik pemerintah dan lembaga pendidikan

atau gedung dan sekolah.

Koordinator Divisi Hukum Bawaslu

Sleman Arjuna Al Ichsan Siregar menga-

takan, secara umum titik-titik atau loka-

si pemasangan APK, baik yang difasili-

tasi KPU Kabupaten Sleman maupun

yang dipasang mandiri oleh paslon, me-

ngacu kepada pasal 30 Peraturan KPU

Nomor 11 Tahun 2020 tentang Per-

ubahan Atas Peraturan Komisi Pemi-

lihan Umum Nomor 4 Tahun 2017 ten-

tang Kampanye Pemilihan Gubernur

dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil

Bupati, dan/atau Wali Kota dan Wakil

Wali Kota.

“Selain itu, pemasangan APK pada

tempat yang menjadi milik perseorangan

atau badan swasta harus dengan izin ter-

tulis dari pemilik tempat tersebut,” jelas

Arjuna kepada KR, Minggu (4/10).

Arjuna menerangkan, pemasangan

APK dilaksanakan dengan mempertim-

bangkan etika, estetika, kebersihan dan

keindahan kota atau kawasan setempat

sesuai dengan ketentuan peraturan pe-

rundang-undangan. Apabila nanti paslon

tidak menindaklanjuti penurunan APK,

maka KPU, Bawasu, dan Satpol PP akan

berkoordinasi melakukan penertiban

atau penurunan APK yang melanggar.

Arjuna juga memastikan, Bawaslu

Sleman melakukan pengawasan. “Bila

ditemukan ada yang melanggar, Ba-

waslu nanti akan proses dalam penin-

dakan pelanggaran, dan sesuai aturan

perundang-undangan,” tandas Arjuna.

Selain itu, rekomendasi penanganan

pelanggaran APK nantinya disampaikan

ke KPU untuk kemudian harus ditindak-

lanjuti dengan memberikan peringatan

tertulis ke paslon.   (Aha)-f

BANTUL (KR) -

Tujuh puluh lima tahun

sudah Indonesia merde-

ka. Dalam kurun waktu

tersebut, berbagai situ-

asi mengiringi perjalan-

an bangsa Indonesia.

Meski berbagai isu terus

dialirkan untuk meng-

goyahkan keutuhan ne-

gara Indonesia. Tapi

hingga sekarang bangsa

Indonesia masih utuh

dalam bingkai Negara

Kesatuan Republik

Indonesia (NKRI). Oleh

karena itu, pancasila se-

bagai dasar negara dan

ideologi harus membu-

mi.

Hal tersebut menge-

muka dalam sosialisasi

MPR RI, Pancasila,

UUD 1945, NKRI, Bhin-

neka Tunggal Ika oleh

anggota DPR/MPR RI,

Drs HM Idham Samawi

di gedung serbaguna

Dusun Pancuran Desa

Terong Kecamatan Dli-

ngo Bantul, Sabtu

(3/10).

Acara tersebut juga di-

hadiri Ketua DPC PDIP

Bantul Joko B Purnomo,

anggota DPRD Bantul

dari Fraksi PDIP H Ha-

nung Raharjo ST, Su-

ratman, Pramudiananto,

Ketua Panitia Acara

Marsudi, TA DPR RI A-

204 Janis Langga Ba-

rana.

Idham Samawi meng-

ungkapkan, di tengah

era globalisasi harus di-

sadari. Terjadi perubah-

an mendasar dalam pola

hidup bangsa Indonesia.

Teknologi sekarang ini

menjadi bagian tidak

terpisahkan dalam ke-

hidupan sehari-hari.

Tentu paradigma mesti

sikap bijak dengan tetap

menjadikan pancasila

sebagai pegangan ke-

hidupan sehari-hari.

Nilai- nilai yang ter-

kandung dalam sila pan-

casila harus disosiali-

sasikan kepada generasi

muda dan masyarakat

secara umum. “Pema-

haman terhadap nilai-

nilai pancasila harus be-

nar benar membumi, ge-

nerasi muda harus

memahami terhadap

pancasila,” ujarnya. 

Idham mengatakan,

perkembangan zaman

dengan kemajuan tek-

nologi memang tidak

bisa dihindari lagi, na-

mun sebagai bangsa sia-

papun harus tetap pe-

gang teguh pancasila se-

bagai pegangan hidup.

Nilai-nilai dalam pan-

casila sangat relevan se-

bagai pegangan kita da-

lam bertindak ditengah

kemajuan zaman.

“Pancasila sebagai

dasar negara dan ideolo-

gi bangsa disandingkan

dengan budaya Batak,

Bali dan budaya lainnya

yang ada di Indonesia

pasti tidak akan berten-

tangan,” tegasnya. 

Indonesia kata Idham,

dibangun dari berbagai

suku bangsa, beraneka

ragam budaya, dan ba-

hasa. Namun hingga 75

tahun merdeka NKRI

tetap utuh, hal tersebut

jadi bukti bahwa pan-

casila sanggup memper-

satukan bangsa Indone-

sia. Sehingga ketika ti-

ba-tiba ada yang punya

niat mengganti Panca-

sila harus dilawan. 

“Harus dilawan, kare-

na hanya Pancasila

yang mampu memper-

satukan bangsa Indone-

sia. Apakah bapak-ba-

pak semua yang ditem-

pat ini siap pasang ba-

dan membela pancasi-

la,” seru Idham.

Dalam kesempatan itu

Idham menegaskan, un-

tuk melahirkan generasi

cerdas, gurunya harus

dipintarkan dulu. “Jika

ingin anak-anak pintar,

tidak ada pilihan lain,

gurunya harus dipinter-

ke dulu,” ujar Idham.

Ketua DPC PDIP Ban-

tul, Joko Purnomo,

mengungkapkan selama

menjadi anggota DPR

RI, Idham Samawi su-

dah banyak berkontri-

busi bagi rakyat Bantul.

Oleh karena itu masya-

rakat mesti mengusul-

kan program-program

untuk membangun wila-

yah. (Roy)-f

Idham: Pancasila Harus Membumi bagi Anak Bangsa

KR-Sukro Riyadi

Ketua DPC PDI Perjuangan Bantul Joko Purnomo memberikan sambutan.

KR-Sukro Riyadi

Idham dalam sosialisasi.

KR-Sukro Riyadi

Peserta menyimak pemaparan.

KR-Sukro Riyadi

Idham bersama Ketua DPC PDI Perjuangan

Bantul, anggota DPR dan panitia

KR-Sukro Riyadi

Pengecekan suhu oleh  Baguna DPC PDI Perjuangan.

KR-Sukro Riyadi

Idham berbincang dengan anggota DPRD Bantul Suratman,

Nor Janis Langga Barana.

BANTUL (KR) - Dewan Pengupahan Daerah Bantul, hingga
akhir September 2020 belum menentukan besaran nilai Upah
Minimum Kabupaten (UMK) Bantul, yang akan diusulkan kepada
Gubernur DIY melalui Bupati Bantul, untuk menetapkan nilai UMK
yang akan diberlakukan tahun 2021.
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Ponpes Bentuk Satgas Covid 19
WONOSARI (KR) -

Kepala Kantor Kemente-

rian Agama (Kemenag)

Gunungkidul H Arif Gu-

nadi MPdI mengungkap-

kan, pencegahan penye-

baran Covid 19 di pondok

pesantren (ponpes) terus

dilakukan. Baik melaku-

kan monitoring di lapang-

an maupun pengelola pon-

pes untuk rutin memberi-

kan laporan.  

” Monitoring terus di-

lakukan. Hasil dari pan-

tauan di ponpes, sudah

cukup bagus, menerapkan

protokol kesehatan,” kata

Kepala Kemenag Gunung-

kidul H Arif Gunadi MPdI,

Sabtu (3/10).

Bahkan lanjutnya, pon-

pes juga membentuk Sat-

gas Covid 19. Petugas atau

satgas tersebut bertugas

melakukan pengawasan

berkait dengan pencegah-

an Covid 19. Sejumlah sat-

gas juga sudah bekerjasa-

ma dengan instansi kese-

hatan dan pihak terkait

untuk melakukan peme-

riksaan.  

” Alhamdulillah untuk

ponpes di Gunungkidul

sudah menerapkan pro-

tokol kesehatan dan mem-

bentuk satgas, ” ucapnya.

Arif Gunadi menambah-

kan, sejumlah ponpes juga

tidak memperbolehkan

wali menjenguk santri, ke-

cuali menitipkan kebu-

tuhan santri melalui sat-

pam.  

Selain itu, juga difasili-

tasi untuk antara komuni-

kasi santri dengan wali

melalui virtual. Sehingga

protokol kesehatan ini be-

nar benar dilakukan se-

cara maksimal. Agar

mampu untuk mencegah

maupun menanggulangi

Covid 19. 

”Diberikan layanan vir-

tual untuk komunikasi

santri dengan wali, jelas-

nya. (Ded)-f

COVID-19 DI KULONPROGO 

3 Klaster Sudah Sembuh Semua
WATES (KR) - Semua

kasus positif dari tiga klas-

ter di Kabupaten Kulon-

progo sudah sembuh se-

mua, yaitu Klaster Len-

dah 11 orang, Klaster Sri

Kayangan 11 orang (2 me-

ninggal) dan Klaster Pali-

han 7 orang (1 meninggal).

”Untuk Klaster Gunung

Gempal sembuh 4 dari 13

yang positif, Klaster Aris-

an masih ada penamba-

han 1 kasus sehingga total

27 dengan 1 kasus me-

ninggal dengan status pro-

bable,” ungkap drg Baning

Rahayujati MKes Juru

Bicara Gugus Tugas Pe-

nanganan Covid-19 Ka-

bupaten Kulonprogo, Sab-

tu (3/10).

Perubahan situasi Co-

vid-19 per 3 Oktober 2020,

ada penambahan 3 positif

masing-masing KP-175

perempuan (44) warga Ka-

panewon Temon, kontak

dalam penelusuran, dan

dirawat di RS Panti Ra-

pih. KP-176 perempuan

(64) warga Kapanewon

Kokap, kontak dengan

KP-151 sekarang isolasi di

Rumah Singgah Teratai

(RST). KP-177 laki-laki

(57) warga Wates, kontak

dalam penelusuran dan

isolasi di RST.  

”Sehingga keseluruhan

positif Covid-19 sebanyak

177 terdiri isolasi di ru-

mah sakit 22, isolasi man-

diri 33, sembuh 117 dan

meninggal 5,” kata

Baning.

Sedang tujuh belas

orang yang sudah sembuh

yakni KP-54 Sentolo; KP-

78 dan KP-81 Pengasih;

KP-97, KP-116, KP-158

Wates; KP-163 Kaliba-

wang. Dari Kokap meli-

puti KP-101, KP-102, KP-

108, KP-109, KP-132, KP-

137, KP-138, KP-139, KP-

149, KP-154. (Wid)-f

KOMISI IV MINTA RSUD WATES 

Tingkatkan Pelayanan Medis
WATES (KR) - Manajemen RSUD

Wates diminta Komisi IV DPRD Kulon-

progo untuk meningkatkan kualitas

pelayanan medis, karena selama ini

rumah sakit sebagai rumah sakit ber-

standar internasional ini jauh dari visi

pembangunan awal. Komisi IV juga men-

desak managemen RSUD Wates me-

ngembalikan ke tujuan semua secara

bertahap, yakni dari sisi pelayanan dan

pengembangan pelayanan yang prima

dan paripurna.

”Hal itu harus dilakukan, dan harus

memberikan edukasi kepada masyarakat

soal jenis pelayanan rumah sakit. Jangan

menjadi rumah sakit yang tertutup.

Punya rumah sakit modern berstandar

internasional tapi tidak bisa cara meng-

gunakannya,” ucap Ketua Komisi IV

DPRD Kulonprogo Istana SH MIP, Jumat

(2/10) lalu. 

Sejak satu tahun lalu, Komisi IV sudah

menyoroti penyediaan pelayanan cuci

darah bagi pasien gagal ginjal, karena

ada tren kasus gagal ginjal mengalami

kenaikan setiap tahunnya.  

”Sampai saat ini, RSUD baru punya 8

unit alat cuci darah. Artinya bila dalam

satu hari ada dua kali pelayanan, maka

setiap hari hanya 16 pasien yang di-

layani. Padahal pasiennya ratusan

orang,” ujar Istana.

Dikatakan, dengan kemampuan pela-

yanan RSUD Wates itu, pasien gagal gin-

jal berobat di rumah sakit umum di DIY,

seperti RSUP Sardjito, RSUD Sleman

dan rumah sakit swasta lainnya. RSUD

Wates sebagai Badan Layanan Usaha

Daerah (BLUD) akan menjadi peluang

sendiri.

Komisi IV DPRD Kulonprogo telah

mengusulkan pengadaan alat dan pen-

goptimalan pelayanan cuci daerah sejak

satu tahun lalu, tapi belum ada tindak

lanjut. ”Persoalannya apa? Apakah keku-

rangan sumber daya manusia, bila itu

bisa diberi pelatihan. Kalau kekurangan

alat, ya beli. Sebagai BLUD memiliki ke-

wenangan mengatur keuangan sendiri.

Ini hanya satu persoalan, belum peluang

lainnya,” tandasnya.

Diutarakan Direktur RSUD Wates dr

Lies Indriyati SpA, pada 2020 ini RSUD

Wates melakukan pengadaan 30 unit alat

untuk cuci darah. ”Kami sudah menin-

daklanjuti rekomendasi Komisi IV DPRD

Kulonprogo. Tahun ini ada penambahan

30 unit alat baru. Kami membenahi pula

pelayanan kepada masyarakat. Saat ini

pada situasi Covid-19, kita tidak bisa

mengembangkan dengan cepat. Selain

itu, kami juga harus kerja sama dengan

RSUP Sardjito untuk tenaga medis,” tu-

turnya.  (Wid)-f

TERKAIT  RETRIBUSI PASAR

Pemkab dan APPSI  Sepakat Naik 30 Persen
WONOSARI (KR) -

Pemkab Gunungkidul te-

tap menaikkan retribusi

sampah dan pasar pada

tahun 2020 ini sebesar  30

persen dari sebelumnya

mencapai 100 persen. Ke-

bijakan penurunan terse-

but dilakukan atas  kesep-

akatan  antara perwakilan

Asosiasi Pedagang Pasar

Seluruh Indonesia (APP-

SI), Dinas Perindustrian

dan Perdagangan Gu-

nungkidul, Dinas Lingku-

ngan Hidup (DLH) Gu-

nungkidul, dalam audien-

si, kemarin. 

Kepala Dinas Perindus-

trian dan Perdagangan

Gunungkidul, Johan Eko

Sudarto menyatakan,  se-

belumnya kesepakatan di-

lakukan pihaknya  telah

menerima keluhan dan

keberatan dari para peda-

gang pasar di Gunung-

kidul  atas penerapan ke-

bijakan kenaikan retribu-

si. Pemerintah kemudian

meresponsnya dengan

mencari solusi  atas  pene-

rapan   Perda Nomor 4 Ta-

hun 2020 tentang re-

tribusi pasar dan sampah. 

”Kenaikannya tidak 100

persen lagi tapi 30 persen

hingga menunggu kepu-

tusan  baru diterbitkan,”

ucapnya. 

Sementara itu, Kepala

Dinas Lingkungan Hidup

Gunungkidul, Agus Pri-

yanto mengatakan, untuk

kenaikan retribusi sam-

pah saat ini sudah tidak

ada masalah. Meski untuk

kenaikannya sebesar 400

persen akan tetapi nomi-

nalnya juga sangat kecil.

Dimana, semula Rp 100,

sekarang menjadi  Rp 500

,-Retribusi yang ditarik

tersebut nantinya juga

akan dikembalikan  ke

pedagang untuk dikelola.

Wakil APPSI Gunungki-

dul, Suparman mengata-

kan, para pedagang me-

mang merasa keberatan

dengan penerapan ke-

naikan retribusi. Untuk

itu meminta pemerintah

untuk meninjau kembali

kebijakan yang diterap-

kan terlebih kondisi eko-

nomi sedang tidak pasti.

Sesuai kesepakatan, un-

tuk retribusi  kios dari Rp

250 per meter persegi  kini

naik  menjadi Rp 325 per

meter persegi. Kemudian

untuk los dari Rp 200 per

meter persegi menjadi Rp

260 rupiah per meter,

plataran dari  Rp 150  per

meter persegi menjadi Rp

195. Begitu pula dengan

retribusi masuknya he-

wan ke pasar hewan juga

mengalami perubahan.

Daftarnya, hewan besar

menjadi Rp 2.600 per ekor,

hewan kecil menjadi Rp

455 rupiah per ekor, se-

dangkan unggas menjadi

Rp 130 per ekor.   (Bmp)-f

UNTUK MENGURANGI ANGKA KECELAKAAN PENDERES

Dirintis Tanaman Kelapa Genjah Entog

”Keuntungan agribisnis

kelapa yang memiliki

pangsa pasar tidak hanya

lokal dan nasional tapi su-

dah diekspor ke beberapa

negara antara lain Jer-

man, Kanada, Prancis,

Amerika, Jepang, Singa-

pura, Malaysia dan Ko-

rea,” kata Wakil Bupati

(Wabup) Kulonprogo Fajar

Gegana usai penanaman

bibit Kelapa Genjah Entog

sekaligus peresmian rinti-

san agrowisata di Peduku-

han Tegiri II, Kalurahan

Hargowilis, Kapanewon

Kokap, kemarin. 

Diungkapkan perema-

jaan pohon kelapa di

lokasi tersebut akan men-

jadi destinasi baru ke de-

pannya nanti, berproses

bersama Dinas Pariwi-

sata. Karena jalan di de-

kat lokasi merupakan ja-

lur Bedah Menoreh, yang

sekarang sudah dilewati

Damri dari YIA ke arah

Borobudur, ke depan ja-

lannya semakin bagus se-

hingga menangkap pelu-

ang potensi yang ada di si-

ni ketika diintegrasikan

dengan YIA nanti desti-

nasi wisata bisa booming

dan bisa laku dengan pe-

mandangan Waduk Ser-

mo.

Penanaman bibit kelapa

Genjah Entog ditandai pe-

resmian rintisan agrowi-

sata dan penaburan benih

ikan oleh Wabup Fajar

Gegana disaksikan Kepala

Dinas Pertanian dan Ta-

naman Pangan Kabupa-

ten Kebumen, Ir Tri Har-

yono. Dalam kesempatan

tersebut Wabup juga me-

nyempatkan diri berkun-

jung ke Puncak Gardu

Sekembang.

Kepala Dinas Pertanian

dan Tanaman Pangan Ke-

bumen Tri Haryono me-

ngatakan kerjasama an-

tara Kebumen dan Ku-

lonprogo.  

”Bibit kelapa genjahnya

dari daerah kami, Ke-

bumen,” ujarnya berharap

kerjasama di sektor lain

bisa dilakukan. 

Dipilihnya varietas Ke-

lapa Genjah Entog untuk

bahan baku produksi gula

semut lantaran tanaman

tersebut memiliki keisti-

mewaan, mampu meng-

hasilkan nira yang banyak

dengan daging cukup tebal

serta bisa berbuah di usia

tiga tahun dengan pemeli-

haraan yang baik.  

”Yang paling penting je-

nis kelapa ini hanya mam-

pu tumbuh paling tinggi

delapan meter. Sehingga

dengan ketinggian terse-

but bisa mengurangi ang-

ka kecelakaan kerja para

penderes,” tuturnya.

Lahan seluas 5 hektare

tersebut akan ‘disulap’ di-

tanami Kelapa Genjah

Entog bersama dengan di-

kembangkannya lokasi

agrowisata terpadu yang

nanti akan terdapat kolam

bulat untuk budidaya per-

ikanan, peternakan kelin-

ci lalu kawasan bagian

atas terdapat kawasan ta-

naman buah kelengkeng

dan gardu pandang

Sekembang. 

(Rul)-f

KOKAP (KR) - Untuk memenuhi kebu-
tuhan bahan baku gula semut terutama ba-
gi Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM)
maka Pemerintah Kabupaten (Pemkab)
Kulonprogo bersama Kelompok Usaha
Bersama (KUB) Tiwi Manunggal melaku-
kan gerakan peremajaan tanaman kelapa
pendek Genjah Entog. 

KR-Dedy EW

H Arif Gunadi.
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KR-Asrul Sani

Wabup Fajar Gegana melakukan peletakan batu per-

tama pembangunan kolam pembibitan benih ikan.

FIP-UNY KEMBALI SELENGGARAKAN ICCIE DAN ICMED

Inovasi Teknologi, Integrasikan Dunia Maya - Nyata
YOGYA (KR) - Dalam

menghadapi perubahan

era Revolusi Industri (RI)

4.0 dan dimulainya era

Society 5.0, perlu adanya

perubahan arah kebijak-

an pendidikan. Untuk

mencari solusi terbaik

dalam menjawab peruba-

han dan tantangan terse-

but, Fakultas Ilmu Pen-

didikan (FIP) Universitas

Negeri Yogyakarta (UNY)

menyelenggarakan The

4th International Confe-

rence on Current Issues in

Education (4th ICCIE)

dan The 2nd Interna-

tional Conference on Mea-

ningful Education (2nd

ICMED),  Sabtu-Minggu

(3-4/10). Acara diseleng-

garakan melalui virtual

tersebut menghadirkan

lima narasumber dari

tiga benua yaitu Aus-

tralia, Eropa, dan Asia. 

Dr Ali Mustadi MPd,

Ketua Panitia the 4th IC-

CIE 2020 mengatakan, in-

ovasi pendidikan di era

Revolusi Industri (RI) 4.0

dan era Society 5.0 di-

arahkan menjawab tan-

tangan sekaligus  alter-

natif dan solusi, yakni ino-

vasi teknologi, menginte-

grasikan dunia maya de-

ngan dunia nyata/fisik.

Adapun pembicara uta-

ma dalam kegiatan ini

yaitu Assoc Prof Hayashi

Masami PhD dari Tokyo

Gakugei University, Je-

pang dengan mengusung

topik: Transformation of

Society 5.0 in Education:

Lesson Learned from

Japan. Selanjutnya sesi

plenari pertama disampai-

kan oleh Prof Glykeria

Fragkiadaki PhD dari

Monash University, Aus-

tralia dengan topik: Inno-

vation on Early Childhood

and Primary Education,

dan  Prof Juliane Stude

PhD dari University of

M¸nster, Jerman dengan

topik: Multiple Literacy.

Dua pembicara lainnya

yaitu Prof Datoí Dr Abdul

Razak Ahmad dari

Universiti Kebangsaan

Malaysia, Malaysia mem-

bawakan topik: New

Paradigm in Managing

Learning Environment di-

lanjutkan pembicara dari

Universitas Negeri Yogya-

karta yaitu Prof Dr Siti

Irene Astuti Dwiningrum

MSi. dengan  topik:

Meaningful Education.

Menurut Ali Mustadi,

konferensi  ini diseleng-

garakan oleh FIP-UNY

bekerja sama dengan

Universiti Kebangsaan

Malaysia (UKM) Malay-

sia dengan tujuan untuk

mempertemukan sejum-

lah isu terkini dan kritis

dengan para akademisi,

peneliti, profesional, pe-

ngambil kebijakan pen-

didikan, dan praktisi dari

berbagai bidang terkait

pendidikan. 

”Mereka mendapat ke-

sempatan dan apresiasi

untuk bertukar pikiran,

berkomunikasi, dan ber-

diskusi tentang inovasi

pendidikan untuk me-

ningkatkan efektivitas

pendidikan bagi semua

pihak di era disrupsi ini,”

ujarnya. 

Sedangkan Ketua the

2nd ICMED, Dr Ariefa

Efianingrum menambah-

kan, konferensi interna-

sional ini juga mengun-

dang para ahli, peneliti,

akademisi, praktisi, dan

masyarakat umum di bi-

dang pendidikan dan bi-

dang lain yang terkait de-

ngan inovasi pendidikan

dari dalam dan luar negeri. 

Seminar Internasional

ini mengusung tema Edu-

cational Innovation in

Society 5.0 Era: Challe-

nges and Opportunities”.

Adapun Sub tema yang di

angkat yaitu:1) Character

Education in Society 5.0

Era, Multiliteracy Educa-

tion in Society 5.0 Era, 2)

Early Childhood Educati-

on in Society 5.0 Era,

Inclusive Education in

Society 5.0 Era,3) Curri-

culum, Media and Educa-

tional Technology for Pri-

mary Education in So-

ciety 5.0 Era, 4) Joyful

and Meaningful Learning

in Society 5.0 Era HOTS

in Society 5.0 Era, 5) On-

line Learning during and

after Covid-19 pandemic. 

Dalam sambutannya

Prof Dr Margana MHum

MA. selaku Plt Rektor

UNY menyampaikan IC-

CIE 2020 mengusung tema

Educational Innovation in

Society 5.0 Era: Challenges

and Opportunities”. Se-

mentara ICMED 2020 me-

ngusung tema  Developing

Meaningful Education To-

wards Transforming So-

ciety 5.0 for the Betterment

of Human Lives”. Acara

yang dikemas selama 2

hari ini juga memberikan

kesempatan kepada para

peserta untuk mema-

parkan hasil penelitan dan

kajian ilmiah mereka. Ka-

rena selain sesi plenari,

para peserta juga mem-

publikasikan berbagai

hasil penelitian terkait

inovasi pendidikan di era

R.I 4.0 dan era Society 5.0

dalam bentuk presentasi

paralel yang dibagi ke

dalam kelompok-kelom-

pok kecil sesuai tema. 

Ditambahkan Ali Mus-

tadi, antusias nampak

dari banyaknya peserta

yang mendaftar. Peserta

datang tak hanya dari

UNY saja namun dari be-

berapa univsersitas di

Indonesia seperti UPI,

Undiksa, ITS, UNM, dan

beberapa perguruan ting-

gi lainya. Tidak hanya da-

ri dalam negeri, peserta

juga datang dari Jepang,

Jerman, Malaysia, dan

beberapa negara lainya.

Diharapkan seminar ini

dapat bermanfaat dalam

memberikan kontribusi

bagi perkembangan dan

inovasi pendidikan di era

R.I 40 dan era Society 5.0. 

(Jay)-f

KR-Istimewa

Keynote speaker, Assoc Prof Hayashi Masami PhD

dari Tokyo Gakugei University, Jepang. 

KR-Istimewa

Para pembicara  mengkritisi inovasi teknologi di-

adakan FIP-UNY.
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Gugus Tugas Percepatan Pena-

nganan Covid-19 Sukoharjo men-

duga penularan terjadi di

Gedung Menara Wijaya Pemkab

Sukoharjo. 

Juru Bicara Gugus Tugas Per-

cepatan Penanganan Covid-19

Sukoharjo Yuni Wahdiyati, Ming-

gu (4/10), mengatakan, penu-

laran virus korona terhadap ASN

Pemkab Sukoharjo terus bertam-

bah. 

Jumlahnya bahkan terus me-

ningkat terhadap ASN yang be-

kerja di Gedung Menara Wijaya

Pemkab Sukoharjo. 

Kasus kali pertama muncul

diketahui setelah Penjabat (Pj)

Sekretaris Daerah (Sekda) Suko-

harjo Widodo terkonfirmasi posi-

tif virus korona. 

Pj Sekda Widodo bekerja di lan-

tai 9 Gedung Menara Wijaya dan

selanjutnya dilakukan tes swab

terhadap sejumlah ASN lainnya.

Kasus penularan kemudian

kembali muncul dari ASN kali ini

terjadi pada Kepala Dinas Pena-

naman Modal Perizinan Terpadu

Satu Pintu (DPMPTSP) Suko-

harjo Abdul Haris Widodo. 

Selanjutnya setelah itu kasus

penularan virus corona semakin

banyak terjadi pada ASN dan ter-

akumulasi sekarang 24 kasus.

”Jumlah ASN yang terkonfir-

masi positif virus korona teraku-

mulasi 24 kasus dan mayoritas

tanpa gejala. Sumber penularan

masih kami lacak dan diduga ber-

asal dari Gedung Menara Wijaya

Pemkab Sukoharjo,” ujarnya. 

Gedung Menara Wijaya Pem-

kab Sukoharjo sudah dilakukan

penanganan oleh Gugus Tugas

Percepatan Penanganan Covid-

19 Sukoharjo berupa penyem-

protan disinfektan. 

Selain itu juga dilakukan penu-

tupan sementara terhitung

Jumat (2/10) hingga Minggu

(4/10). Selama penutupan akses

gedung ditutup total dan tidak

diperbolehkan siapapun masuk.

Aktivitas di Gedung Menara

Wijaya Pemkab Sukoharjo juga

masih dibatasi terhitung Senin

(5/10). ASN yang akan bekerja di-

batasi dengan menggunakan sis-

tem kerja shift atau bergantian.

Sebelum diizinkan masuk para

ASN wajib menjalani pemerik-

saan ketat seperti pemeriksaan

suhu badan. 

ASN yang sakit juga dilarang

masuk kerja di kantor dan wajib

bekerja dari rumah. 

”Tidak hanya di Gedung Mena-

ra Wijaya saja, penanganan agar

tidak terjadi penularan virus ko-

rona juga dilakukan di kantor di-

nas lainnya,” lanjutnya.

Gugus Tugas Percepatan Pena-

nganan Covid-19 Sukoharjo seka-

rang masih melakukan peman-

tauan terhadap kondisi 24 ASN

terkonfirmasi positif virus ko-

rona. 

Mereka dipantau baik yang

menjalani isolasi mandiri di ru-

mah maupun rawat inap di ru-

mah sakit. (Mam)

PURWOREJO (KR) -

Program Jogo Tonggo yang

diterapkan Pemprov Jateng

dalam penanganan pande-

mi Covid-19 dinilai menjadi

sebuah strategi yang sa-

ngat baik guna merelaksasi

pasien yang masuk rumah

sakit. Warga terpapar diha-

rap bisa menjalankan pro-

tokol dengan isolasi mandiri

yang telah diatur pemerin-

tah.

ÓMohon Purworejo tetap

bisa mengikuti protokol ke-

sehatan yang ada dalam

buku panduan pusat, se-

hingga terjadi relaksasi ru-

mah sakit karena tidak ha-

rus merawat pasien yang

tanpa gejala,Ó kata Staf

Khusus Menteri Kesehatan

Bidang Peningkatan Pela-

yanan Brigjen TNI (Purn) dr

Jajang Edi Priyatno SpB

MARS, Sabtu (3/10).

Ungkapan Jajang Edi Pri-

yatno ini disampaikan saat

dirinya besama Team Task

Force Kemenkes RI hadir di

Purworejo guna menjalan-

kan amanat Presiden untuk

mempercepat penanganan

Covid-19 di Jateng. Rom-

bongan diterima Pejabat

Sementara (Pjs) Bupati Pur-

worejo Ir Yuni Astuti MA be-

serta sejumlah pimpinan

OPD terkait di ruang Arahi-

wang Setda setempat. 

Dijelaskan, dengan ber-

kembangnya situasi pe-

nambahan angka terkonfir-

masi Covid-19 yang sem-

akin meningkat, maka  kon-

sep Testing, Tracing dan

Treatment (3T) ke depan

akan berubah menjadi Sign,

Tracing dan Treatment

(STT). ÓSebab jika konsep

3T terus dilakukan akan se-

makin membebani anggar-

an negara untuk testing

seluruh masyarakat,Ó jelas-

nya. Ke depan bukan lagi

jumlah pemeriksaan yang

akan dikejar. Dengan ber-

alih ke STT, pemerinksaan

Polymerase Chain Reaction

(PCR) akan dilakukan ha-

nya kepada orang dengan

gejala panas, batuk dan

pilek saja.

Pjs Bupati Yuni Astuti me-

negaskan, bahwa Pemkab

Purworejo terus melakukan

sosialisasi secara massif

tentang protokol kesehatan

dan new habit dengan pen-

dekatan persuasif dan edu-

katif. Di samping pula bah-

wa Purworejo terus melaku-

kan kegiatan penegakan

hukum di pusat aktivitas ke-

ramaian masyarakat. Bah-

kan dalam penegakan hu-

kum ini didapat 1.763 pe-

langgar, terdiri 1.058 pe-

langgar dikenai sanksi  ad-

ministrasi dan 705 pelang-

gar dikenai sanksi sosial. 

(Nar)

FK Unissula Ambil Sumpah 148 Dokter Baru

24 ASN Pemkab Sukoharjo Positif Covid-19

Jogo Tonggo Jadi Strategi Penanganan Covid-19

SUKOHARJO (KR) - Sebanyak 24 aparatur sipil
negara (ASN) Pemkab Sukoharjo terkonfirmasi positif
Covid-19. Mayoritas mereka diketahui tanpa gejala dan
wajib menjalani isolasi mandiri di rumah.
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SEMARANG (KR) -

Dekan Fakultas Kedokter-

an Universitas Islam Sul-

tan Agung (FK Unissula)

Semarang Dr dr Setyo

Trisnadi SH SpKF dan Ke-

tua Senat FK Unissula dr

Sofwan Dahlan SpF meng-

ambil sumpah 148 dokter

baru yang diluluskan FK

Unissula, Sabtu (3/10).

Sumpah Dokter ke 115 Pe-

riode 3 Tahun 2020 ini di-

laksanakan secara online,

hanya dihadiri 6 perwakil-

an dokter baru yang dis-

umpah. Dokter baru lain-

nya mengikuti memalui

zoom. Hadir pula secara

virtual Wakil Rektor Bi-

dang Akademik Unissula

Dr Umar Maíruf SH SPN

MHum.

Dekan FK Unissula Dr

dr Setyo Trisnadi SH Sp-

KF dan Ketua Panitia

Sumpah Dokter dr Ratna-

wati MKes menyampai-

kan sampai sumpah dok-

ter ke 115 FK Unissula te-

lah meluluskan 5.249 dok-

ter. 

Mereka bagian dari para

dokter lainnya yang di-

hasilkan 91 fakultas ke-

dokteran (51 FK di PTS

dan 40 FK di PTN) se In-

donesia dengan akreditasi

A, termasuk FK Unissula

(29 FK), akreditasi B (44

FK) dan Akreditasi C (18

FK).

Para dokter baru meng-

hadapi beberapa tantang-

an terkait data, iptek dan

kemanusiaan. Tantangan

lain, dokter baru lulus di

tengah-tengah masa pan-

demi Covid-19 sehingga

dituntut memiliki fisik pri-

ma, mental dan spiritual

yang baik pula. 

Ketua Panitia Sumpah

Dokter dr Ratnawati

MKes dan Kaprodi Profesi

Dokter FK Unissula Dr Hj

Ika Rosdiana SpKFR me-

nyampaikan sumpah dok-

ter dilakukan dengan

mengikuti protokol kese-

hatan dengan ketat.

Di antara para dokter

yang disumpah, ikut pula

dua dokter baru yang juga

sebagai orang kembar yai-

tu dr Nuria Fitria dan dr

Nuria Hilda yang kedua-

nya anak dari H Mukham-

mad Ansori MM dari Ku-

dus. Acara sumpah dokter

melalui zoom diakhiri de-

ngan tayangan doa dan

lagu (judul lagu Demi

Raga Yang Lain ciptaan

Eka Gustiwana) untuk se-

jawat tenaga kesehatan

yang sedang berjuang me-

nyelamatkan umat dari

Covid-19. Doa dan lagu ini

dipersembahkan oleh 50

dokter baru bersama para

dosen dan pimpinan FK

Unissula. (Sgi)

KR-Gunarwan

Operasi masker sebagai sosialisasi massif tentang

protokol kesehatan dengan pendekatan persuasif dan

edukatif. 

Baznas Jateng Beri Pelatihan UMKM
KLATEN (KR) - Baznas Provinsi Jateng mengada-

kan pelatihan UMKM kepada para 110 mustahik (pene-

rima manfaat zakat) produktif-kub  binaan se - Solo

Raya. Pelatihan berlangsung di Wisma Banyu Pang-

uripan, Desa Ponggok, Polanharjo, Klaten, Jumat

(2/10). Ketua Baznas Provinsi Jateng Ahmad Darodji

mengemukakan, bidang usaha yang diajarkan adalah

budidaya lele sistem bioflok, jangkrik, cacing sutra, dan

smart farming. Kegiatan berlangsung selama tiga hari,

Jumat-Minggu (2-4/10). Mengingat masa pandemi,

agar tidak terjadi kerumunan maka sebanyak 110 pe-

serta dibagi menjadi dua kelas. Setiap kelasnya dibagi

lagi menjadi empat kelompok. Seluruh kegiatan pelati-

han dibiayai oleh Baznas.

ÓAlhamdulillah pelatihan ini termasuk pelatihan terbaik

yang diadakan oleh Baznas Provinsi Jateng dan tempat-

nya di Kabupaten Klaten. Terlebih di masa pandemi Co-

vid-19, pelatihan dari uang zakat ini bisa dimanfaatkan

sebaik-baiknya,Ó kata Ahmad Darodji. Sujarwanto Dwiat-

moko, Pjs Bupati Klaten saat membuka acara pelatihan

memberikan pesan kepada seluruh peserta agar ang-

garan dari Baznas Provinsi Jateng dan Kabupaten Kla-

ten bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya. Setelah seka-

rang menjadi Mustahik ke depan harus berperinsip jadi

Muzaki, dan ilmu yang didapatkan selama pelatihan ha-

rus benar-benar dipahami. ÓCoba dipahami cara budi-

daya lele sistem bioflok, jangkrik, cacing sutra, dan smart

farming, mulai dari input, proses sampai output. Perhati-

kan sarana produksinya, pahami alur kewirausahaan-

nya sampai pemasarannya. Semisal gagal biasa tetapi

harus coba lagi,Ó pesan Surjarwanto. (Sit)

Televisi Jaringan Punya Kewajiban Siaran Lokal
SEMARANG (KR) - Komi-

si Penyiaran Indonesia Dae-

rah (KPID) Jateng meng-

ingatkan seluruh pengelola

televisi sistem stasiun ja-

ringan (SSJ) tidak mengabai-

kan kewajiban menyiarkan

konten lokal minimal 10 per-

sen dari total siarannya.

Mengingat, hingga kini masih

banyak pengelola televisi

SSJ yang mengabaikan ke-

wajiban tersebut. ÓUntuk

mengantisipasi hal tersebut,

maka dalam forum evaluasi dengar pendapat (EDP)

KPID Jateng dengan delapan pemohon perpanjangan

Izin Penyelenggaraan Penyiaran (IPP) televisi SSJ,

KPID meminta para pemohon membuat pernyataan

tertulis yang ditandatangani di atas meterai agar me-

naati regulasi tersebut,Ó tegas Korbid Pelayanan Per-

izinan KPID Jateng Setiawan Hendra Kelana kepada

pers, Minggu (3/10).

Menurut Setiawan, yang akrab disapa Iwan Kelana,

EDP dengan standar protokol kesehatan ketat, dise-

lenggarakan selama tiga hari, mulai 30 September

hingga 2 Oktober 2020, di Bandungan, Kabupaten Se-

marang. Selain delapan pemohon perpanjangan IPP

stasiun televisi SSJ, juga enam pemohon perpanjan-

gan IPP radio dan satu pemohon evaluasi uji coba siar-

an (EUCS) untuk permohonan radio komunitas baru.

Tujuh komisioner hadir dalam EDP, yakni Budi Setyo

Purnomo (Ketua), Asep Cuwantoro (wakil ketua), Setia-

wan Hendra Kelana (Bidang Perizinan), Dini Inayati

dan Sonakha Yudha Laksono (Bidang Isi Siaran), serta

Isdiyanto dan Edi Pranoto (Bidang Kelembagaan).

Sementara delapan stasiun televisi SSJ pemohon IPP

yang dievaluasi perpanjangan izinnya meliputi PT Surya

Citra Wasesa (SCTV Semarang), PT Indosiar Sema-

rang Televisi (Indosiar Semarang), PT Media Televisi Se-

marang (Metro TV Semarang), PT Lativi Mediakarya Se-

marang Padang (tvOne Semarang), PT GTV Dua

(GTV), PT Global Telekomunikasi Terpadu (iNews), PT

RCTI Dua (RCTI), dan PT TPI Dua (MNCTV).

Iwan Kelana yang memimpin EDP, menegaskan, ke-

tujuh komisioner mengritisi pelaksanaan siaran dela-

pan televisi SSJ tersebut. Selain masih banyak yang

mengabaikan kewajiban menyiarkan siaran lokal mini-

mal 10 persen dari total siarannya, juga siarannya di-

tempatkan pada waktu-waktu tengah malam, dini hari,

serta masih jarang di waktu prime time sehingga jarang

ditonton. Konteks siaran lokal, tambah Iwan, bukan ha-

nya durasi, tapi juga kualitas, pemilihan narasumber,

penempatan waktu tayang, dan pemanfaatan SDM lo-

kal. Bahkan, secara bertahap, siaran harus ditingkat-

kan hingga 50 persen dari total durasi siaran setiap ha-

rinya. (Isi)

FKPPI Wonosobo Buka Usaha Produktif
WONOSOBO (KR) - Menyikapi dam-

pak ekonomi akibat pandemi Covid-19

yang semakin mengkhawatirkan, Forum

Komunikasi Putra-putri Purnawirawan

ABRI (FKPPI) membuat terobosan de-

ngan membuka usaha produktif dengan

memberdayakan potensi dan kreativitas

anggota. ”Semoga upaya membuka usa-

ha produktif ini mampu mengoptimalkan

potensi dan kreativitas anggota. Produk

yang di jual juga beragam, mulai dari

kreasi kerajinan, kuliner, hingga kebu-

tuhan pokok masyarakat,” ungkap Ketua

FKPPI Wonosobo Agus Purnomo ketika

meninjau usaha produktif dalam bentuk

kios UMKM di kawasan Gerbang Taman

Wisata Terminal Mendolo, Minggu (4/10).

Menurut Agus, tujuan pendirian usaha

produktif ini menjadi salah satu upaya

menggeliatkan perekonomian anggota-

nya, sehingga meski di tengah keprihati-

nan menghadapi dampak pandemi,

mereka tetap semangat berkreasi dan

produktif.

”Tentu dibukanya usaha produktif ini

tidak sekedar sebagai upaya membantu

mengatasi kesulitan ekonomi anggota

FKPPI di massa pandemi Covid-19.

Lebih penting lagi, pendirian usaha pro-

duktif juga menjadi media berkumpul

dan saling diskusi. Termasuk berupaya

mengangkat produk-produk baru yang

laris di pasaran,” paparnya. Anggota

FKPPI Wonosobo yang memiliki beragam

profesi, diakui Agus banyak yang terim-

bas Covid19. Untuk itu, pihaknya berha-

rap seluruh anggotanya bisa berkon-

tribusi terhadap kemajuan kios sehingga

nantinya mereka semua turut merasa-

kan hasilnya. Pihaknya juga berpesan

kepada jajaran anggota FKPPI untuk tu-

rut serta menjadi duta penerapan pro-

tokol kesehatan bagi lingkungan seki-

tarnya. Selain itu, FKPPI juga berkomit-

men untuk turut berpartisipasi dalam

upaya mengatasi dampak pandemi, yaitu

dengan berbagi sebagian rezeki mereka

kepada sesama. (Art)

KR-Isdiyanto

Setiawan Hendra

Momen Ijab Dominasi Tamu Hotel Tjokro
KLATEN (KR) - Manajemen Hotel Tjokro Klaten ber-

kunjung ke Kantor Perwakilan dan Biro Kedaulatan

Rakyat, Jumat (2/10). Selain untuk silaturahmi dan me-

ningkatkan kerja sama yang sudah terjalin selama ini,

kunjungan sekaligus untuk ikut serta mangayubagya

HUT ke-75 Kedaulatan Rakyat. Executive Secretary

and Marketing Communication Tjokro Hotel Klaten, Sisi

Siswanti berharap jalinan kerja sama bisa lebih diting-

katkan lagi, sehingga bisa memberikan manfaat bagi

masyarakat.

Sisi mengemukakan, setelah sempat lesu pada masa

pandemi Covid-19, kini kondisi Hotel Tjokro Klaten su-

dah mulai menggeliat. Sudah mulai banyak tamu yang

berkunjung, serta event-event terbatas. Selain itu ke-

giatan-kegiatan pemerintahan juga sudah mulai sering

digelar. ÓAlhamdulillah sekarang sudah mulai membaik,

jumlah tamu sudah lumayan. Biasanya untuk momen-

momen ijab dengan tamu terbatas, dan kami menerap-

kan protokol kesehatan secara ketata,Ó kata Sisi.       (*1)

KR-Mulyawan

Kunjungan manajemen Hotel Tjokro Klaten.

KR-Isdiyanto

Sekretaris PP MAJT Drs KH Muhyidin (enam dari

kanan) berfoto di area Plaza MAJT bersama ja-

jaran Rotary Club Soegijapranoto Semarang.

KR-Sugeng Irianto

Dekan FK saat memberikan ijazah pada dokter

baru usai disumpah.

SEMARANG (KR)- Pengelola Pelaksana Masjid

Agung Jawa Tengah (MAJT) terus berbenah. Seiring

meningkatnya jumlah pengunjung di masa pandemi ini,

pihak MAJT menambah alat cuci tangan portabel

(wastafel) di sejumlah titik. Wastafel tersebut merupa-

kan bantuan dari berbagai pihak.

”Wastafel ini sangat kami perlukan untuk mendu-

kung protokol kesehatan di tengah pandemi Covid-19

yang masih menguat di Kota Semarang. Mengingat di-

bukanya kembali beberapa tempat wisata religi (ziarah

wali) dan tempat wisata lainnya yang imbasnya pada

meningkatnya kunjungan wisatawan ke MAJT,” kata

KH Muhyiddin kepada pers, seusai menerima wastafel

portabel dari Rotary Club, Sabtu (3/10).

Menurutnya, penambahan tempat cuci tangan di ling-

kungan MAJT menjadi kewajiban jajaran MAJT selaku

pengelola dalam rangka mendukung kebijakan peme-

rintah dalam mencegah penularan Covid 19. ”Sejak aw-

al pandemi Covid 19, kami telah memasang tempat cuci

tangan dan penerapan protokol kesehatan secara ketat

untuk menyambut jemaah dan pengunjung,” ujarnya.

KH Muhyiddin bersyukur banyak pihak telah memban-

tu MAJT dalam pelaksanaan protokol kesehatan, salah

satunya dari Rotary International District 4320.

Penyerahan bantuan disampaikan oleh DGE.

Koordinator Rotary Disaster Response Area Sema-

rang, Cindy Bachtiar didampingi PP Dyah Anggraeni

selaku Assistant Governor Area 2 District 3420, Rotary

Internasional menyerahkan lima buah wastafel prota-

bel kepada Pengurus MAJT yang diwakili KH Muh-

yiddin, Sabtu (3/10/2020). Penyerahan bantuan juga di-

hadiri para member Rotary Club of Semarang Soegi-

japranata, yang mendapat tugas menginisiasi penye-

rahan bantuan wastafel ke MAJT, yakni PP Okky, IPP,

Susetyo, Rtn Redi, Rtn Alimuddin, Rtn Yohan dan Rtn

Ratna. (Isi)

Mengalir, Bantuan Wastafel untuk MAJT
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KELUARGA POS DIY GOWES SANTAI

Dukung Yogyakarta Bangkit, Kenalkan QPOSinAJA

Pemerintah  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Jateng Juara Umum FLS2N 2020

KR-Adhitya Asros

Peserta mengikuti gowes santai Keluarga Besar PT Pos Indonesia DIY.

Tantangan   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Demi   . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Petugas . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Pilkada . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

sebagai urusan dalam negeri masing-ma-

sing negara. Kondisi ekonomi pascare-

sesi 2008 juga membuat negara-negara

Barat semakin sibuk mengelola urusan

ekonomi dalam negeri dan melupakan

agenda internasional.

Kondisi ini kemudian dimanfaatkan

China untuk melakukan promosi kerja

sama ekonomi dan perdagangan ke ber-

bagai negara berkembang. Kebangkitan

ekonomi China, ditengah kemunduran

ekonomi Barat, dengan sendirinya mem-

buat negara tersebut semakin giat untuk

mengekspor kesuksesan ekonominya ke

berbagai negara Asia, Afrika, Amerika

Latin, Asia Tengah, Timur Tengah bahkan

Eropa. Pandemi pun tidak menghentikan

China untuk selalu meningkatkan penga-

ruhnya ke berbagai negara termasuk

Indonesia. Keadaan ini terlihat pada pe-

ningkatan kerja sama China dengan ne-

gara-negara ASEAN. Bahkan China pun

kini merupakan investor terbesar di Timur

Tengah menggantikan AS yang bertahap

mulai meninggalkan Timur Tengah. Mau

tidak mau perkembangan ini akan terus

membuat China semakin agresif

meningkatkan pengaruhnya di Timur

Tengah, Asia Selatan dan ASEAN.

Perkembangan ini perlu mendapat per-

hatian dari TNI selaku pemelihara dan

penjaga keamanan NKRI tercinta. TNI di-

tuntut terus melakukan analisa terhadap

potensi masalah yang bakal muncul ke

depan dengan semakin besarnya penga-

ruh China di ASEAN senyampang de-

ngan semakin surutnya peran AS di

kawasan ini. Kerja sama RI - China dalam

penggunaan Yuan dan Rupiah dalam

perdagangan kedua negara menun-

jukkan semakin besarnya pengaruh

China dalam perekonomian Indonesia

masa depan. Bukan tidak mungkin bah-

wa kerja sama ini akan semakin meluas

karena Barat tidak lagi mampu mem-

berikan apa yang diharapkan negara-ne-

gara yang sedang bangkit perekonomian-

nya.

Sudah barang tentu peningkatan kerja

sama ini pada akhirnya juga akan meluas

ke sektor-sektor lain jika tidak ada kom-

petitor lain yang mampu menyaingi keha-

diran China di Indonesia. Walaupun

sesungguhnya selama ini Jepang meru-

pakan salah satu investor terkemuka di

Indonesia di samping Singapura yang

merupakan investor terbesar. Berda-

sarkan perkembangan di atas TNI diha-

rapkan terus memantau perkembangan

hubungan dengan China. Karena aspek

historis dan ideologisnya lebih kental di-

bandingkan  kerja sama ekonomi dengan

Jepang dan Singapura yang sudah jauh

lebih dahulu mempengaruhi ekonomi

Indonesia. Namun Jepang dan Singa-

pura cenderung tidak mencampuraduk-

kan aspek ideologi dan ekonomi dalam

kerja sama dengan Indonesia. Sikap ana-

lisis dan kritis dari TNI terhadap kebangki-

tan China di Indonesia sangat diharapkan

demi keutuhan NKRI yang kita cintai.

(Penulis adalah pakar politik UMY)-f

BANDUNG (KR) - Provinsi Jawa Tengah

meraih Juara Umum Festival dan Lomba Seni

Siswa Nasional (FLS2N) Tahun 2020 yang di-

gelar secara dalam jaringan (daring). Jateng

merebut tujuh emas, tiga perak dan lima pe-

runggu. Posisi kedua diraih Provinsi Jawa Barat

dengan enam medali emas dan tiga perak ser-

ta posisi ketiga DI Yogyakarta dengan enam

medali emas, dua perak dan tiga perunggu, dari

ajang perlombaan di jenjang Pendidikan Dasar

hingga Pendidikan Menengah tersebut.

ÒKemenangan kalian adalah prestasi kita se-

mua. Menjaga semangat dan optimisme di

masa pandemi ini memang tidak mudah. Tapi

para pemenang telah menunjukkan bahwa

pandemi tidak menghalangi inovasi, meskipun

banyak keterbatasan tapi tetap bisa berkarya

dan berekspresi,Ó ucap Menteri Pendidikan dan

Kebudayaan (Mendikbud) Nadiem Anwar

Makarim dalam penutupan FLS2N 2020 se-

cara virtual di Bandung, Sabtu (3/10) malam.

FLS2N merupakan perhelatan tahunan yang

menampilkan kompetensi siswa di bidang seni

pertunjukkan dan seni penciptaan. Peserta ber-

asal dari jenjang Sekolah Dasar (SD), Sekolah

Menengah Pertama (SMP), Sekolah Me-

nengah Atas (SMA), Sekolah Menengah

Kejuruan (SMK), dan Pendidikan Khusus serta

Sekolah Indonesia Luar Negeri (SILN). Untuk

pertama kalinya, FLS2N 2020 diselenggarakan

secara virtual dimulai dari seleksi tingkat daerah

hingga ke tingkat nasional. 

ÒPada hari ini kita berbangga, adik-adik telah

mengambil hikmah pada proses ini. Pada hari ini

juga kita berbangga, generasi di bidang seni telah

lahir. Adik-adik belajar bagaimana menampilkan

karya seni yang dapat dinikmati secara virtual ten-

tu tidaklah mudah karena nalar kritis dan kreativi-

tas adik-adik ditantang agar lebih hebat lagi.

Karakter seperti itulah yang akan menjadi modal

di masa depan,Ó kata Mendikbud.

Mendikbud meyakini, seni dapat memba-

ngun energi positif dan rasa bahagia sehingga

membuat masyarakat lebih optimis melewati

rintangan. ÒNilai-nilai dari kesenian dapat mem-

bentuk karakter yang positif karena proses

berkarya yang mengajari begitu banyak hal.

Melalui festival ini adik-adik berkenalan dengan

teman-teman dari seluruh Indonesia, berke-

nalan dengan keberagaman,Ó tutur Mendikbud.

Sekretaris Jenderal Kemendikbud Ainun

NaÕim menyatakan, festival ini merupakan salah

satu upaya Pemerintah dalam menggali,

menumbuhkan dan mengembangkan talenta-

talenta para peserta didik untuk membangun

sumber daya manusia (SDM) di Indonesia.

ÒKita tidak berhenti pada upaya menggali.

Dengan berbagai cara termasuk dengan festi-

val ini, mungkin juga harus mengembangkan

lebih lanjut sehingga potensi yang ada bisa di-

aktualisasikan dalam pembangunan SDM,Ó

ujarnya.                                                              (Ati)-f

YOGYA (KR) - Keluarga besar PT Pos

Indonesia DIYmenggelar gowes bersama atau

sepeda santai menelusuri sejumlah jalan pro-

tokol di Kota Yogyakarta, Minggu (4/10).

Kegiatan ini untuk mendukung Program

Yogyakarta Bangkit sekaligus memperke-

nalkan produk anyar bagi masyarakat berupa

aplikasi QPOSinAJA.

Dengan rute dari Kantor Pos Besar Yogya,

Bulaksumur, Tugu, Malioboro, Alun-alun

Selatan dan kembali ke Kantor Pos Besar

Yogya, kegiatan ini diikuti sekitar 85 peserta.

Kepala Regional VI Jawa Tengah-DIY PT Pos

Indonesia Dwi Indarmani kepada KR mengata-

kan, kegiatan ini untuk mendukung Program

Yogyakarta Bangkit.

Didampingi Kepala Kantor Pos Yogyakarta

Arif Yudha Wahyudi, Dwi Indarmani mengata-

kan, salah satu upaya untuk mendukung pro-

gram tersebut melalui aplikasi QPOSinAJA

yang dikeluarkan PT Pos Indonesia. Karena,

aplikasi ini akan mempromosikan dan ikut

memasarkan produk-produk asli DIY ke ma-

syarakat secara online. ÒProgram Yogyakarta

Bangkit ini ditujukan untuk membawa masyara-

kat DIY tumbuh kembali dan bahkan

meningkat sisi ekonominya di era pandemi saat

ini. Salah satu cara menumbuhkan ekonomi

melalui peningkatan produksi, konsumsi dan

jembatan di antara keduanya adalah distribusi.

Nah di sana PT Pos akan masuk melalui ap-

likasi QPOSinAJA,Ó jelasnya.

Nantinya aplikasi ini akan menjadi jembatan

bagi usaha mikro kecil menengah (UMKM) di

DIY dalam memajang dan memasarkan pro-

duknya agar dapat dikonsumsi masyarakat di

DIY secara online dan PT Pos menjadi pihak

distributor atau pengantar produk-produk itu

dari produsen ke konsumen. ÒAwalnya dari pro-

dusen Yogya untuk masyarakat Yogya dulu. Ke

depan kami akan kembangkan dari produsen

di Yogya untuk konsumen se-Indonesia

bahkan dunia,Ó katanya.

Mengenai gowes santai sebagai sarana

perkenalan produk aplikasi ini ke masyarakat,

Dwi Indarmani menjelaskan, di PT Pos

Indonesia Regional VI Jateng-DIY memang

memiliki klub gowes. Karena karyawan banyak

yang memiliki hobi gowes untuk menjaga kese-

hatan, kegiatan tersebut dipilih untuk sarana so-

sialisasi aplikasi tersebut. Pesertanya dari selu-

ruh kabupaten/kota di DIY.                            (Hit)-f

Presiden mengajak ma-

syarakat untuk tidak ragu

dalam memberikan usulan

terhadap perbaikan kebi-

jakan ke depan. Jokowi juga

memerintahkan Mendagri

untuk membuka kran ma-

sukan terhadap kebijakan-

kebijakan. Tujuh bulan pe-

nanganan pandemi mem-

berikan banyak hal yang da-

pat dipelajari dan disesuai-

kan dari waktu ke waktu.

Virus Covid-19 penyebab

pandemi yang hingga kini

terus dipelajari dan berkem-

bang dalam ranah keilmuan

menuntut penanganan dan

kebijakan yang adaptif

mengikuti perkembangan

tersebut dengan disertai

penyesuaian terhadap

karakteristik masyarakat.

Menurut Presiden, solusi

terbaik untuk menangani

pandemi ini harus terus

dikembangkan dan dicari.

Apa yang dinilai sebagai so-

lusi terbaik yang sudah dite-

rapkan di suatu negara

belum tentu dapat diterap-

kan persis di negara-negara

lain oleh karena perbedaan

kondisi di tiap-tiap negara.

Dalam kesempatan terse-

but, Presiden menyam-

paikan apresiasinya kepada

para dokter, tenaga medis,

TNI, Polri, hingga ASN yang

hingga kini masih berjibaku

bersama untuk membantu

penanganan pandemi ini

sekaligus mengingatkan

masyarakat pentingnya ber-

disiplin menerapkan pro-

tokol kesehatan.

ÒSaya percaya, jika kita sa-

ling melindungi, saling mem-

bantu dan saling mengingat-

kan satu sama lain, kita akan

mampu melalui masa sulit ini,Ó

ujar Presiden.                  (Sim)-f

Jika sebelumnya PON akan digelar pada

Oktober tahun ini, karena pandemi Covid-

19 melanda dunia, maka pelaksanaan-

nya diundur jadi Oktober 2021 menda-

tang.

Meski telah mendapatkan kemudahan

dengan diundur selama lebih dari satu

tahun, namun persiapan untuk menuju ke

ajang multi event empat tahunan ini tetap

tidak mudah. Pandemi yang tengah me-

landa membuat seluruh atlet di Indonesia

harus membatasi proses latihan mereka

sejak bulan Maret tahun ini.

Bahkan, untuk program Pemusatan

Latihan Daerah (Puslatda) PON KONI

DIY, pelaksanaannya juga belum bisa di-

jalankan secara normal kembali.

ÒPersiapan PON yang mundur 1 tahun

tetap tidak maksimal pelaksanaannya.

Karena sejak Maret atlet-atlet harus men-

jalani training from home atau latihan

mandiri. Dan di latihan mandiri ini, seba-

gus apapun latihannya, pasti hasilnya ti-

dak akan sebagus saat latihan biasa atau

latihan normal,Óterangnya.

Karena pelaksanaan PON XX Papua

tinggal satu tahun kedepan, rencananya

KONI DIY akan mulai menggelar latihan

normal kembali untuk program Puslatda

PON mulai Januari mendatang. Hanya

saja, karena saat ini seluruh atlet bisa di-

pastikan tidak dalam kondisi terbaik kare-

na lama berlatih mandiri, maka tiga bulan

terakhir di tahun 2020 ini akan dimaksi-

malkan untuk mengembalikan kesiapan

mereka.

Rencana dimulainya  latihan normal

pada program Puslatda PON ini menurut

Djoko diharapkan juga mendapat du-

kungan dari Pemda DIY dengan mem-

perbolehkan sejumlah fasilitas olahra-

ganya untuk digunakan secara terbatas

bagi atlet-atlet Puslatda PON. Jika awal-

nya, KONI DIY berharap sudah bisa me-

mulai persiapan di pertengahan

September, saat ini harapannya di bulan

Oktober ini pelaksanaannya bisa dimulai.

ÒKami berharap di bulan Oktober ini su-

dah bisa melakukan akselerasi mengejar

ketertinggalan dengan mulai latihan nor-

mal dan melakukan persiapannya.

Sehingga di 2021, mulai Januari menda-

tang semua siap berlari untuk menjalani

program-program latihan inti, mulai persi-

apan umum, khusus, dan transisi se-

belum menuju PON,Ó terangnya.

Untuk tetap bisa mengejar target capa-

ian 11 medali emas di ajang PON menda-

tang, Djoko saat ini telah menyiapkan ren-

cana cadangan guna memaksimalkan

peluang di PON, jika kondisi pandemi

Covid-19 tak kunjung membaik. Strategi

ini nantinya akan mengkarantina atlet-at-

let unggulan yang berpotensi bisa meraih

medali emas untuk menjalani pemusatan

latihan khusus.

Hanya saja, strategi tersebut menurut

Djoko jelas akan disesuaikan kembali de-

ngan kondisi kedepannya, selain masih

akan melihat perkembangan pandemi,

pertimbangan masalah finansial juga

harus dipikirkan sebelumnya. ÒKalau latih-

an karantina ini dilaksanakan mulai

Januari 2021 besok, konsekuensinya me-

mang membuat pembengkakan

anggaran. Semoga saja di 2021 menda-

tang anggaran kami bisa mendapatkan

anggaran minimal seperti tahun 2020

lalu,Ó tegasnya.

Guna mendukung program latihan

para atlet Puslatda tetap lancar dan tidak

tertular virus Korona, KONI DIY sempat

memberikan bantuan nutrisi dan vitamin

kepada para atlet anggota Puslatda.

Hanya saja, karena keterbatasan

anggaran yang terkena refocusing, bantu-

an tersebut hanya bertahan 2 bulan dan

terbaru sejumlah cabor mendapat bantu-

an APD dari Kemenpora RI.

ÒAlhamdulillah, sampai sekarang belum

ada atlet kami yang terpapar, dan se-

moga saja tidak ada,Óujarnya.

Dengan kondisi pandemi Covid-19

yang saat ini melanda di seluruh bagian

dunia, Djoko berpesan kepada semua at-

let agar tetap optimis dan giat berlatih agar

bisa meraih prestasi. ÒPandemi tidak bisa

dihindari, tapi harus dihadapi. Latihan atlet

tetap jalan terus, semangat atlet jangan

sampai padam. Latihan dengan disiplin

menerapkan protokol kesehatan,Ótandas-

nya.                                                           (Hit)-f

Tim kampanye, harus menggunakan

cara-cara yang dapat menghindari perte-

muan banyak orang. Baik melalui media

sosial, media massa dan lainnya.

Tinggal nantinya bagaimana

mengisi konten dalam kampanye

tersebut. Tidak diisi dengan informasi

yang hoaks atau memecah belah.

ÒRegulasi harus disesuaikan, jika ti-

dak ingin menjadi bom waktu. Jangan

kaku banget dengan hanya bertumpu

pada administrasi,Ó ujarnya.

Bagi Arie, legitimasi Pilkada tidak

semata-mata prosedur administrasi

politik dalam Pemilu atau Pilkada,

tetapi seberapa jauh dapat mengu-

rangi risiko. Jika bisa dilakukan, maka

legitimasi akan kuat. ÒTernyata bisa

membuktikan Pilkada ini bisa mem-

buktikan tidak adanya klaster baru,Ó

ujarnya.                                         (Jon)-f

Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten/

Kota dan Rumah Sakit (RS) Rujukan

Covid-19 di DIY beberapa waktu ini.

Juru Bicara (Jubir) Pemda DIY untuk

penanganan virus Korona Berty

Murtiningsih mengatakan setelah kasus

positif Covid-19 yang mencatatkan ke-

naikan signifikan, akhirnya angin segar

datang dengan dinyatakannya tambah-

an 70 kasus sembuh. Tambahan kasus

sembuh ini sebagian besar berdomisili

di Sleman sebanyak 56 orang, Kota

Yogyakarta sebanyak 9 orang, Bantul

sebanyak 4 orang dan Kulonprogo satu

orang.

Ò Kasus positif Covid-19 tetap meng-

alami kenaikan sebanyak 19 kasus posi-

tif maka total kasus positif di DIY sudah

mencapai 2.291 kasus yang tercatat se-

bagai kasus 2.778 hingga 2.796.

Tambahan kasus terkonfirmasi yang

baru tersebut mayoritas dari tracing kon-

tak kasus sebanyak 10 kasus, sisanya 6

kasus masih dalam penelusuran dan 3

kasus pelaku perjalanan,Ó tutur Berty di

Yogyakarta, Minggu (4/10).

Ò Kasus positif Covid-19 yang baru kali

ini masih mengalami kenaikan yang sig-

nifikan sebesar 64 kasus. Tambahan ka-

sus terkonfirmasi tersebut tercatat seba-

gai kasus 2.187 hingga kasus 2.250,Ó

ujar Juru Bicara (Jubir) Pemda DIY un-

tuk penanganan virus Korona Berty

Murtiningsih di Yogyakarta.

Berty menyampaikan satu ASN di

lingkungan Pemda DIY kembali terkon-

firmasi positif Covid-19, setelah se-

belumnya disampaikan ada 7 kasus se-

hingga total 8 orang ASN Pemda DIY

yang positif. Kondisi kasus positif dari

ASN Pemda DIY tersebut mayoritas

Orang Tanpa Gejala (OTG) alias gejala

ringan sehingga dalam keadaan baik-

baik saja.

ÒJumlah kasus meninggal bertambah

1 kasus sehingga total kasus meninggal

di DIY menjadi sebanyak 75 kasus.

Kasus meninggal tersebut adalah kasus

2676 perempuan (61) Kota Yogyakarta

dengan komorbid Gagal Ginjal dan

Stroke,Ó imbuh Kepala Bidang (Kabid)

Pencegahan dan Pengendalian

Penyakit Dinkes DIY ini.

Sebelumnya Plt Kepala Dinas Perhu-

bungan (Dishub) DIY Ni Made Dwi Panti

Indrayanti membenarkan tujuh orang

ASN Dishub DIY dinyatakan positif

Covid�19. Satu orang ASN Dishub DIY

sudah dirawat di RS Bhayangkara

Sleman dan 6 orang lainnya telah

dikarantina di Asrama Haji Sleman,

ÒMeskipun positif, tapi mereka semua

dalam kondisi bugar dan tidak nampak

sakit.  Artinya, mereka adalah OTG dan

sebagian hanya mendapatkan gejala

ringan saja,Ó tandas Made.       (Ria/Ira)-f

CEGAH PENULARAN COVID-19 DI OBJEK WISATA

Penegakan Protokol Kesehatan Jadi Kunci

Begitu Pemda DIYmemutuskan mem-

perpanjang status tanggap darurat, Di-

nas Pariwisata DIY juga langsung menin-

daklanjutinya dengan mengeluarkan

surat edaran untuk mengingatkan kem-

bali kepada seluruh Kepala Dinas Pari-

wisata Kabupaten/Kota dan semua usa-

ha pariwisata untuk tetap melanjutkan uji

coba operasional secara terbatas. 

ÒPenegakan protokol kesehatan

seperti memakai masker, menjaga jarak

dan rajin mencuci tangan menjadi ke-

harusan yang tidak bisa ditawar.

Penerapan protokol kesehatan ini harus

dilakukan untuk mencegah terjadinya

penularan. Karena kalau sampai lengah

dan terjadi klaster baru, dikhawatirkan

pariwisata semakin terpuruk. Karena itu,

protokol kesehatan harus benar-benar di-

jaga dan ditaati secara konsisten,Ó tandas

Kepala Dinas Pariwisata DIY Singgih

Rahardjo di Yogyakarta, Minggu (4/10).

Singgih mengatakan, selain pene-

gakan protokol kesehatan secara ketat,

pengelola objek wisata juga diingatkan

agar ada satu hari yang digunakan untuk

pembersihan total kawasan. Hal itu selain

untuk memudahkan pembersihan objek

wisata, sekaligus meminimalisasi ter-

jadinya penularan. Apabila hal itu bisa di-

lakukan dengan baik, diharapkan wisa-

tawan bisa merasa nyaman saat me-

ngunjungi destinasi wisata di DIY.

ÒPenegakan protokol kesehatan se-

cara konsisten menjadi kunci utama dari

pencegahan Covid-19. Untuk itu saya

minta kepada para pengelola atau pemi-

lik usaha wisata benar-benar menerap-

kan protokol kesehatan secara ketat dan

konsisten. Seandainya ada wisatawan

yang memakai masker tidak sesuai de-

ngan ketentuan, harus diingatkan,Ó

ungkap Singgih.

Menurut Singgih, kenaikan kasus posi-

tif Covid-19 di DIYperlu diimbangi dengan

penegakan protokol kesehatan secara

lebih ketat. Penegakan protokol kese-

hatan menjadi tanggung jawab seluruh

lapisan masyarakat. Untuk itu Dinas Pa-

riwisata DIY terus berupaya melakukan

edukasi terhadap wisatawan agar ter-

jadinya penularan Covid-19 di objek wisa-

ta bisa dicegah. Karenanya diperlukan

sinergitas antara wisatawan, pengelola,

institusi dan penegak hukum.           (Ria)-f

YOGYA (KR) - Berbagai upaya menegakkan protokol kese-
hatan terus dilakukan Dinas Pariwisata DIY untuk mencegah
penyebaran Covid-19 di objek wisata. 
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FSGI DORONG KEMENDIKBUD

Evaluasi Pembelajaran Jarak Jauh Fase Kedua

“Kami menilai Kemen-

dikbud bersama Dinas-di-

nas Pendidikan perlu me-

lakukan evaluasi dari PJJ

fase kedua ini, mulai dari

perencanaan, implemen-

tasi dan perlu mengambil

sampel tidak hanya pada

sekolah dan guru, tapi ju-

ga dari orangtua dan

anak, sebagai pengguna

pelayanan PJJ,” kata

Retno dalam konferensi

pers virtual FSGI yang di-

pantau dari Jakarta,

Minggu (4/10).

Menurut Retno, yang ju-

ga menjabat sebagai Ko-

misioner Komisi Perlin-

dungan Anak Indonesia

(KPAI) Bidang Pendidik-

an, Kemendikbud juga

perlu melakukan sosiali-

sasi dan diseminasi secara

masif tentang panduan

PJJ sebagaimana yang ter-

tuang dalam Surat Edaran

Sekjen Kemendikbud No-

mor 15 Tahun 2020 ten-

tang Pedoman Penyeleng-

garaan Belajar dari Ru-

mah dalam Masa Darurat

Penyebaran Covid-19.

Hal itu harus dilakukan

agar aturan tersebut dipa-

hami oleh seluruh Dinas

Pendidikan, sekolah dan

guru. Selain itu, sebagai

Dewan FSGI, ia mereko-

mendasikan agar Kemen-

dikbud mendorong Dinas

Pendidikan di daerah un-

tuk menerapkan kuriku-

lum khusus atau Kuri-

kulum 2013 yang diseder-

hanakan.

“Tujuannya membantu

guru karena sekolah tidak

berani mengambil kepu-

tusan, kepala sekolah ti-

dak berani mau pakai ku-

rikulum yang mana lan-

taran Kemendikbud me-

milihkan tiga, sebaiknya

Kemendikbud tentukan

satu saja,” kata Retno.

Menurutnya, perenca-

naan yang tidak jelas da-

pat berdampak pada pe-

laksanaan PJJ yang tidak

mengalami perbaikan.

Imbasnya, sekolah dan gu-

ru akan mengalami ke-

bingungan yang akan ber-

dampak juga kepada anak

didik.                          (Ant)-f

JAKARTA (KR) - Ketua Dewan Peng-
awas Federasi Serikat Guru Indonesia (FS-
GI) Retno Listyarti mendorong Kemen-
terian Pendidikan dan Kebudayaan (Ke-
mendikbud) untuk melakukan evaluasi
menyeluruh terkait pembelajaran jarak
jauh (PJJ) fase kedua.

RUU CIPTA KERJA SIAP DIPARIPURNAKAN DPR

Pemerintah Yakini Dorong Tumbuhnya Ekonomi
JAKARTA (KR) - Pemerintah

bersama Badan Legislasi (Baleg)

DPR RI telah menyepakati sub-

stansi Rancangan Undang-Undang

Cipta Kerja (RUU CK). Kese-

pakatan ini dicapai dalam Rapat

Kerja Baleg dengan Pemerintah un-

tuk pengambilan keputusan ter-

hadap Pembicaraan Tingkat I RUU

CK, Sabtu (3/10) di Jakarta.

Selanjutnya, RUU CK akan dibawa

ke Rapat Paripurna untuk peng-

ambilan keputusan dan mendapat-

kan pengesahan.

Menko Bidang Perekonomian Air-

langga Hartarto yang mewakili Pe-

merintah meyakini, RUU Cipta

Kerja bakal bermanfaat besar untuk

mendorong tumbuhnya (pemulihan)

ekonomi nasional dan membawa

Indonesia memasuki era baru

perekonomian global, untuk mewu-

judkan masyarakat yang makmur,

sejahtera dan berkeadilan.

“RUU Cipta Kerja akan mendo-

rong reformasi regulasi dan debiro-

kratisasi, sehingga pelayanan Peme-

rintahan lebih efisien, mudah dan

pasti, dengan adanya penerapan

Norma, Standar, Prosedur, dan Kri-

teria (NSPK) dan penggunaan sis-

tem elektronik”, ujar Menko Air-

langga dalam siaran persnya di

Jakarta, Minggu (4/10).

Sebagaimana dipahami, selama

ini masalah yang kerap mengham-

bat peningkatan investasi dan

pembukaan lapangan kerja, antara

lain proses perizinan berusaha yang

rumit dan lama, persyaratan inves-

tasi yang memberatkan, pengadaan

lahan yang sulit, hingga pember-

dayaan UMKM dan Koperasi yang

belum optimal. 

Ditambah lagi proses administrasi

dan birokrasi perizinan yang cende-

rung lamban, yang pada akhirnya

menghambat investasi dan pembu-

kaan lapangan kerja.

RUU Cipta Kerja ditujukan untuk

menyelesaikan berbagai perma-

salahan yang menghambat pening-

katan investasi dan pembukaan la-

pangan kerja, melalui penyederha-

naan sistem birokrasi dan perizinan,

kemudahan bagi pelaku usaha ter-

utama UMKM, ekosistem investasi

yang kondusif hingga penciptaan la-

pangan kerja untuk menjawab kebu-

tuhan angkatan kerja yang terus

bertambah.

Dijelaskan Menko, manfaat yang

dapat dirasakan setelah berlakunya

UU Cipta Kerja, antara lain bagi pe-

laku Usaha Mikro Kecil dan Mene-

ngah (UMKM) berupa dukungan da-

lam bentuk kemudahan dan kepas-

tian proses perizinan melalui Online

Single Submission (OSS).  

Ditambah lagi kemudahan dalam

mendaftarkan Hak Kekayaan In-

telektual (HAKI), kemudahan men-

dirikan Perseroan Terbuka (PT) per-

seorangan, hingga kemudahan de-

ngan persyaratan yang mudah dan

juga biaya murah, sehingga ada ke-

pastian legalitas bagi pelaku usaha

UMKM.    (Lmg)-f

DILUNCURKAN KEMENAKER

Pengembangan dan Perluasan Kesempatan Kerja

BUNDA CINTA INGATKAN PESAN IBU

Cantik dan Sehat Pakai Masker

JAKARTA (KR) - Kementerian Kete-

nagakerjaan (Kemenaker) meluncurkan

Program Pengembangan dan Perluasan

Kesempatan Kerja melalui Jaring Peng-

aman Sosial (JPS) sebagai salah satu

langkah strategis penanganan dampak

Covid-19.

“Pandemi Covid-19 tidak hanya ber-

dampak pada persoalan kesehatan, tetapi

juga melemahkan perekonomian yang di-

tandai dengan penurunan produksi, pe-

ngurangan tenaga kerja, serta penurunan

daya beli masyarakat,” kata Menteri Kete-

nagakerjaan (Menaker) Ida Fauziyah da-

lam keterangan di Jakarta, Minggu (4/10).

Karena itu, kata Menaker Ida, Program

JPS diluncurkan untuk meringankan be-

ban masyarakat dan pekerja yang ter-

dampak ekonominya akibat pandemi.

Program JPS di Kemenaker terdiri dari

Program Tenaga Kerja Mandiri untuk

Penciptaan Wirausaha dan Padat Karya

yang dapat menjadi pilihan bagi masya-

rakat agar terhindar atau mengurangi

dampak dari pandemi. Program Pencipta-

an Wirausaha itu bertujuan menciptakan

lapangan kerja bagi masyarakat melalui

kegiatan pemberdayaan dan berke-

lanjutan.

Selain itu terdapat Padat Karya, yang

merupakan program pemberdayaan ma-

syarakat yang menyasar para penganggur

dan setengah penganggur, melalui ke-

giatan pembangunan fasilitas umum dan

sarana produktivitas masyarakat dengan

melibatkan banyak tenaga kerja.

Menurut Ida, Program Padat Karya

maupun Penciptaan Wirausaha adalah

stimulus bagi masyarakat pelaku industri

kecil untuk meningkatkan kreativitas da-

lam memanfaatkan sumber daya alam

dan sumber daya manusia.              (Ant)-f

YOGYA (KR)  - Ajakan

‘Ingat pesan ibu untuk ger-

akan 3 Mí, yakni memakai

masker, membersihkan ta-

ngan, menjaga jarak dan

menjauhi kerumunan me-

mang menarik. Gerakan

untuk memutus mata

rantai penyebaran Covid-

19 tersebut, diharapkan

mampu berperan segera

membebaskan Indonesia

dari pandemi.

Demikian dikatakan oleh

Shinta MSi, MA atau lebih

populer dipanggil Bunda

Cinta. Praktisi psikologi yang juga dosen

Psikologi tersebut mengapresiasi kampa-

nye tersebut, karena dalam keseharian

ibu sangat dekat dengan kita.

Namun, menurut Bunda Cinta masya-

rakat tetap diimbau produktif. Jangan ada

ketakutan yang berlebihan karena justru

akan menurunkan keimunan tubuh. Ka-

rena itu, ia selalu mengajak untuk tetap

produktif di masa pandemi seperti saat ini,

katanya kepada KR. Mingu (4/10).

Dikatakan, seorang ibu adalah sumber

semua energi dalam sebuah keluarga.

Jika ibunya positif, maka

keluarga akan demikian ju-

ga. Demikian juga seba-

liknya. Memang gerakan 3

M, memakai masker, se-

ring-sering mencuci ta-

ngan, menjaga jarak dan

menjauhi kerumunan me-

mang sesuatu  yang dulu

belum biasa kita lakukan,

namun demi mempercepat

kehidupan normal seperti

dulu lagi, maka hal terse-

but mau tak mau harus di-

lakukan. “Pakai masker

lebih hepi, produktif” kata-

nya. Kata-kata semacam ini tetap meng-

ajak untuk taat protokol kesehatan tetapi

juga tetap bahagia dan selalu beraktivitas

baik. Tetap melakukan protokol kesehat-

an, sehingga menjaga kesehatan untuk

diri sendiri dan orang lain. 

Konselor  yang laris sebagai pembicara

tersebut,  mengimbau jika kita sayang ke-

luarga, tentu kita harus taat protokol ke-

sehatan. Apalagi seorang ibu yang memi-

liki putra masih punya banyak mimpi dan

cita-cita yang ingin diwujudkan bersama.   

(Ria)-f

KR-Istimewa

Bunda Cinta
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Asita DIY Bidik Wisatawan Lokal

Asita merespons tersebut de-

ngan mengulirkan kegiatan libu-

ran di daerah asal  atau staycation

dengan membidik wisatawan

lokal atau wisatawan nusantara

(wisnus) agar industri pariwisata

di DIY tetap bergerak.

Ketua DPD Asita DIY Hery Se-

tyawan mengatakan, setiap ang-

gota Asita DIY tidak bisa berjalan

sendiri-sendiri melihat realitas

kondisi pandemi saat ini dan du-

nia luar menilai kepariwisataan

di Tanah Air. Kepariwisataan ti-

dak bisa berdiri sendiri, sehingga

untuk bisa bertahan di tengah

pandemi Covid-19, sehingga

harus bersinergi dengan memak-

simalkan potensi wisatawan lokal

atau domestik.

"Kita tengah memaksimalkan do-

mestic tourism, sambil bertahan

hidup dan membiasakan atau be-

radaptasi dengan kebiasaan baru.

Sehingga kita siap untuk meluncur

pada saat vaksin virus Korona su-

dah ditemukan nantinya. Jadi kami

minta semua anggota Asita berta-

han seoptimal mungkin," tandas

Hery di Yogyakarta, Minggu (4/10).

Hery sendiri secara internal

memberikan edukasi atau sosiali-

sasi kepada seluruh anggotanya

dengan berbagai pelatihan untuk

bertahan di tengah pandemi

Covid-19. Potensi staycation di

DIY sendiri sudah menjadi kebi-

asaan dan dinilai tidak terlalu be-

rat dengan membidik target pasar

wisatawan domestik baik dari

dalam maupun luar daerah.

"Secara alami warga DIY sudah

terbiasa dan sering melakukan

perjalanan wisata di wilayahnya

sendiri. Oleh sebab itu, yang

harus ditekankan adalah penera-

pan protokol kesehatan pencegah-

an Covid-19, sehingga industri

pariwisata akan terus produktif

dan eksis bertahan di tengah pan-

demi," tuturnya.

Pemilik PT Total Nusa Tour

Travel tersebut menegaskan agar

seluruh anggota Asita terus ber-

upaya bergerak menjalankan usa-

hanya masing-masing dengan

tetap mematuhi protokol kese-

hatan yang ada. Hal ini akan

membuat bisnis Asita terus ber-

jalan dan lebih fokus ditambah

potensi kehadiran penerbangan

langsung baik domestik maupun

internasional di Bandara Inter-

nasional Yogyakarta (BIY).

"Asita DIY harus meningkat-

kan sinergitas yang baik secara

internal maupun eksternal de-

ngan asosiasi industri termasuk

stakeholder, instansi maupun pe-

merintah di daerah hingga pusat,"

tambah Wakil Ketua DPP Asita

Budi Ardiansyah. (Ira)-f

YOGYA (KR) - Pelaku biro perjalanan dan travel
agent di DIY yang tergabung dalam Asosiasi Perusa-
haan Perjalanan Wisata Indonesia (Asita) diminta tetap
bertahan dengan memperkuat sinergi baik secara inter-
nal maupun eksternal dengan berbagai pihak menye-
suaikan kondisi pandemi Covid-19 ini. 

MENUMPUK BELUM DIAMBIL

SMAN 1 Sleman Antar Ijazah ke Rumah Alumni

"Tidak benar bila ada anggapan

sekolah menahan ijazah karena

alasan tertentu. Kami justru meng-

antarkan ke rumah yang bersang-

kutan," tegas Kepala SMAN 1 Sle-

man Fadmiyati SPd MPd, di ruang

kerjanya, Sabtu (3/10).

Fadmi menegaskan, jangankan

menahan, sekolah justru terbebani

dengan banyaknya ijazah yang

masih menumpuk belum diambil

pemiliknya. Dari tahun ajaran 2013

hingga 2019 masih ada 85 ijazah

masih tersipan di sekolah. Meyim-

pan dokumen penting semacam itu

risikonya sangat berat. Bila terjadi

sesuatu yang buruk, pihak sekolah

disalahkan. 

Menurutnya, pengantaran ijazah

merupakan solusi terakhir. Dari 85

ijazah yang masih menumpuk di se-

kolah, sudah diantarkan kepada

pemiliknya sebanyak 48. Beberapa

lainnya, diambil pemiliknya ke se-

kolah, sehingga sampai awal Okto-

ber ini tinggal tersisa delapan ija-

zah. Berbagai langkah sudah ditem-

puh SMAN 1 Sleman agar para pe-

milih segera mengambil ijazah me-

reka. Mulai dari berkirim surat, me-

nelepon, pesan melalui WhatsApp

bahkan membebaskan biaya admi-

nistrasi yang masih menjadi tang-

gungannya dan terakhir, mengan-

tar ke rumah pemilik ijazah.

Diungkapkan Fadmi, masalah

utama sehingga ijazah belum ter-

ambil, karena orangtua siswa ku-

rang komunikatif. Selain itu, lulus-

an juga merasa tidak butuh legal

formal pendidikan SMA. Alasan-

nya, sudah kuliah, sudah bekerja,

telah menikah dan sebagainya.

"Kami telepon tidak diangkat, kirim

pesan WhatsApp cuma dibaca, tak

direspons. Akhirnya, supaya ijazah

segera terdistribusikan, dikirim ke

rumah masing-masing. Sementara,

pengiriman terjauh ke Muntilan

Magelang," ungkapnya.      (Ben)-f

SLEMAN (KR) - Sebagai wujud pelayanan prima
kepada masyarakat khususnya alumni, SMAN 1
Sleman mengantar ijazah yang belum diambil kepada
pemiliknya. Program ini sudah berlangsung sejak
pertengahan 2020.

Tingkatkan Penggunaan Energi Terbarukan
YOGYA (KR) - Sebanyak 60 persen gas rumah kaca di

dunia dihasilkan dari penggunaan energi oleh manusia.

Menanggapi fakta tersebut, pemerintah Indonesia telah

menargetkan proporsi penggunaan energi terbarukan se-

besar 23 persen pada tahun 2030, serta 31 persen pada

tahun 2050.

Dalam diskusi berjudul 'Unlocking Renewable Energy

Demand from Commercial and Industrial Buyers for Green

Economy' yang diselenggarakan Indonesia Business Coun-

cil for Sustainable Development (IBCSD), Direktur Aneka

Energi Baru dan Terbarukan Harris ST MT menyam-

paikan, Indonesia berkomitmen untuk mengurangi emisi

gas rumah kaca hingga tahun 2030 sebesar 29 persen tan-

pa bantuan dan 41 persen dengan dukungan internasional. 

Direktur Public Affairs, Communications dan Sustaina-

bility Amatil Indonesia Lucia Karina, Minggu (4/10) me-

ngatakan, sejak tahun 2017, Coca-Cola Amatil telah men-

deklarasikan komitmen publik untuk target keberlanjutan

yang akan dicapai di tahun 2020. Salah satu di antaranya

adalah tentang perubahan iklim dan energi, Coca-Cola

Amatil menargetkan untuk menggunakan setidaknya 60

persen dari kebutuhan energi dari energi terbarukan dan

rendah karbon.

"Komitmen ini juga merupakan bentuk dukungan terha-

dap upaya pemerintah Indonesia dalam menurunkan

emisi gas rumah kaca sebesar 314 juta ton karbon dioksida

atau CO2 pada tahun 2030. Sejalan dengan inisiatif sus-

tainability yang telah dilaksanakan, di awal tahun 2019,

Coca-Cola Amatil Indonesia telah memulai pemasangan

atap panel surya di pabrik terbesarnya di Indonesia di

Cikarang Barat," ungkap Lucia. (Aha)-f

RUU Cipta Kerja Perbaiki Perekonomian
JAKARTA (KR) - Keberadaan RUU Cipta Kerja di-

harapkan bisa mengurai kompleksitas persoalan ketena-

gakerjaan di Tanah Air. Pandemi Covid-19 pun menjadi mo-

mentum untuk melakukan pembenahan dan penataan

ulang atas berbagai persoalan di sektor ekonomi sehingga

Indonesia tak kehilangan momentum untuk bangkit pas-

capandemi. 

"RUU Cipta Kerja juga dirancang untuk menjadi solusi

bagi persoalan fundamental yang menghambat transfor-

masi ekonomi nasional, seperti obesitas regulasi, rendahnya

daya saing, dan terus meningkatnya angkatan kerja yang

membutuhkan lapangan kerja baru. Jika sudah disahkan

menjadi undang-undang dan berlaku efektif, UU Cipta

Kerja diharapkan bisa memberikan kepastian dan kecepat-

an perizinan investasi, serta adanya kepastian hukum," ka-

ta Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Pereko-

nomian Susiwijono Moegiarso, di Jakarta, Jumat (2/10).

Dikatakan, pemerintah menargetkan keberadaan RUU

Cipta Kerja bisa menjadi jalan bagi perbaikan drastis struk-

tur ekonomi nasional sehingga bisa meraup angka pertum-

buhan ekonomi di kisaran 5,7 - 6 persen. Apalagi penciptaan

lapangan kerja sebanyak 2,7 - 3 juta/tahun (meningkat dari

saat ini 2 juta/tahun), untuk menampung 9,29 juta orang

yang tidak/belum bekerja (7,05 juta pengangguran dan 2,24

juta Angkatan Kerja Baru). (Lmg)-f

Nilai Ekspor DIY Tertekan
YOGYA (KR) - Nilai ekspor barang asal DIY

yang dikirim melalui beberapa pelabuhan di

Indonesia tercatat mencapai USD 31,2 juta pa-

da Agustus 2020. Nilai ekspor tersebut meng-

alami penurunan USD 1,5 juta atau 4,59 persen

dibanding bulan sebelumnya sebesar USD 32,7

juta. Secara kumulatif, nilai ekspor DIY menca-

pai USD 242,2 juta atau turun 8,40 persen sela-

ma Januari hingga Agustus 2020 dibanding pe-

riode yang sama 2019.

"Tiga besar negara tujuan utama ekspor

barang DIY Agustus 2020 adalah Amerika

Serikat (AS) dengan total nilai ekspor mencapai

USD 11,1 juta. Disusul Jerman dengan total ni-

lai USD 3,2 juta dan Australia dengan total ni-

lai USD 2,5 juta," ujar Kepala Badan Pusat

Statistik (BPS) DIY Dr Heru Margono M Sc di

Yogyakarta, Minggu (4/10).

Heru menyampaikan tiga besar komoditas

utama ekspor dari DIY selama Agustus 2020

adalah Pakaian Jadi Bukan Rajutan (62) men-

capai USD 10,2 Juta, Perabot, Penerangan

Rumah (94) USD 5,2 juta dan Jerami/Bahan

Anyaman (46) USD 2,2 juta. Nilai ekspor sela-

ma Agustus 2020 dibanding Juli 2020 menun-

jukkan penurunan sebesar USD 1,5 juta atau

4,59 persen.

"Ekspor DIY dikirim ke berbagai negara tujuan

yang dirinci menurut sepuluh negara tujuan dan

komoditas utama menunjukkan AS merupakan

negara tujuan ekspor terbanyak. Sebanyak 8 dari

sepuluh komoditas utama asal DIY dikirim ke ne-

gara tersebut," jelasnya. (Ira)-f

Rohis SMA/SMK Kota Magelang, Silaturahmi 
MAGELANG (KR) - Di masa pandemi Covid-19 ini,

kegiatan silaturahmi Seksi Kerohanian Islam (Rohis)

SMA dan SMK se- Kota Magelang tetap dilaksanakan

secara webinar, Sabtu (3/10). Di forum silaturahmi yang

dilaksanakan dari Kantor Kementerian Agama Kota

Magelang ini diantaranya berupa kegiatan kajian de-

ngan menampilkan pembicara H Salamun SAg MPdI

dari Kantor Kemenag Kota Magelang yang membahas

"Pentingnya Ukhuwah dan Komitmen Dalam

Dakwah".

Shafy Akbar dari SMAN 3 Kota Magelang kepada KR

di Kantor Kemenag mengatakan, peserta yang diun-

dang dalam kegiatan webinar ini adalah siswa dan

siswi SMA/SMK yang beragama Islam. Kegiatan ini se-

ngaja dilaksanakan secara webinar mengingat kondisi

saat ini masih pandemi Covid-19, protokol kesehatan ju-

ga harus diperhatikan. Kegiatan di Kantor Kemenag

Kota Magelang hanya diikuti panitia sekitar 20 orang.

Silaturahmi secara webinar, merupakan yang pertama

dilakukan.

Salah satu guru pembimbing Markumah Muhaimin

MPd menambahkan, rencananya akan ada tindak lan-

jut dari kegiatan itu dan diharapkan ukhuwah semakin

meningkat. Rencana kegiatan dilaksanakan berpindah-

pindah dan silaturahmi ke sekolah-sekolah mengingat

di setiap sekolah ada Rohisnya. (Tha)-f

KANTONGI LISENSI LSP P1

UMBY Miliki Kewenangan Berikan Sertifikasi
BANTUL (KR) - Universitas Mercu

Buana Yogyakarta (UMBY) memberi-

kan sertifikasi kepada mahasiswa su-

paya dapat bersaing di dunia kerja.

Sertifikasi diberikan Badan Nasional

Sertifikasi Profesi (BNSP) berupa Surat

Keputusan (SK) lisensi Lembaga

Sertifikasi Profesi (LSP) P1. Dengan pe-

nyerahan ini, UMBY dinyatakan resmi

memiliki kewenangan untuk melaku-

kan sertifikasi kompetensi dan mener-

bitkan sertifikat kompetensi bagi para

mahasiswanya.

Rektor UMBY, Dr Alimatus Sahrah

MSiMM usai Tasyukuran Dies Natalies

UMBY ke-34, Jumat (2/10) menuturkan,

sertifikasi kompetensi kerja ini sebagai

pengakuan terhadap tenaga kerja,

mereka memang sudah sesuai standar

kompetensi yang ada. Mulai dari mem-

punyai pengetahuan, keterampilan,

hingga sikap kerja yang telah diper-

syaratkan. 

"Selain ijazah S1 mereka juga memi-

liki sertifikasi keterampilan tertentu.

Dengan sertifikasi, maka LSP P1

kurikulum yang ada di setiap program

studi lebih terintegrasi dengan dunia

kerja atau lebih sesuai kebutuhan in-

dustri," jelasnya.

Adapun jumlah mahasiswa UMBY, ka-

ta Rektor pada Semester Gasal Tahun

Ajaran 2020/2021 sebanyak 10.328 ma-

hasiswa dengan jumlah mahasiswa asing

31 orang. "Akreditasi Program Studi Pe-

ternakan, Agroteknologi dan Teknologi

Hasil Pertanian naik peringkat menjadi

A dan Program Studi Magister Ilmu Pa-

ngan naik ke peringkat B. Saat ini seba-

nyak 37,5 persem program studi di UM-

BY terakreditasi A dan Program Studi

Terakreditasi B sebesar 56,25 persen.

Target jumlah program studi UMBY ter-

akreditasi Asaat ini telah memenuhi skor

syarat unggul menurut BAN," urainya.

Ketua BNSP Kunjung Masehat, me-

nyatakan, hingga saat ini sudah ada

lebih dari 1.800 lebih LSP yang ada.

Sebagian besar LSP sendiri berada di

sektor pendidikan semisal.          (Aje)-f

BERSAMAAN TERIMA KARTU PERDANA

Siswa SMP BOPKRI 1 Ikuti Skrining Kesehatan
YOGYA (KR) - SMP BOPKRI 1 Yogyakarta menyeleng-

garakan skrining kesehatan bagi siswa bekerjasama de-

ngan Puskesmas Danurejan  di sekolah tersebut, Jumat (

2/10). Kegiatan tersebut diikuti 98% siswa. 

Kepala SMP BOPKRI 1 Yogyakarta Wildan Nor Tri

Wicaksono SPdT dalam siaran persnya, Sabtu (3/10). men-

jelaskan, beberapa siswa yang tidak mengikuti skrining,

karena sedang berada di luar kota dan sebelumnya sudah

minya izin. Sedangkan Jumlah siswa keseluruhan 114

orang. 

Kegiatan skrining kesehatan bagi siswa tersebut menu-

rut Wildan, sebenarnya program rutin tahunan. Tetapi

karena saat ini masa pandemi Covid-19, sehingga sekolah

melakukan antisipasi. 

Wildan menjelaskan, pelaksanaan skrining kesehatan di

SMP BOPKRI 1 Yogyakarta terlebih dulu memberikan in-

formasi, undangan dan permohonan izin kepada orangtua

siswa. Menyertakan bukti penyediaan fasilitas dan kesia-

pan sekolah dengan menunjukkan foto, pelaksanaannya

menggunakan sistem drive-thru dan alur pelaksanaan by-

pass dengan memperhatikan protokol kesehatan, Yaitu

menjaga jarak, menggunakan masker, mencuci tangan dan

menghindari kerumunan. 

Pelaksanaan kegiatan, siswa diantar orangtua dan di-

tunggu untuk segera diajak pulang setelah selesai pelak-

sanaan kegiatan. Siswa dan orangtua memasuki gerbang

sekolah dengan atau tanpa kendaraan pribadi, yang kemu-

dian dilakukan pengecekan suhu dan pemindaian kehadi-

ran dengan aplikasi scanning barcode. Kemudian siswa

dan orangtua melakukan cuci tangan, siswa melakukan

penimbangan badan kemudian duduk di kursi antrean, se-

dangkan orangtua menunggu di ruang tunggu dengan

pembatasan jarak. Setelah siswa dipanggil, siswa meng-

ikuti alur pemeriksaan kesehatan oleh tenaga kesehatan

pada tiga tempat berbeda. Hal terakhir yang dilakukan

siswa adalah menuju stand pembagian kartu perdana

gratis dan dalam waktu bersamaan orangtua mengambil

hasil evaluasi PTS siswa. (War)-f

Bank Jateng Salurkan Kredit Rp 50,482 T
SEMARANG (KR) - Bank

Jateng masuk dalam kategori

Tingkat Kesehatan Bank

(TKB) pada komposit 2 atau

sehat. Hal ini menunjukkan

bahwa Bank Jateng mampu

mempertahankan TKB dari

tahun lalu. Bahkan banknya

masyarakat Jawa Tengah ini

dinilai dari hari ke hari meng-

alami pertumbuhan yang

berkembang. 

Dirut Bank Jateng Supri-

yatno melalui Direktur Ke-

patuhan dan Manajemen

Risiko Onny Suharsono dalam

Gathering Media Partner di

Kantor Pusat Jalan Pemuda

Semarang, Jumat (2/10) me-

ngatakan, hingga September

2020 Bank Jateng mencatat

penyaluran kredit mencapai

Rp 50,482 triliun. "Atas tinggi-

nya nilai penyaluran kredit

tersebut,  Bank Jateng opti-

mistis bisa berkontribusi men-

dukung pergerakan roda per-

ekonomian di Jawa Tengah,"

ungkapnya. 

Bank Jateng, menurut Ony

telah menunjukkan peran be-

sar dalam membangun dan

mengangkat perekonomian di

Jawa Tengah. Hal ini juga tak

lepas dari sinergi yang diba-

ngun Pemprov Jawa Tengan

dengan Bank jateng dalam

kerja sama digitalisasi penge-

lolaan keuangan daerah. 

"Kinerja sangat baik Bank

Jateng juga tercermin dari la-

ba keuntungan mencapai Rp

1,4 triliun.  Laba tahun 2020

yang tercatat Rp 1,4 triliun

hingga bulan September

melebihi pendapatan laba full

year tahun 2019," jelasnya.

Oleh karena itu Ony opti-

mistis laba akan terus me-

rangkak naik hingga akhir

tahun. Untuk aset hingga

September 2020 mencapai Rp

86,6 triliun dan Dana Pihak

Ketiga mencapai 70,1 triliun. 

"Dalam kondisi pandemi

Covid-19, kredit Bank Jateng

sampai September masih tum-

buh 3,88% secara year on year.

Laba disumbang dari efisiensi

biaya operasional. "Selama

normal baru ini, banyak ang-

garan yang bisa dihemat kare-

na proses bisnis di-shifting de-

ngan memanfaatkan teknolo-

gi," papar Ony. (Cha)-f

KR-Chandra AN

Ony Suharsono diapit Direktur Bisnis Pujiono (kiri) dan

Direktur Keuangan Dwi Agus Pramudya. 

KR-istimewa

Jalannya skrining kesehatan di SMP BOPKRI 1

Yogyakarta.

KR-Dok SMAN 1 Sleman

Proses penyerahan ijazah oleh staf SMAN 1 Sleman di rumah alumnus.
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ISU reduksi alokasi mata pelajaran se-

jarah di sekolah sempat menyeruak. Ka-

bar angin bersumber dari menyebarnya

naskah permutasi penyederhanaan

kurikulum kepada publik. Agar tak meng-

undang konflik berkepanjangan, isu  lang-

sung ditepis Menteri Pendidikan dan

Kebudayaan Nadiem Makarim. Dalam vi-

deo klarifikasi yang diunggah di akun in-

stagram pribadinya (20/9), Mas Menteri

menyatakan bahwa ada banyak konsepsi

penyederhanaan kurikulum. Pelbagai

konsepsi ini tengah dibahas dalam diskusi

publik dan diskusi kelompok terpumpun.

Selain menepis kabar angin mengenai

reduksi alokasi mata pelajaran sejarah,

Mas Menteri juga menyatakan bahwa se-

jarah, sebagai tulang punggung identitas

nasional, harus dilekatkan kepada genera-

si muda dengan pembelajaran yang rele-

van dan inspiratif. Pernyataan Mas

Menteri ini merupakan tantangan klise

mata pelajaran sejarah di sekolah. Alokasi

waktu pelajaran yang melimpah, tanpa

dibarengi dengan mutu dan konten pela-

jaran yang menggugah, tentu akan nihil

gairah dan minim faedah.

Strategis

Mata pelajaran sejarah mengemban

peran strategis menumbuhkan karakter

positif :  sikap nasionalisme, patriotisme,

toleransi, dan cinta tanah air. Melalui

transmisi kisah keteladanan pahlawan,

mata pelajaran sejarah dapat mendisemi-

nasi nilai-nilai luhur dan sikap patriotik

kusuma bangsa.

Dalam pelaksanannya, ikhtiar men-

transmisikan kisah keteladanan pah-

lawan acap menuai kemuskilan. Pasal-

nya, pelajaran sejarah justru kerap disa-

jikan dengan cara-cara konservatif.

Sehingga mata pelajaran ini identik de-

ngan predikat membosankan dan nihil gu-

na. Konten pelajaran sejarah yang kerap

dipersempit menjadi sejarah peperangan

dan silsilah kerajaan, tidak membantu

menemukan ‘mutiara pesan moral’ yang

terpendam dalam lumpur sang waktu

(Yudi, 2014).

Degradasi mata pelajaran sejarah mem-

buat kita mengalami kemiskinan wahana

untuk membumikan keteladanan pahla-

wan maupun keluhuran nilai hidup di

masa silam. Perlu upaya progresif untuk

menyajikan pembelajaran sejarah menja-

di lebih inovatif dan atraktif, sekaligus un-

tuk mengimplementasikan paradigma

baru pendidikan. 

Peristiwa sejarah yang sudah berlang-

sung di masa silam seyogianya dapat di-

hadirkan guru di pelupuk mata siswa.

Aktualisasi dan kontekstualisasi peristi-

wa sejarah dapat diupayakan dengan

menghadirkan objek sejarah ke dalam

pembelajaran, baik dengan mengunjungi

tempat-tempat bersejarah, situs sejarah,

ataupun museum. 

Rekonstruksi

Selain metode, hal fundamental yang

mendesak untuk direkonstruksi adalah

konten pelajaran sejarah. Tak dapat

dimungkiri, dialektika dalam peristiwa se-

jarah adalah keniscayaan. Unsur kepen-

tingan dan subjektivitas senantiasa

melekat dalam interpretasi pe-

ristiwa sejarah. Henk Schulte

Nordholt, Ratna Saptari, dan

Bambang Purwanto, dalam

esai Memikir Ulang Historiog-

rafi Indonesia (2008), meng-

utarakan bahwa penulisan se-

jarah nasional bukan sekadar

kegiatan intelektual atau

akademis semata, melainkan

juga bermakna politis.

Penulisan sejarah dianggap

sebagai fondasi pemerkokoh

identitas nasional. Sehingga

klaim mengenai legitimasi

kekuasaan, asal-usul, siapa

pahlawan dan siapa korban,

siapa lakon dan siapa musuh,

tidak akan pernah surut untuk

dijadikan tema perdebatan sejarah.

Konten pelajaran sejarah dalam kuriku-

lum kita terangkai dalam kisah hitam dan

putih. Hanya ada dua lakon: antagonisme

dan protagonisme. Pembelajaran sejarah

di sekolah seakan tidak memberi ruang

bagi dinamika sikap dan perjuangan. Tan

Malaka atau Syafrudin Prawiranegara,

contohnya. Betapa pun besarnya jasa ke-

dua tokoh tersebut dalam membangun

dan menjaga eksistensi Republik

Indonesia. Namun, pernah menjadi pim-

pinan PKI dan PRRI adalah dosa besar

yang menggugurkan semua jasa. 

Perombakan konten pelajaran sejarah

adalah keniscayaan. Muatan mata pela-

jaran sejarah sebagai wahana doktrinasi

dan alat politik penguasa mesti segera di-

tinggalkan. Selain berbasis fakta, mata

pelajaran sejarah -- sebagaimana pesan

Mas Menteri -- seyogianya membawa mu-

tiara pesan dan inspirasi keteladanan.

Kita harus ‘berhenti belajar sejarah’ dan

memulai babak baru untuk ‘belajar dari

sejarah’.   ❑

*) Ardian Nur Rizki, Guru Sejarah di

Sekolah Indonesia Luar Negeri (SILN)

Johor Bahru, Malaysia

Rekonstruksi Pelajaran Sejarah

Ardian Nur Rizki

Diketemukan miras di kendaraan yang celaka

-- Miras selalu membawa petaka

***

Deklarasi pilkada di Kota Magelang utamakan

sehat dan selamat

-- Sehat dan selamat itu mahal harganya

***

Pelaku ëtraffickingí di Banyumas dibekuk

-- Hukum maksimal perusak generasi mu-

da

Mengefektifkan  Kampanye di Media Massa

Ketahanan Pangan
KEGIATAN produksi pertanian ten-

tu tidak bisa lepas dari berbagai input

yang diperlukan. Input merupakan

faktor produksi yang digunakan untuk

menunjang jalannya produksi sampai

menghasilkan produk berkualitas.

Salah satu inputnya yaitu pupuk.

Pupuk merupakan input yang dapat

meningkatkan produksi pertanian.

Tidak bisa kita pungkiri bahwa pupuk

termasuk unsur utama dalam

kegiatan produksi pertanian atau bu-

didaya. Pupuk adalah sumber nutrisi

bagi tanaman. Nutrisi tersebut juga

bermacam-macam. Pupuk diberikan

dalam jangka waktu tertentu.

Dalam masa pandemi Covid-19

saat ini, ketahanan pangan adalah

satu hal yang sangat perlu untuk

terus diperhatikan. Masyarakat ten-

tunya memerlukan bahan pangan

yang terus tersedia. Kunci dari hal ini

tentunya adalah sektor pertanian.

Apabila sektor pertanian kita mati,

maka produksi bahan pangan pun

akan terhambat.

Meninjau hal tersebut, dapat kita

ketahui bahwa ketersediaan pupuk

menjadi unsur penting dalam menja-

ga sektor pertanian agar tetap ber-

jalan. Sektor pertanian dalam meme-

nuhi kebutuhan pangan pun telah

menggandeng masyarakat untuk

berkebun di rumah. Tentunya hal ini

membuat tingkat kebutuhan pupuk

ikut meningkat, sehingga ketersedi-

aan pupuk dari pabrik perlu diper-

banyak. Menteri Pertanian Syahrul

Yasin Limpo juga pernah mengata-

kan bahwa, jaminan ketersediaan

pupuk sangat diperhatikan oleh pe-

merintah agar ketahanan pangan di

Indonesia tetap terjaga.

Selain itu, pemerintah juga perlu

memperhatikan kelangkaan pupuk

yang terjadi karena adanya permain-

an distributor. Di sinilah pemerintah

harus mengambil sikap dan tindakan

yang tepat guna memerangi per-

mainan distributor nakal. Salah satu

tindakan awal yang dapat dilakukan

pemerintah adalah memperluas fasili-

tas pelayanan bagi para petani, se-

hingga petani dapat melaporkan

kendala yang dihadapi sampai

akhirnya pemerintah bisa langsung

menindaklanjuti laporan tersebut.

Ketahanan pangan tidak hanya

menjadi beban dari para petani, tapi ju-

ga beban kita semua, masyarakat In-

donesia. Adanya perkembangan ino-

vasi dan teknologi berkaitan kegiatan

bertani di rumah sudah bisa kita terap-

kan. Setidaknya kita membantu diri ki-

ta sendiri untuk menjaga kebutuhan

pangan keluarga kita. Di samping itu,

kita juga dapat mengurangi beban

petani di saat pandemi seperti ini yang

menyebabkan gerak petani terbatasi

dengan mengingat perlunya protokol

kesehatan. Dengan demikian, keta-

hanan pangan Indonesia pun bisa ter-

jaga, atas nama masyarakat Indone-

sia bersama-sama. ❑

Hanita Athasari Zain, Mahasiswi

Fakultas Pertanian, UGM.

PANDEMI mengubah banyak hal.

Namun ketika Pilkada 2020 tak hen-

dak lagi diubah waktu pelaksanaan-

nya.  Maka beberapa aturan pun ke-

mudian diubah. Mengikuti dan me-

nyesuaikan protokol kesehatan di

masa pandemi menjadi dalih utama.  

Kampanye merupakan problem

krusial dan menghadirkan pelbagai

macam kekhawatiran. Padahal, kam-

panye menjadi ajang bagi para calon

kepala daerah untuk meyakinkan pe-

milih dengan mengenalkan  visi, misi

dan programnya. Kegiatan yang kini

kian dikhawatirkan akan menghadir-

kan klaster baru pandemic Covid-19.

Pasalnya, dalam kampanye ada

pengumpulan massa dalam  pelbagai

kegiatan. Lahirnya Peraturan Komisi

Pemilihan Umum (PKPU) 6/2020,

PKPU 13/2020 dan PKPU 13/2020

sebagai lex spesialis adalah upaya-

upaya untuk memperbaiki dan me-

nyesuaikan dengan standar protokol

kesehatan. 

Namun dalam pertemuan Forum

Pemimpin Redaksi Media Massa di

Yogya beberapa waktu lalu, Kepala

Staf Kepresidenan Moeldoko mendo-

rong optimalisasi kampanye Pilkada

2020 melalui media massa. Menurut-

nya, hal itu jauh lebih efektif untuk

menyampaikan visi misi dan program

para kandidat kepala daerah.

Sekaligus mencegah persebaran

Covid-19. Media massa dinilai menja-

di pilihan yang menarik bagi penye-

barluasan informasi program dan visi

missi calon kepala negara. ÓHasil

survei menunjukkan kampanye

pencegahan Covid-19 lewat media

massa cukup efektif. Mencapai 67%,Ó

ungkap Moeldoko. (KR, 2/10)

Moeldoko bahkan berterus terang

bahwa peraturan yang sudah ada

bisa diubah untuk penyesuaian terse-

but. Mengingat regulasi yang ada

membuat batasan waktu. Seperti,

pasal 34 PKPU 4/2017 menyebutkan

waktu efektif pemuatan materi kam-

panye hanya 14 hari sebelum masa

tenang.

Bak gayung bersambut. Jauh se-

belumnya, Ketua KPU Arief Budiman

pernah mengungkap keinginan untuk

memperluas ruang kampanye bagi

calon kepala daerah, melalui iklan di

media massa. Kegiatan berbentuk

fisik dikurangi dan ruang kampanye di

media cetak dan elektronik ditambah.

Hanya tentu saja, mengingat

anggaran terbatas, KPU tidak membi-

ayai semua iklan tersebut. Artinya,

beaya iklan ditanggung pasangan

calon (paslon) tersebut

Hanya saja, kampanye sudah dim-

ulai sejak 26 September silam. Dan

masa kampanye saat ini sangat pan-

jang, 71 hari. Meski demikian, sesuai

regulasinya, kampanye di media mas-

sa hanya 14 hari sebelum masa ten-

ang. Maka bila ada keinginan mem-

buka peluang dan optimalisasi melalui

media massa, ketentuan itu harus di-

ubah. 

Masalah kampanye di media mas-

sa memang diatur cukup detail dalam

pasal 36  PKPU 4/2017. Tidak hanya

soal waktu yang 14 hari, namun da-

lam ayat (1) juga ditegaskan menge-

nai kewajiban mematuhi kode etik

periklanan dan ketentuan peraturan

perundangan. Sementara soal tarif

standar iklan diberlakukan sama seti-

ap pasangan calon, diatur dalam ayat

(2). 

Melindungi masyarakat dari Covid-

19 lebih penting, ketika pilkada tidak

bisa ditunda. Untuk itu, aturan yang di-

anggap ÕmenghambatÕ tentu  bisa di-

ubah agar pilkada tidak meng-

hadirkan klaster baru Covid-19. Jika

kampanye di media massa menjadi

alternatif solusi, maka pengawasan isi

kampanye menjadi sangat penting.

Apakah perlu dipikirkan adanya sat-

gas khusus mengawasi materi kam-

panye agar tidak berisikan soal

SARA, kampanye hitam, ujaran

kebencian, hoaks dan hal lain yang

menciderai demokrasi. Ini menjadi

tantangan Bawaslu. ❑

Konstruksi Kesetaraan di Dalam TNI
KETERLIBATAN perempuan dalam

pertahanan negara (militer) sudah eksis

sejak zaman kolonial hingga zaman ke-

merdekaan. Sejarah mencatat peran pe-

rempuan dalam melawan kolonialisme

lebih sulit dipatahkan  kolonial salah satu-

nya adalah Tjut Nyak Dien dari Aceh.

Pada sisi lain para perempuan perkasa

tersebut juga mampu menduduki posisi

penting dalam jabatan militer kala itu,

Laksamana Malahayati.

Zaman perjuangan kemerdekaan pe-

rempuan dalam laskar wanita juga nam-

pak seperti bertugas menyetir ambulans,

mengobati tentara yang sakit, mem-

buat dapur umum, mengajar memba-

ca, menjahit seragam, serta mendis-

tribusikan senjata dan informasi.

Lebih dari 15 tahun sejak tahun 1945

pemerintah kemudian meresmikan in-

stitusi perempuan dalam korps TNI

yang disebut dengan Kowad, Kowal

dan Wara (termasuk Polwan). Peres-

mian ini merupakan bagian dari im-

plementasi menghindari  jalur patri-

akhis dalam tubuh TNI yang di-

amanatkan Presiden Soekarno pada

waktu itu dan didukung Kongres Pe-

rempuan Indonesia (Kowani) (Han-

dayani, 2008).

Mengisyaratkan

Semasa era Presiden Abdurrahman

Wahid, yang menginstruksikan penga-

rusutamaan gender menghasilkan

suatu keputusan dalam TNI yang membe-

rikan kesempatan perempuan untuk

didik dalam sekolah elit militer seperti

Akmil, AAU, AAL dan Akpol. Saat ini

mereka yang telah lulus dalam sekolah-

sekolah elite TNI tersebut telah menyan-

dang profesi sebagai perwira TNI bersan-

ding dengan para perempuan perwira

TNI  yang berasal dari sekolah reguler

Secapa,  Secaba dan Secatam perempuan. 

Namun pertanyaan yang muncul kemu-

dian apakah benar para perempuan terse-

but telah mendapatkan porsi yang sama

dalam karir mereka ke depan di tiga ma-

tra TNI ? Beberapa statement dari peting-

gi TNI sendiri masih mengisyaratkan

bahwa perempuan dalam tubuh TNI ma-

sih dihargai dan disesuaikan kodratnya

sebagai perempuan. Meskipun pernya-

taan tersebut logis namun secara tidak

langsung menunjukkan bahwa ada perbe-

daan konstruksi gender di dalamnya.  

Penugasan dan karir perempuan dalam

posisi elite  struktur TNI nampaknya

hingga kini masih menunjukkan ketim-

pangan dalam karir perempuan dalam tu-

buh TNI. Jangankan dalam satuan tem-

pur dalam  jabatan teritorial peran  pe-

rempuan  perwira masih sangat langka.

Tahun 2018 setelah lebih dari setengah

abad berdirinya institusi perempuan TNI,

perempuan baru dapat menduduki posisi

sebagai Komandan Rayon militer (Ko-

ramil) dan Komandan Distrik Militer

(Kodim). Sementara Polri 10 tahun lebih

dahulu memberikan kesempatan perem-

puan untuk menduduki jabatan sebagai

Kapolda. 

Stigma

Untuk menghilangkan stigma kon-

struksi gender dalam tubuh TNI maka

diperlukan suatu gerakan moral dan niat

baik dalam jajaran pimpinan TNI bersa-

ma pemerintah. Pertama,   menghilang-

kan kentalnya kultur patrilineal serta

dogma dan mitos bahwa perempuan se-

lalu berbagi peran dalam kewajiban dan

tugasnya sebagai TNI. Kedua, adanya du-

kungan politis yang melibatkan Menteri

Pemberdayaan Perempuan dan Perlin-

dungan Anak Indonesia dan Panglima

TNI dalam membumikan konstruksi gen-

der yang ideal bagi perempuan dalam tu-

gas dan tanggung jawabnya sebagai pra-

jurit TNI melalui surat keputusan dan

surat edaran.

Ketiga, aspek dukungan kebijakan.

Dalam hal ini seluruh komponen pim-

pinan TNI di tiga matra beserta pang-

lima TNI mampu membuat program

program kerja dan kegiatan yang re-

sponsif gender. Keempat, aspek karir

SDM yang jelas, perlu dibuat peme-

taan dalam karir prajurit perempuan

pada semua lini komando. Perempuan

prajurit dapat dipromosikan untuk

menduduki pimpinan dalam kesatu-

an-kesatuan utamanya kesatuan teri-

torial mulai dari Koramil, Kodim,

Korem  hingga Kodam. Agar lebih

mendapatkan apresiasi publik secara

luas, maka perempuan perempuan da-

pat dipromosikan untuk menduduki

jabatan di lingkup institusi pemerin-

tahan lainnya di luar institusi militer.

Sehingga konstruksi kesetaraan dan pen-

garusutaman gender semakin terwujud

dalam tubuh TNI. ❑

*) Edwi Arief Sosiawan ,  Associated

Professor Prodi Mikom FISIP UPN

Veteran Yogyakarta 

Edwi Arief Sosiawan
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AC

Sedot WC 3000-6000L bor sumur 20-
150m T.580591 HP/WA 08122757279 -
085100473205 P.Widi Pogung Jakal

3 / 00488/0519
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Spesialis Bikin Sumur Bor/Sdot WCHrg
Murah P.Mardi 0818271723 Jakal WA
085291886699 dr Blawong Grs

3 / 01338/0320
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Spesialis Bikin Sumur Bor/Sdot WC
Gambiran Jl Solo Jl Wates sgr Hub
087700548176 Pak Eko Hrg Murah

3 / 01108/0820
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli Sumur Bor Jogja Sedot WC,Sal
Buntu,Srvs Pompa Air Dll.Pak Maryono
Tamansiswa 085103432470.

3 / 00748/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
P.Reswan Pakar Sumur Bor/Gali,Sedot
WC,Bor Tembus Batu,Sal Mampet,Svs
Pompa Air.T.0851 0042 7920 JlGodean
T.0878 3897 7722 LsgTukang

4 / 00778/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
'Raja Murah'Sumur Bor/Suntik/Sedot
WC/Sal.Buntu/p-s pompa.P.Bejo wa.
087739338700.Lsg Tukang.Garansi

3 / 01726/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli!Bikin Sumur Bor/Suntik,SedotWC/
SalBuntu,SvPom Air/PakTo.Hp/WA
085101434777 lsg krjkan Jl.Godean

3 / 01741/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
P.Cahyo Lsg Tukang Sumur Bor/ Gali
,Bor Tembus Batu Alat Sendiri, Petir,
Svc Pompa,Sedot WC,Sal Buntu.Atasi:
Sumur Kering,Bau,Tercemar. T/WA.
0877 3986 3700.Gagal Gratis

5 / 01745/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli Sumur Bor 0-75m,Sumur Gali,Svs
Pmpa air,SedotWc&Sal-Mampet JlKali-
urang-Umbulharjo 081215517600

3 / 01781/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Ahli Sumur Bor  Tembu Batu 20+150m
Suntik Gali Svs pompa Sedot WC
Harga Murah Wa:081252809996

3 / 00004/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Mbah Trimo Tukang Bor Dalam 0-
150m,alat sndri psg-svs pompaAir
segala merk sdt/WC/sal buntu grnsi 1th
H:085102166637/081904000037

4 / 00162/1020

AC

Berkah Las Canopi,Glvalum225, Ca-
nopi,Glvanis250,Stnlis300,Trm Ganti
Atap150,Pagar350 Dll.081327285522

3 / 00892/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Foldinggate350 ServisCat BuatPagar
TralisCanopy Balkon KusenAluminium
TanggaPutar HbYoyok081911055666

3 / 01511/0920

AC

Spesialis bgn bru/renovasi ber
kualitas.rmh,ruko,gudang dll H:
CV.ATA 081804227028/085101272036

3 / 00180/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jasa Arsitek&Pelaksana Bangunan
Br/Renov Biaya Menyesuaikan Angga
ran,Gambar Desain+RAB 1Rb/m2.Hit
Struktur,IMB.Dll.H:CV.GAA Jl.Vete
ran 61 Tlp:0274-372323/0811255552
Berkwalitas & Amanah

6 / 00184/1020

AC

Hilang STNK AB-3960-LA An:Sutarto
AK,DRS Da:Jl.Bimokurdo 19 RT/RW
020/006 Demangan Gondokusuman Yk

3 / 00166/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Hilang STNK AB-5033-B An:Djoko Nir-
molo Da:Gedongan,Piyungan RT/
RW:008/ Srimartani Piyungan Bantul

3 / 00207/1020

AC

Bismillah Cari Pendamping Hidup Sho-
lehah Berhijab Cantik Luar DlmSerius
Wa/Telpn 085868667655

3 / 01759/0920

AC

Dibeli AC,TV,Kulkas,Frezer,Laptop
Etalase,Tape,Springbad,Sofa,
Mebel,Dll.WA 0852 2576 6314

3 / 00173/1020

AC

Hotel dijual Kawasan Wisata Kaliurang
15KT,FullGranit,Hall,Joglo Luas:936m2
Hub:081902578999

3 / 00522/0920

AC

Trma Rongsok,Brg bks:Besi,Plstik,
Krts,almnm,Tmbg dll.Diambil,Ragam
DU.085101574992 WA:081327443623

3 / 00171/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Psang Iklan Disc di KR,Tribun,OLX
SM,SloposKmpas dll H:798290sms/WA
085100544243 InsertBrosur 250/lbr

3 / 00183/1020

AC

Dana Cpt Jmn BPKB Mtr/Mbl'04,Pjk
Telat,T.O,bs.(Lgsg cair)Ok.BPKB aman
Hp/WA:087838609766 Ajie

3 / 00073/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Sini yang mau Dana bisa Jaminkan
BPKB Mobil & Motor Min th'2006, Hub:
Susi 085702011145/087838661405

3 / 00108/1020

KREDIT MURAH

INFORMASI

HOTEL

ELEKTRONIK

BIRO JODOH

BARANG HILANG

BANGUNAN

BAHAN BANGUNAN

AHLI SUMUR & WC AC

087737374000,Kredit Murah Sebrak-

an Proses cepat jaminan sertifikat

tanah/rumah di Jogja,Sleman,Bantul

Minimal 100Jt.
4 / 00185/1020

AC

Kursus Stir Dewi Murah Berkwalitas

dapat srtfkat bisa jemput

081804742255 / 087817121123

3 / 01751/0920

AC

Pukis enak,Bk07.00-11.00 Utr Pame

la7 Pwmartani Klsan Disc50% Berla

ku Belanja dtempat WA:08122969640

3 / 00183/1020

AC

Kerja sama bagi yg berbisnis kuliner ki-

ta sediakan tempat Hub:0822 2629

9619
3 / 00101/1020

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Kejutan Dimsm Pandemi,Mau Beli Mo-

tor/Mobil?di PT.RDI saja,anda ckpByr

50%saja..mau..?H:082313084658

3 / 00179/1020

AC

Kuat2Jam Minum Madu Ceng Rp 100rb

TokoSinarSehat:Dpn Mal Malioboro/

TokoObatSehat:Antar082136136899

3 / 00059/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Sekar Arum Melayani: Pijat Capek,

Kerik,Perut tdk enak.Dijamin fres

WA:082120084017 / 085865623336

3 / 00174/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Caca 24 thn,pijat terapi ditempat dija-

min fresh.Putih Cantik Sabar.

WA : 082218528887

3 / 00175/1020

AC

Pgbtan LemahSyahwat Bk Jam8-16per

jam100rb B'Lilies Jl.GodeanKm9 Sedia

RacikHerbal/Stmina/LmhSyhwatEDWA0

81226032468-081226032468NoPlus

4 / 00183/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

Ny.Santi:Khusus menangani Disfungsi

Seksual:Kurang Perkasa,Ejakulasi di-

ni. Lemah syahwat, Keputihan Frigid.

Jln.Raya Yogya-Solo Km.15 Timur

Bangjo Proliman Gang. Pertama, Sela-

tan Jalan Masuk 50m No.47

Buka:10.00-20.00 HP:0812 278 1193

7 / 00183/1020

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

Pengobatan Lemah syahwat 1Jam 110

2Jam 160, Bu Yuli Jln Godean Km10

No Plus WA: 0857 7686 2688

3 / 00183/1020

AC

GrandOpening.DivaSpa,Jombor,Jl.Ma

gelang Km6,3 Tmr Jln.Rilex&Fresh.

Nymn.WA 087817200232/085641523838

3 / 00175/1020

AC

Pipit Serv panggil cepat/murah ACKul-

kas,Dispenser MCuci Whiter KomGas

PAir Timoho 19 T.081219237645

3 / 01408/0920

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

Pnggilan 1Jam Jadi,Pngalaman 23th,

TV LED,TV Tbung,Parabola Gratis Bu-

lanan,MCuci,DSLR=HP087738215225

3 / 01722/0920

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

Bravo Servis Elektronik 1Jam Jadi

Mcuci,AC,Kulkas,Hiter,TV,LED,TapeHb

:081915555971/WA:08112651744

3 / 00105/1020

SERVIS

SALON

PENGOBATAN

PENGOBATAN

PELUANG USAHA

MAKANAN / MINUMAN

KURSUS

KREDIT MURAH AC

Mega Servs AC Kulks MCci Wheater

KGas dll Pnggl Brgrs H.081392808299

/ 085104885501.WA

3 / 00121/1020

AC

Siap Bantu Skripsi,Tesis&Disertasi

Semua Jur.Era Jl.Janti,Gedongkuning

Blk Kampus ITY T.0818277603

3 / 01648/0920

AC

DP 5Jt Lngsng Brngkt Umroh Akad Sya-

riah Tnpa Jaminan Promo Sept Disc

500Rb UmrohAmanah 087784040011

3 / 00569/0920

UMROH & HAJISKRIPSISERVIS

IKLAN BARIS DAPAT ANDA AKSES DI : www.krjogja.com DAN krjogja.com/m

Rumah Sakit: Dr Sardjito 587333 &

631190 (Hunting). Bethesda 562246, 586688.

Panti Rapih 514845. PKU Muhammadiyah

512653. RSUD Kota 371195. Mata Dr Yap

562054. Klinik Ludira Husada Tama 620091,

620373. Khusus Bedah Patmasuri 372021 &

372022. Khusus Bedah Sudirman 589090.

DKT 566596. Syaraf Puri Nirmala 515255. RSI

Hidayatullah 389194. RSIY PDHI  6991084.

RSUD Bantul 367381 dan 367386, At-Turots Al-

Islamy  7431668, 7114823. UST Medical

Center (UMC) 7492025, 7165917, 7459681.

Puri Husada 867270. Kharisma Paramedika

774633. Happy Land Medical Centre: 550058,

550060. Khusus Bedah Ringroad Selatan

7485737. Jogja International Hospital (JIH)

4463535. PKU Muhammadiyah Bantul

367437, 368238, 368587. Sakina Idaman

582039. Permata Husada 441212, 441313.

Damkar Kota Yogya : 587101

RSUD Sleman 865934 (IGD) dan 868437

(Operator), Rachma Husada Bantul 7459464.

6460091. Asri Medical Center (AMC)  618400.

Queen Latifa  581402, 620555. Nur Hidayah

085100472941. RSU Panti  Baktiningsih Klepu

6497209. RS UGM 4530303. RSGM Prof

Soedomo FKG UGM 555312.

Polisi: Poltabes/Pamapta 512511. Unit

Lakalantas 513237. Jasa Raharja: 562531.

SAR DIY: 563231, 562811, Psw 319. Call Cen-

ter Kota Yogya: 290274, SMS/HP: 2740/ 081-

22780001. Mitra Medika Tourist Medical Ser-

vice:  444 444, 377019. Ambulance Gawat Da-

rurat di Kota Yogyakarta 118 atau  420118.

Search Rescue Daerah Istimewa Yogyakarta

(SAR DIY), Alamat:  Kompleks Kepatihan, Da-

nurejan, Yogyakarta, Telp:  8543339, Call Freq:

148.160 Mhz. Denpom IV/2 Yogyakarta:

566103, Fax: 623733, e-mail: puskodal_-

denpom42@yahoo.co.id. ❑

Bp Ponidi Wiryo Widodo Bin Wiryorejo, Pilahan

Permai, Rejowinangun, Kotagede, Yogyakarta.

Meninggal dunia: Senin Kliwon, 20 September 2020

pukul 23.16 WIB (3 Sapar 1954 Jimakir).

Empat puluh harinya: Jumat Wage, 30 Oktober 2020

(13 Mulud 1954 Jimakir). Seratus harinya: Selasa Wage,

29 Desember 2020 (14 Jumadilawal 1954 Jimakir). Satu

tahunnya: Kamis Pon, 9 September 2021 (1 Sapar 1955

Alip). Dua tahunnya: Rabu Wage, 31 Agustus 2022 (3

Sapar 1956 Ehe). Seribu harinya: Sabtu Wage, 17 Juni

2023 (28 Dulkaidah 1956 Ehe).

Dibuka Diklt Satpam 8Hari,Lgsg dit4-
kan Resmi Polda H:PT.WDM Jl.Wates
Km10 Brt Pertamina 08157904609

3 / 00891/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Distributor Kertas Yogya-Pwkto Bth 3
Langsung Srabutan-Gdng Siap Mes
18-25Laki/Wnt T/Wa085868667655

3 / 01759/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Di Bthkan Kary Wnt Min Umr35Th pin-
tar Jualan Untuk Counter MakananDi
Supermarket Hub 082138403477

3 / 00003/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibut Sopir Muslim,Sholat Tertib Tidak
Pernah Bolong.Yg bisa tidu r dalam,
ada mess & Makan.Gaji Menarik Hub:
Bp.Budi Ronalee Bakery
081328624545

5 / 00151/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

AA YKPN YOGYAKARTA 50 mm

Dicari Bagian Masak Dan PramusajiDi
Cafe Kopi N Susu Kembang Sawah
Hub: 082138125766

3 / 00005/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibut BagUmum,Pria Utk Ktr Property
minSmaSmk Krm Lam keRuko Balecatur
Jl.WatesKm8 HP.0856 0048 2046

3 / 00172/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dicari:Mekanik Sepeda Motor & Kar
yawati,Bw Lamaran KeToko Manggala
Motor,Brt Ambarukmo.082242450175

3 / 00181/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dibutuhkan Segera, Admin  Kirim :
Indomedia Komputer Jl.Magelang Km
5,5 No.121 Yogyakarta, segera

3 / 00182/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

MERCHANDISER NINESQU  50 mm

AC

¥ DAIHATSU ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
D.Taruna OXXi Th06 Mulus AB Pajak

Baru,Msn OK,AC Nyess.

081222266558

3 / 00180/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ HONDA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Brio E Matic'17.Plat AB Asli.Silver

Met,KM21rb,Servis Rekord dealer Istw

H:08122715155
3 / 00184/1020

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
CRV 2.0/13/Hitam/Manual/AD Tgn1,

Pemakaian Prbadi/Km rndh/Servs

Record Honda Hub:081334601511

3 / 00209/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ MITSUBISHI ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
T120ss pu hitam AB Bantul2002 Hub

Modalan Btapan Jl Garuda no 11

T:08122729545
3 / 00143/1020

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Mits Kuda GLS Diesel'00 Plat AB (pjk

pjg).Silver Metalik,Ban Baru siap pakai

H:08122715155

3 / 00184/1020

AC

¥ SUZUKI ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Suzuki SX4 X-Over MAtic'08 silver
KM 71 rb,Cat Ori,Istw,Siap Pakai
H:08122715155

3 / 00184/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ TOYOTA ¥
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Toyota Altis J Th'2005 Body Mesin
Mulus PjkBulan 6.Hub:081222266558

3 / 00180/1020

AC

Beli Sgl-Mtr,Sgl-Th Bayar Kontan
H:P.Nono Celeban Jl:Soga42 Yogya
081 227 55146 XL: 0878 3823 3957

3 / 00018/1020

AC

¥ HONDA ¥ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
H SupraX'16 Hitam,Tgn1,ABkota,
Mullus,IstimewaH:9,7Jt Jl.kipenjawawi
54(Selatan BonbinYk) Tlp.375588

3 / 00165/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ

¥ SUZUKI ¥ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
BU Szk Bbk RC100 Bravo'92 DK(AB)
Srt Lkp Body Msn Ors Istw Panel2 Hdp
Hrg:1,750Jt/NG T.087839093725

3 / 00208/1020

MOTOR DIJUAL

MOTOR DICARI

MOBIL DIJUALMOBIL DIJUAL

AC

Tanah Kavling siap bangun Hg:148jt

kawasan perumahan sudah jadi Wates

SHGB&IMB lengkap:081329391565

3 / 00022/1020

AC

Cari rumah take over/oper kredit lokasi

Jogja kota Hubungi:085378405438

3 / 00089/1020

AC

Rmh murah Kalasan,Lt78 Lb66, Hrg:

285Jt 2Kt,garasi,dapur,kamar mandi,

ada sisa tanah.Hub:085878181819

3 / 01183/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Rmh SHM Lt160m2 F.Bangunan

3KT 1RT 1RK 1Dpr 1Rmkn 1Km 1Wc

1GrsMbl Carport List1300W Sumur

Gali Hub:08122747480

4 / 01477/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rumah 2Lantai di Perum Janti Buana

Asri Blok D5 SHM LT 115 LB 100

2Kt,2Km,R.Keluarga,Garasi,Hub:0818

04164277-0274 370573

4 / 01560/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Rmh Ls80m Type 45 Berbah

330Jt/Jual Ls125m Type 55 Dkt Kidfun

Berbah Hg450Jt H:082134010546

3 / 00106/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rmh New Type45/90 perum Pesona

Giwangan Dp200Jt Sisanya Byr Nanti

3Thn Lagi Hub= 0812-2743-5558= TP

3 / 00161/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rmh LB215m BgnJatiKuno LT347m2

dl Pgr Jl Besar Loksi Kasihan Bantul

Yogya Hb:0877 3830 7664 TP No SMS

3 / 00183/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Rmh SHM Lt:205 Lok:Semaki Gede

UH 1/158.Kota,mbil msuk Hg:1,1M

Nego,Hub:Herry 085100887353

3 / 00211/1020

AC

Dikntrk Rmh,4Ktdr,R.Tm,2Km Dlm,1

Km luar,Dpr,Grs,R.Klrga,Hlm luas

lok:Jakal Km10.Hub:087722061256

3 / 01316/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Diswkan Rmh Perum Tiara Mas  Blk

JEC 3KT,1KM,Dpr,Rtamu,Carport Lt

118m 25Jt/Th Hub:081328704054

3 / 00017/1020

AC

Dikontk Rumah 9x7m List2200W parkir

Luas Cocok Untuk Kantor Di Kotagede

Minat Hub:0818267907

3 / 00124/1020

AC

SHMP 150m2 brt P4 Seyegan Jln 4m

dkat Rncana Jl Tol Hrg:160jt bns Pajak

& biaya ntris 087839611323

3 / 01686/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pekarangan Jalan Ngipik Jalan Utama,

Luas-+1400m2,Harga:3,3Jt/m

Hub:0811253693
3 / 01694/0920

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh Pkrg istimewa 2 muka SHM Lt:

174m2 Utara Psr Cebongan,dkt Pem-

da Slmn,Hub:08987580413 Pemilik

3 / 01718/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Pekrgn 640m2 Di Jl Palagan Dkt Filkop

Karangmloko Sariharjo Hg3,75jt/m

H:081225710454/081331063400

3 / 01724/0920
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
DiJual Tnh Pek HM ls519m Lok Purwo-

martani Di Lingkungan Tanah UGM Hg

1,9Jt/m Hub P Dar 0274620762 Hub

Arung 087739291600
4 / 00039/1020

ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djl Lok Bgs Jln Utama Tmr Boyong

Kalegan Ls1265m2 Ld16m Hg 1,2Jt/m

CCk Untuk Usaha WA 081226843954

3 / 00097/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Bu Ls2500m2 Ld30m SHMT Doyo Cang-

kringan Hg300Rb/m2 Jln Aspl Cck Unk

Joglo Trnk Dll Wa:081226843954

3 / 00097/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
DiJual Tnh Kapling Ls130m Ada 3

Kapling Lok Jl Wates Km7 Msk 700m

dr Jln raya Hub:082134010546 Pmlk

3 / 00102/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
DiJual Tnh Ls125m2 ada 3 Kapling lok

Pendem Sendangtirto Berbah TmrKid-

fun 500m drjln H:082134010546

3 / 00102/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tanah SHM 515m2 strategis 2muka

dekat fasum Krgsewu Galur Kl Progo

550rb/m Nego WA.0856 4705 5387

3 / 00127/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh Dalm Rrd L70,80,100,120m @1,5Jt/m

lok Tmr UMY,Godekan, Ngrame,Ngentak

UMY Hub:08994230801(Tata)

3 / 00142/1020

AC

Jual Tanah Pekrngan SHM 100m 2mu-

ka Hook Piyungan Ke Selatan 1Km.

105Jt Pas,Hub:081226222726 Maaf

Jangan SMS/WA yang serius saja.

4 / 00162/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Djl Tnh Pek Lt:140m2 di Tampungan,

Sendangtirto Berbah,Sleman. Timur

Blok O,Hub P.Rahmad 087738356503

(ada Komisi Untuk Perantara)

4 / 00169/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Cck u/Hotel,Kampus,Rmh Sakit,dll.

Tnh Pek LT.13.930m,LD140m Lok Jl.

Wates KM11 YK-Jakarta,Hrg:2,7jt/m

Ng.087778670497 TP,Bs Cash Tempo.

4 / 00174/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Tnh SHM LS:210/LD:21,Lok.Ds Tegal

Sidoarum Godean,100m dr Jln Raya

Bakmi Pele ke slatan.081325288801

3 / 00177/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Dijual Tanah L:138m2,LD:8m,Hook,

Dpt Jalan aspal 5m & Conblok 3.5m

Dukuh,Seyegan.HP:0812 2799 5606

3 / 00178/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual Tnh L:699m2,LD:16m,Hook,Jln

depan 6m,Deresan,Rmh induk,18 Kmr

Kost,Paviliun.HP: 0853 2596 6698

3 / 00178/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jl Tnh Lok Strtgs dktYKPN Seturan

Luas: 2300m2 LD22m Hrg:4Jt/m Nego

Serius Hub Telp/WA:0813 2906 1172

3 / 00183/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
LT 3997 m kebun jati hrg 100rb/m

SHM Lok Gunungan Beji Patok Gunun

gkidul Hub:0819 0404 0555  TP

3 / 00184/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Murah,hrg 1,1 Jt/m LT 306 m2 SHM

Ld 20m,Jl.Kabupaten Msk 140m,

Mayangan  Slmn Hub:0878 0299 0555

3 / 00184/1020
ÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐÐ
Jual SHM Pkrg L:108m2 H:135Jt mangku
aspal,utr pr4tan Sdyu H:087821300110/
082223668558/081804277730

3 / 00210/1020

TANAH DIJUAL

TANAH DIJUAL

RUMAH DIKONTRAKKAN

RUMAH DIKONTRAKKAN

RUMAH DIJUAL

RUMAH DICARI

PERUMAHAN



BANTUL (KR) - Ikatan Ahli Ke-

sehatan Masyarakat Indonesia (IAK-

MI), Asosiasi Institusi Pendidikan

Tinggi Kesehatan Masyarakat Indo-

nesia (AIPTKMI) dan Peserta

Konferensi Asia Pacific Partnership on

Health and Nutritional Improvement

(APHNI) menyerukan kepada peme-

rintah, Perguruan Tinggi, Industri,

tokoh masyarakat dan media untuk

secara sungguh-sungguh mempriori-

taskan dan memperkuat upaya pro-

mosi kesehatan, pencegahan penyakit

dan perlindungan khusus sebagai

strategi utama penanggulangan pan-

demi Covid-19. Selain itu penguta-

maan dalam memberdayakan masya-

rakat sehingga mampu menjadi tong-

gak utama dan terdepan dalam

penanggulangan wabah Covid-19.

”Secara cepat dan efektif diharap-

kan juga dapat memperkuat Pus-

kesmas agar mampu memenuhi

fungsinya sebagai pusat penggerakan

pembangunan berwawasan kese-

hatan, memberdayakan masyarakat

dan keluarga sehingga mampu untuk

hidup sehat, penyelenggaraan pela-

yanan kesehatan masyarakat esensial

seperti promosi kesehatan, kesehatan

lingkungan, pencegahan dan pembe-

rantasan penyakit, kesehatan keluar-

ga dan reproduksi, perbaikan gizi ma-

syarakat, dan penyembuhan penyakit.

menjalankan upaya pencegahan, pela-

cakan, deteksi dini, isolasi dan pengob-

atan Covid-19 secara efektif dengan

melibatkan masyarakat,” urai Rektor

Universitas Alma Ata, Prof dr Hamam

Hadi MS ScD SpGK dalam Konferensi

Asia Pacific Partnership on Health and

Nutritional Improvement (APHNI)

yang dilaksanakan kampus UAA

Sabtu (3/10).

UAA merupakan salah satu dari

sekian banyak Perguruan Tinggi yang

bersemangat memberikan pema-

haman dan berkontribusi dalam pen-

guatan dan percepatan pengendalian

pandemi Covid-19. Pihaknya juga ber-

harap seluruh stakeholder dapat

membangun dan mewujudkan kerja

sama pentahelix yakni pemerintah,

Perguruan Tinggi, industri, masyara-

kat dan media untuk berkontribusi

melakukan langkah-langkah nyata

dalam pengendalian wabah Covid-19.

Selain itu pihaknya juga mendesak

adanya penguatan upaya perlin-

dungan bagi tenaga kesehatan yang

berjuang di fasilitas pelayanan kese-

hatan, serta memastikan ketersediaan

alat pelindung diri (APD) dan melaku-

kan testing Covid-19 secara berkala.

”Selain soal Covid-19 kami juga

ingin memastikan pelayanan kese-

hatan vital  Kesehatan Ibu dan Anak,

pelayanan KB, dan imunisasi jangan

sampai terganggu dan tetap bisa ber-

jalan di masa pandemi melalui inovasi

pelayanan dan teknologi,” jelasnya.

Hadir melalui daring keynote

speaker Prof Kristen M Hurley MPH

PhD dari John Hopkins University

USA, mantan Wapres Dr (HC) Drs

HM Jusuf Kalla. Beberapa narasum-

ber yang dihadirkan seperti Prof Dr

Rllrn J Mac Kenzie dari John Hop-

kins University USA, Prof Dr Ya Wen

Chiu dari Taipei Medical University

Taiwan, Prof Dr Michael Dibley dari

The University of Sydney Australia,

Jee Hyun, PhD dari Unicef Indonesia,

Dr Ede Surya Darmawan, SKM,

MDM dari IAKMI dan dr Agustin

Kusumayati MSc PhD dari AIPTK-

MI. (Aje)-f

AHLI KESEHATAN SERUKAN 

Prioritaskan Strategi Penanggulangan Covid-19

SENAM ZUMBA MASSAL DI PAKEM

Jaga Kesehatan, Angkat Potensi Lokal
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ÒBUKAN main,Ó desis salah seorang yang ter-

sobek pundaknya, Òaku tidak tahu, bagaimana

mungkin hal ini dapat terjadi. Aku hanya menge-

japkan mataku. Ternyata yang sekejap itu be-

rakibat begitu mengerikan. Aku tidak tahu,

apakah akibatnya apabila aku harus

melayaninya bertempur seorang lawan se-

orang. Mungkin tubuh-ku telah menjadi hancur

tidak berbekas.Ó

Kawannya mengangguk-anggukkan kepala-

nya. Di bawah lampu minyak ia menyaksikan lu-

ka di pundak kawannya itu.

Mereka itu tiba-tiba terkejut, ketika pemimpin

mereka berteriak, ÒKirimkan tanda ke induk pa-

sukan!Ó

ÒApakah kuda-kuda itu akan pergi ke padu-

kuhan induk?Óbertanya salah seorang. ÒTentu,

mereka menuju ke sana. Tidak ada jalan lain ke-

cuali sampai ke padukuhan induk itu.Ó ÒMereka

akan membunuh diri.Ó ÒKarena itu berikan tanda

itu.Ó

Beberapa orang kemudian segera memukul

kentongan di gardu, dan yang lain melempar-

kan panah berapi.

Sementara itu, pasukan berkuda itu pun ber-

pacu semakin mendekati padukuhan induk. Me-

reka semakin mempercepat kuda-kuda mereka,

agar mereka segera sampai sebelum orang-

orang di padukuhan induk itu sempat mencer-

nakan tanda-tanda sandi yang telah dikirim oleh

orang-orang di desa kecil yang baru saja mere-

ka tinggalkan.

Namun sementara itu, sambil berpacu, pe-

mimpin pasukan berkuda itu sempat menghi-

tung orang-orangnya yang ternyata ada yang

terluka. Tiga orang terluka agak parah, meski-

pun mereka masih mampu berpegangan ken-

dali kudanya, dan dua orang yang lain tergores

ujung- ujung pedang di kakinya.

ÒPakailah obat ini,Ó berkata gembala tua itu

sambil memperlambat derap kudanya. Diserah-

kannya beberapa butir obat kepada pemimpin

pasukan, ÒRemaslah butiran-butiran reramuan

itu, dan gosokkanlah pada luka-luka itu. Mudah-

mudahan dapat menolong untuk sementara.Ó

Sambil berpacu, pemimpin pasukan itu mem-

bagikan obat-obat itu, meskipun dengan demi-

kian, iring-iringan itu menjadi agak lambat. Me-

reka yang terluka itu pun segera mcncoba

menggosok luka-luka mereka dengan obat

yang diberikan oleh gembala tua itu.

Ternyata obat itu dapat menolong untuk se-

mentara. Darah mereka tidak lagi terlampau ba-

nyak mengalir. Bahkan seakan-akan telah men-

jadi pepat.

ÒBiarlah yang terluka mendapat perlindungan

dari kawan-kawannya,Óberkata orang tua itu.

Lalu, ÒPadukuhan induk telah berada di depan

kita. Kita akan menyusuri jalan di dalam padu-

kuhan itu. Cepat tanpa berhenti. Yang kita per-

lukan adalah kesan, bahwa kita bukan pengecut

yang hanya berani mengeram di balik dinding-

dinding ori itu.Ó -(Bersambung)-f

2.651

Efek Jakarta
ANANE ndawakna wektu PSBB Diper-

ketat Covid 19 neng Jakarta, daerah-daerah

luar, kayata Kabupaten Banyumas, Jawa

Tengah bae dadi melu-melu Pemdane gawe

kebijakan anyar sing persis kaya kebijakan

Jakarta. Tembe bae wong Banyumas wis

olih plesiran, olih kumpul-kumpul rapat, olih

mbaranggawe hajatan nganggo hiburan

panggung terbatas, olih gawe event pertun-

jukan terbatas, siki wis ora olih maning.

ÓKaya kae neng Baturraden, Karangpeng-

inyongan, Cipendok sing maune wis olih

nganakna tontonan ebeg neng saben dina

Minggu, siki wis ora olih maning. Mbang-

kane sing jenenge penari, biduan, tukang

tabuh gamelan angger suwe ora pentas, ya

kencote tambah suwe maning. Dadi keperi-

we apike Mbok Cengis ?� kandhane Wirya

Pantek takon maring bojone dhewek neng

rubungan wong telu kaya biasane esuk-

esuk neng bale-bale umah.

ÓYa pentas virtual..!! Ningen sapa sing

arep nanggap pentas virtual ? Langka sing

nanggap !! Ya kesel thok. Nggaya neng in-

ternet, goyang nembang neng medsos lang-

ka sing mbayar kreasi senine, ya percuma,

sebab wong-wong kuwe uripe pancen se-

kang ngodhe hiburan. Melasi ya ?Ó kand-

hane Mbok Cengis semaur maring lakine.

Karto Ngethether sing melu rubungan ku-

we nyelethuk. ÓGyeh, babagan rekasa, ng-

golet duit angel neng wektu covid tah anu

berita biasa. Tukang hiburan kuwe ora mung

senimane thok lho. Lha kae, tukang sound

system, tukang shooting, tukang foto, tu-

kang tarub tratag lan rigging panggung ya

kencot kabeh. Sing inyong gumun, wong

dodolan uyel-uyelan neng pasar tetep diooli-

hna..!! Wong tuku sayuran neng pasar uyel-

uyelan tetep diolihna..!! Wong transaksi dol

tinuku neng swalayan, uyel-uyelan olih..!!

Keprimen kuwe ?Ó anane pitakonan retoris

Karto Ngethether sing kaya kuwe, Wirya

Pantek lan Mbok Cengis dadi ndlohom ngle-

geg. (Kang Edhon)

* Penerbangan Tertentu Off * Perjalanan KA Tertentu Off

MENDATAR : 1.Mema-

lak. 7.Satu nada. 8.Selera

(ing). 9.Tempat ditemukan

benda purbakala. 12.Wak-

tu. 15.Plong. 17.Hewan.

18.Wadah air dari tanah li-

at. 20.Hangat. 23.Campur.

26.Buru. 27.Perseorang-

an. 28.Kawin.

MENURUN : 1.Pusing.

2.Masa tak ada sidang di

DPR. 3.Jenis pukulan da-

lam tenis. 4.Ikuti. 5.Staf ke-

dutaan. 6.Elektroda positif.

10.Musik pembukaan. 11.-

Bahas. 13.Harapan. 14.-

Rasuk. 16.Lubang di kaki

bukit. 18.Bunga. 19.Pe-

ngemudi. 21.Pamer. 22.-

Tak mahal. 24.Luber. 25.-

Kulit (ing).

JAWABAN MI 2-10-2020

MENDATAR : 1.Kawat.

7.Reduksi. 8.Jaksa. 9.Su-

nyi. 12.Rela. 15.Ufuk. 17.-

Tuter. 18.Logo. 20.Iris. 23.-

Ambal. 26.Insan. 27.Ang-

kasa. 28.Tutur. 

MENURUN : 1.Kejar. 2.-

Wakil. 3.Tras. 4.Edan. 5.-

Aktif. 6.Sisik. 10.Ultra. 11.-

Yuri. 13.Ego. 14.Atom. 16.-

Ubi. 18.Lawat. 19.gauge.

21.Riset. 22.Sinar. 24.Bias.

25.Liat.  

MELATIH INGATAN

PERTANYAAN MI 5-10-2020

SLEMAN (KR)- Kelom-

pok pegiat senam di wila-

yah Kalurahan Purwobi-

nangun Pakem terus

menggalakkan olahraga,

khususnya senam kepada

masyarakat. Event ini

dalam rangka untuk me-

ningkatkan kekebalan tu-

buh bagi masyarakat ter-

utama saat pandemi Co-

vid-19 yang hingga kini

terjadi. 

”Zumba maupun jenis

senam lainnya merupakan

olahraga murah tetapi

meriah. Kami bersama

kelompok pegiat senam di

Purwobinangun selalu

mengajak kepada seluruh

lapisan masyarakat agar

gemar berolahraga,” kata

Agung Handoko, tokoh ma-

syarakat Purwobinangun

di sela senam Zumba mas-

sal di Dusun Sudimoro,

Minggu (4/10).

Menurut Agung, agenda

serupa sering dilaksa-

nakan di lokasi berbeda de-

ngan  tujuan mengolahra-

gakan masyarakat dapat

tercapai. Apalagi pada ma-

sa pandemi Covid-19 men-

jaga kesehatan warga

menjadi sangat penting.

Selain olahraga senam, pi-

haknya juga mengangkat

potensi lokal baik hasil ke-

rajinan, kuliner pertanian

maupun potensi alam.

Melalui dua kegiatan se-

cara bersamaan ini bukan

hanya khusus olahraga

tetapi sekaligus dapat me-

ningkatkan perekonomian

masyarakat. 

”Setiap kita menyeleng-

garakan senam, peser-

tanya selalu banyak. Maka

kita manfaatkan pula un-

tuk mengenalkan sekali-

gus memasarkan potensi

lokal. Seperti even saat ini,

berbagai hasil olahan ma-

kanan ditampilkan agar

masyarakat sekitar tahu,”

ungkap Agung.       (Has)-f

KR-Istimewa

Agung Handoko membagikan sayur organik kepada

peserta senam.



BANJARNEGARA(KR) - Tempat

kos di Kelurahan Sokanandi dan

Parakancanggah Banjarnegara di-

gerebek petugas Satpol PP menyusul

adanya laporan tentang keresahan

masyarakat sekitar karena diduga

disalahgunakan menjadi tempat

mesum. Sebanyak 20 orang lelaki-

perempuan kedapatan sedang 'asyik-

asyikan' di dalam kamar.

Kepala Satpol PP Banjarnegara,

Esti Wibowo, mengatakan 10 pasang-

an lelaki-perempuan bukan suami

istri itu digerebek dalam razia penya-

kit masyarakat (Pekat), Kamis (1/10).

Perempuan penghuni kos kebanyak-

an bekerja di tempat hiburan malam

dan pekerja pemasaran. "Dari infor-

masi masyarakat sekitar, kerap ada

tamu lelaki datang di kedua tempat

kos itu," jelasnya. 

Setelah dirazia, para pasangan

mesum tersebut dibawa ke kantor

Satpol PP untuk menjalani konseling

dan tes HIV/AIDS oleh petugas dari

Dinas Kesehatan. Tes dilakukan

mengingat dari razia kos sebelum-

nya, didapati ada yang menderita pe-

nyakit kelamin. 

"Jika ada yang positif, akan dise-

rahkan ke Dinkes untuk menjalani

perawatan serta konseling agar yang

bersangkutan sadar dan melakukan

gaya hidup sehat," jelasnya.

Dalam pada itu, Bupati Banjar-

negara Budhi Sarwono mengatakan,

Satpol PP sudah diberi instruksi un-

tuk terus melakukan razia penyakit

masyarakat. "Salah satu tempat yang

perlu dirazia adalah rumah kos, kare-

na  disinyalir ada yang menjadi tem-

pat prostitusi terselubung. Kami

ingin Banjarnegara bersih dari pe-

nyakit masyarakat," tegasnya.

Menurut Budhi Sarwono, Pemkab

berencana membuat peraturan da-

erah (Perda) untuk mengatur ru-

mah kos. "Tujuannya untuk meng-

antisipasi terjadinya prostitusi

terselubung di tempat kos. Dengan

adanya Perda, penindakan dan pen-

ertiban rumah kos lebih terkendali,"

ujarnya. (Mad)-f
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Azerbaijan Klaim Rebut 1 Kota dan 7 Desa

Pertempuran pecah pa-

da 27 September lalu di

wilayah itu, yang terletak

di wilayah Azerbaijan na-

mun di bawah kendali pa-

sukan etnis Armenia. Ini

salah satu pertempuran

terburuk di Nagorno-Ka-

rabakh dan sekitarnya se-

jak berakhirnya perang

pada tahun 1994.

Juru bicara Kementeri-

an Pertahanan Armenia

Shushan Stepanian me-

ngatakan, pertempuran

intensif terjadi di sepan-

jang garis depan pada

Sabtu (3/10) waktu setem-

pat, dan pasukan Armenia

telah menembak jatuh

tiga pesawat.

Kementerian Pertahan-

an Azerbaijan membantah

ada pesawat yang ditem-

bak jatuh dan mengata-

kan personel Armenia

telah menembaki wilayah

sipil. Presiden Azerbaijan

Ilham Aliyev mengatakan

tentara negaranya telah

'mengibarkan bendera' di

kota Madagiz dan merebut

tujuh desa.

Pejabat Nagorno-Kara-

bakh mengatakan sejauh

ini lebih dari 150 tentara

di pihak mereka telah te-

was. Otoritas Azerbaijan

belum memberikan rin-

cian tentang korban dari

pihak militernya, tetapi

mengatakan 19 warga si-

pil tewas dan 55 lainnya

cedera.

Vahram Poghosyan, juru

bicara Presiden Nagorno-

Karabakh, mengklaim

bahwa data intelijen me-

nunjukkan sekitar 3.000

orang Azerbaijan tewas

dalam pertempuran itu.

Artsrun Ovannisian ke-

mudian mengatakan bah-

wa 2.300 tentara Azer-

baijan tewas, sekitar 400

di antaranya pada hari

terakhir. Dengan Azerbai-

jan tidak mengomentari

korban pasukan, pernya-

taan itu tidak dapat diveri-

fikasi.

Nagorno-Karabakh

adalah daerah otonom

yang ditunjuk di Azerbai-

jan selama era Soviet. Wi-

layah itu mengklaim ke-

merdekaan dari Azerbai-

jan pada tahun 1991, seki-

tar tiga bulan sebelum

runtuhnya Uni Soviet.

Perang skala penuh yang

pecah pada tahun 1992

menewaskan sekitar

30.000 orang.

Pada saat perang ber-

akhir pada tahun 1994,

pasukan Armenia tidak

hanya menguasai Nagor-

no-Karabakh sendiri, te-

tapi juga di daerah-daerah

yang cukup luas di luar

perbatasan resmi wilayah

itu. Termasuk Madagiz,

yang diklaim Azerbaijan

telah direbutnya kembali. 

(AP/Bro)-f

Perempuan Jadi Pusat Pengambilan Keputusan Isu Global

NEW YORK (KR) - Men-

teri Pemberdayaan Perem-

puan dan Perlindungan

Anak (PPPA) RI I Gusti Ayu

Bintang Darmawati me-

nyampaikan pidato mewak-

ili Presiden Joko Widodo di

Pertemuan Tingkat Tinggi

Perserikatan Bangsa-Bang-

sa (PBB) ‘25th Anniversary

of the Fourth World Con-

ference on Women’ yang di-

gelar secara virtual di Mar-

kas Besar PBB, New York,

Kamis (1/10) waktu setem-

pat. 

Menteri Bintang mene-

kankan pada dua hal, yakni

target ambisius dan inovatif

untuk memberdayakan pe-

rempuan membuat keputus-

an dan mengeliminasi dis-

kriminasi terhadap pe-

rempuan agar potensi mere-

ka bisa terlihat. "Ini adalah

momentum kita untuk tetap

tegas memberdayakan pe-

rempuan, meski dunia se-

dang dilanda waktu yang

sulit. Inilah waktu yang te-

pat untuk membuat perem-

puan menjadi pusat untuk

meningkatkan kesadaran

masyarakat dan pembuat

keputusan dalam isu global,"

paparnya. 

Ia juga menyampaikan, di

Indonesia, isu kesetaraan

gender masih terus dibahas.

Seperti, partisipasi perem-

puan di parlemen Indonesia

masih cukup jauh dari tar-

get. "Kami menargetkan ada

setidaknya 30 persen perem-

puan, tetapi tahun ini hanya

ada 20,5 persen," beber

Menteri Bintang. 

Ditambahkannya, Indo-

nesia juga fokus pada pro-

gram entrepreneur untuk

memberdayakan perempu-

an secara ekonomi. "Pe-

rempuan itu masih menjadi

target diskriminasi di ranah

politik dan ekonomi. Sehing-

ga, Indonesia turut mencip-

takan program entrepreneur

agar perempuan mandiri se-

cara ekonomi," jelasnya.

Sekretaris Jenderal PBB

Antonio Guterres juga me-

nyatakan hal yang sama,

bahwa momen Pertemuan

Tingkat Tinggi adalah wak-

tu yang tepat untuk melaku-

kan refleksi yang dalam.

"Visi yang tajam dan trans-

formatif di Konferensi Bei-

jing 25 tahun itu jelas, hak

perempuan adalah pusat

dari kesetaraan dan keadi-

lan di mana saja," ucap Gu-

terres dalam pembukaan.

Namun, lanjut Guterres,

hingga kini masih banyak

perempuan yang mengalami

kekerasan dalam hidupnya.

Perempuan masih dikecua-

likan dari negosiasi perda-

maian, pembicaraan tentang

iklim dan pengambilan ke-

putusan di setiap lini.

"Saya mengulangi seruan

saya untuk tindakan segera

dan komprehensif tentang

kekerasan berbasis gender.

PBB bekerja untuk mengha-

pus semua bentuk kekeras-

an terhadap perempuan dan

anak perempuan. Namun,

Konferensi Beijing  juga me-

nyangkut wanita, pria, anak

perempuan dan anak laki-la-

ki," tegas Guterres.     (R-1)-f

KR-Istimewa

Menteri PPPA I Gusti Bintang Ayu Darmawati.

Banjir Landa Perbatasan Italia-Prancis
PARIS: Badai yang bergerak pada Sabtu (3/10) malam

melintasi tenggara Prancis ke barat laut Italia menyebabkan

banjir besar di kedua sisi perbatasan, menghancurkan jem-

batan, memblokir jalan, dan mengisolasi komunitas. Dua

warga Italia tewas, sementara 15 orang terjebak di stasiun

kereta api dan delapan lainnya masih hilang di Prancis.

Petugas pemadam kebakaran Italia menyelamatkan 25

orang yang terperangkap banjir. Badai membawa hujan

lebat dan banjir yang menyapu jalanan dan merusak

banyak rumah. Badai yang dijuluki Alex itu menerjang bebe-

rapa desa sekitar kota Nice di French Riviera. Walikota Nice

Christian Estrosi menyebut bencana banjir itu yang terburuk

di wilayah itu dalam lebih dari satu abad setelah meninjau

daerah bencana dengan helikopter. 

Ditekan AS, Pemerintahan Sudan Terbelah
KHARTOUM: Pemerintah sementara Sudan yang rapuh

terbelah sikapnya dalam menghadapi tekanan Amerika

Serikat untuk menormalkan hubungan dengan Israel.

Pemerintahan Donald Trump mendesak Sudan untuk men-

jadi negara Arab ketiga yang melakukan normalisasi de-

ngan Israel dalam waktu singkat, setelah Uni Emirat Arab

dan Bahrain. Dorongan Washington untuk hubungan

Sudan-Israel adalah bagian dari kampanye Trump  untuk

mencetak pencapaian kebijakan luar negeri menjelang pe-

milihan presiden AS pada November mendatang. Sudan

tampak seperti target alami untuk ditekan karena pengaruh

AS, mengingat negara itu berupaya keras agar dihapus dari

daftar negara AS yang mensponsori terorisme. Sudan

hanya bisa mendapatkan pinjaman dan bantuan interna-

sional yang penting untuk menghidupkan kembali ekonomi-

nya yang terpukul, jika sudah dicoret dari daftar hitam itu. 

Warga Israel Kembali Tuntut PM Mundur
TEL AVIV: Puluhan ribu orang berdemonstrasi di ratusan

lokasi di seluruh Israel untuk menuntut pengunduran diri

Perdana Menteri Benjamin Netanyahu, Sabtu (3/10) malam

waktu setempat. Mereka melanjutkan kampanye mereka

melawan Netanyahu, setelah pemerintah melarang demon-

strasi besar dan terpusat sebagai bagian dari kebijakan

lockdown Covid-19. 

Para pengunjuk rasa berkumpul di luar kediaman resmi

Netanyahu di Yerusalem setiap pekan selama lebih dari tiga

bulan, menuntut pengunduran dirinya. Setelah member-

lakukan lockdown nasional kedua untuk menghentikan

wabah virus Korona, pemerintah pekan lalu mengeluarkan

aturan yang mengizinkan orang untuk memprotes hanya

dalam jarak satu kilometer dari rumah mereka. Sementara

Netanyahu mengatakan pembatasan didorong oleh

masalah keamanan, para pengunjuk rasa menuduhnya

memperketat lockdown untuk memberangus gerakan

mereka. (AP/Bro)-f

BAKU (KR) - Armenia dan Azerbaijan
terus terlibat pertempuran sengit dalam kon-
flik mereka atas wilayah separatis Nagorno-
Karabakh. Presiden Azerbaijan Ilham Aliyev
mengatakan bahwa pasukannya telah mere-
but sebuah kota dan beberapa desa, semen-
tara pejabat Armenia mengklaim pasukan
mereka menimbulkan banyak korban.

KR-AP Photo/Aziz Karimov

Rumah yang hancur akibat pertempuran di

Nagorno-Karabakh.

HUKUM
MALANG MELINTANG DI DUNIA KEJAHATAN

Seorang Kakek Dibekuk di Kafe
BANYUMAS (KR) - Kakek  Hr (54) war-

ga Purbalingga, pelaku pencurian di sejum-

lah lokasi di wilayah hukum Polresta

Banyumas dibekuk petugas Satreskrim

Polresta Banyumas.

Kasat Reskrim Polresta Banyumas, AKP

Berry, Minggu (4/10), mengatakan Hr  su-

dah melakukan pencurian di sejumlah

lokasi wilayah hukum Polresta Banyumas,

Polres Cilacap, Kebumen, dan Pemalang.

Di wilayah hukum Polresta Banyumas

ada lima lokasi yakni di konter wilayah

Karanglewas mendapat satu laptop merek

Acer dan satu HP merek Asus, warung di

wilayah Lumbir mendapat satu HP merek

Samsung J2 Prime. Kemudian di lokasi

Pendapa Fisip Kampus Unsoed menggasak

satu HP merek Xiaomi dan lokasi Jatila-

wang di kios tambal ban mencuri satu HP

merek Nokia.

"Kemudian tersangka mencuri di Kios

Buah 'Nur Semangka' Desa Danaraja

Kecamatan dan Kabupaten Banyumas," je-

las Berry. Dalam setiap aksinya pelaku Hr

menentukan targetnya, dengan sarana

menggunakan sepeda motor, kemudian

mencari sasaran rumah atau kios yang pin-

tunya terbuka.

"Saat membobol kios buah yang tidak

terkunci, pelaku langsung mengambil

barang berharga yang ada di dalam kios

tersebut yaitu uang Rp 20.000.000, HP

merek Oppo, Vivo serta Asus," terang Berry.

Setelah itu barang curian tersebut dijual

dan digunakan foya-foya. Tersangka Hr

berhasil dibekuk pada Jumat (2/10) malam,

di salah satu cafe yang berada di Kecamat-

an Purwokerto Timur. Petugas berbekal

dari rekaman CCTV bahwa pelaku mirip

dengan residivis curat rumah kosong.

Tersangka saat ini bersama barangbukti

berupa HP merek Oppo dan Redmi serta

sepeda motor Yamaha Jupiter diamankan

di Mapolresta Banyumas.                    (Dri)-f

Kematian Karyawan Perumdam Masih Misteri
CILACAP (KR) - Kematian Antonius

Supriyanto (55) karyawan Perumdam Tirta

Wijaya Cilacap warga Perum BKD Kebon-

manis Cilacap Utara, di bak Penyaringan

Instalasi Pengolahan Air (IPA) Kesugihan

milik Perumdam Cilacap, masih menyisa-

kan misteri. Hingga kini belum diketahui

pasti tentang penyebab kematiannya.

Polsek Kesugihan yang menangani kasus

tersebut masih terus meminta keterangan

sejumlah saksi. "Kami juga tidak tahu per-

sis almarhum meninggal karena apa," ujar

Direktur Utama Perumdam Bambang

Yulianto, Sabtu (3/10).

Pada saat kejadian IPA tempat bekerja

korban Anton dalam keadaan normal. Se-

hingga bila kecelakaan kerja diduga penye-

bab kematian korban masih sulit dibuk-

tikan. Dikatakan, sehari sebelum korban

dilaporkan meninggal, seorang temannya

sempat mengajak korban bermain ping-

pong, namun korban tidak mau dengan

alasan tengah tidak enak badan. "Kalau

yang bersangkutan itu meninggal karena

sakit, dokter yang merawatnya ketika kor-

ban dibawa ke rumah sakit, tidak menjelas-

kan apa penyakit korban," lanjutnya.

Sedang dalam visum hanya menye-

butkan DOA (Dead on Arrival) atau

meninggal secara klinis.  Hingga kini pihak

perusahaan belum menanyakan kepada is-

teri korban tentang kemungkinan adanya

penyakit sebelum korban dilaporkan

meninggal. Karena keluarga korban masih

shock terhadap kepergian korban yang

mendadak. "Yang perlu dijelaskan kepada

masyarakat tentang meninggalnya salah

satu karyawan itu, saat kejadian IPA tem-

pat bekerja korban dalam keadaan normal,"

jelasnya.

Begitu pula, korban yang ditunjuk seba-

gai kepala regu tetap masuk kerja seperti

biasa dan melaksanakan pergantian shift.

"Bahkan pada waktu shalat Subuh, menu-

rut teman satu grup, almarhum masih terli-

hat keberadaannya. Hanya saja, beberapa

jam kemudian korban ditemukan sudah

mengambang di bak Penyaringan," tam-

bahnya.

Seperti diketahui, Antonius Supriyanto

(55) karyawan Perumdam Tirta Wijaya

Cilacap ditemukan dalam keadaan tidak

sadarkan diri mengambang di bak

Penyaringan nomor F03 kompleks IPA

Kesugihan milik Perumdam Cilacap. Dua

temannya satu regu yang menemukan kor-

ban segera mengangkat tubuh korban dan

mengantarnya ke rumah sakit untuk men-

dapatkan perawatan. Namun ketika sam-

pai di rumah sakit, petugas rumah sakit

menyatakan korban telah meninggal dunia.

(Mak)-f

Penjual Baju Ditangkap Densus 88 

Terduga teroris F ditangkap

Densus 88 Sabtu (3/10) petang di

wilayah Desa Pondok. Densus 88 ke-

mudian melakukan penggeledahan

di rumah terduga teroris F malam

harinya. Ketua RT 03 RW 07 Dukuh

Temulus Desa Pondok Kecamatan

Grogol, Miyanto, Minggu (4/10), me-

ngatakan Sabtu (3/10) petang ia di-

datangi Densus 88 untuk diminta

menjadi saksi penggeledahan ru-

mah F. Informasi yang diterimanya

penggeledahan dilakukan karena

diduga F terlibat jaringan teroris.

Miyanto mengatakan, dalam

penggeledahan tersebut petugas

menggeledahan satu persatu ruang-

an di rumah F dengan disaksikan

bersama. Penggeledahan dilakukan

sekitar pukul 18.30-20.00. Sejumlah

barang bukti ikut diamankan dan

dibawa petugas. Beberapa barang

bukti tersebut seperti HP dan kom-

puter.

Atas penangkapan tersebut,

Miyanto mengaku kaget karena se-

lama ini F dikenal warga sebagai

penjual baju, mainan dan masker

online. F juga dikenal warga sering

berkumpul dan menyapa tetangga.

"Warga kaget karena F juga mela-

kukan aktivitas tidak mencuri-

gakan. Selain itu F juga dikenal

warga baik karena sering

berkumpul," ujarnya.

Camat Grogol, Bagas Windar-

yatno, mengatakan benar ada pe-

nangkapan terhadap satu warga

Dukuh Temulus karena diduga te-

roris oleh Densus 88. Penangkapan

dilakukan pada Sabtu (3/10) sekitar

pukul 17.40. Terduga teroris terse-

but yakni F (30) seorang laki laki.

"Sesuai informasi yang kami teri-

ma penangkapan terduga teroris F

ini merupakan hasil pengembangan

dari kasus di Yogyakarta. F seka-

rang sudah dibawa Densus 88 untuk

dimintai keterangan dan didalami

kasusnya," ujarnya.

Pemerintah Kecamatan Grogol

meminta pada warga sekitar tempat

tinggal F untuk tenang. Sebab pe-

nanganan kasus tersebut sepenuh-

nya menjadi kewenangan Densus

88. (Mam)-f

SUKOHARJO (KR) - Densus 88 Antiteror Mabes Polri
menangkap seorang terduga teroris, F (30) warga Dukuh
Temulus Desa Pondok Kecamatan Grogol. Belum diketahui
pasti F terlibat jaringan teroris mana. Rumah F sudah di-
lakukan penggeledahan oleh Densus 88 dan mengamankan
sejumlah barang.

'ASYIK-ASYIKKAN' DI KAMAR KOS

20 Lelaki-Perempuan Terjaring Razia

KR-Muchtar M

Petugas Dinas Kesehatan sedang memberi konseling kepada salah satu

pasangan.
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(17 SAPAR 1954) LINGKAR YOGYA
BAKAL LAYANI TIGA KORIDOR BARU DI DIY

JTT Siapkan 44 Armada ’Teman Bus’ Trans Jogja

Hadir dengan nama

Transportasi Ekonomis,

Mudah, Andal dan Nya-

man (Teman) Bus, laya-

nan program BTS ini akan

melayani tiga koridor baru

di DIY yaitu Koridor 1

Rute Godean dengan 11

unit bus, Koridor 2 Rute

Ngaglik dengan 16 unit

bus dan Koridor 3 Rute

Ngemplak dengan 17 unit

bus.

Direktur Utama PT JTT

Agus Andrianto mengata-

kan pihaknya selaku oper-

ator yang ditunjuk sedang

berproses untuk meme-

nuhi 44 unit armada Te-

man Bus Trans Jogja ter-

sebut yang sudah sesuai

dengan adaptasi kebiasa-

an baru. Pihaknya menar-

getkan 44 armada BTS ini

bisa beroperasional di tiga

koridor baru tersebut mu-

lai Oktober 2020 ini secara

bertahap hingga beropera-

sional penuh pada awal

November 2020.

”Kami bertanggung ja-

wab layanan armadanya

jadi total 44 unit bus un-

tuk 3 koridor baru terse-

but nantinya. Sudah ada

uji coba Koridor 1 Rute

Godean sebelumnya

menggunakan 11 unit bus

BTS sisanya menyusul pa-

da Oktober ini. Operasio-

nal penuh semua 44 unit

bus untuk 3 koridor baru

ini mulai paling lambat 1

November 2020 menda-

tang,” tutur Agus kepada

KR di Yogyakarta, Minggu

(4/10).

Agus mengaku tiga kori-

dor baru tersebut sesuai

dengan studi kajian yang

telah dilakukan Dinas

Perhubungan (Dishub)

DIY dam masih ada kori-

dor baru lainnya yang ba-

ru bisa dipenuhi kemung-

kinan tahun depan, khu-

susnya pengembangan ko-

ridor di kawasan Selatan.

Pengembangan koridor

Trans Jogja tersebut akan

memanfaatkan jalur yang

sudah eksisting atau yang

telah ada dengan satu titik

poin penting yaitu di Pal-

bapang yang bisa meng-

koneksikan transportasi

publik dengan Kawasan

Strategis Pariwisata Nasi-

onal (KSPN) yang ada di

Bantul.

”Seluruh armada Teman

Bus Trans Jogja ini jelas

harus dipenuhi standar

protokol kesehatan pence-

gahan Covid-19 bagi bagi

penumpang, petugas serta

armadanya sendiri. Kita

pun akan berlakukan

pembatasan jaga jarak

fisik sesuai aturan pusat

tingkat keterisian penum-

pang atau load factor mak-

simal hanya 70 persen,”

tandasnya.

Mantan Ketua Organda

DIY ini menambahkan

kendaraan Teman Bus

Trans Jogja ini sangat ber-

beda dengan armada

Trans Jogja yang telah ada

karena dilengkapi dengan

indikator-indikator rasa

kenyamanan dan keaman-

an yang lebih berteknologi

tinggi. Teman Bus Trans

Jogja ini akan menjadi pi-

lot project bagi seluruh ar-

mada angkutan perkotaan

yang lainnya.

” Kehadiran Teman Bus

Trans Jogja dari program

BTS Kemenhub dengan 44

bus di tiga koridor baru

tersebut akan semakin

melengkapi angkutan per-

kotaan di 25 kecamatan di

DIY. Angkutan perkotaan

di DIY sudah dilayani

Trans Jogja dengan 17 ja-

lur dengan mengoperasi-

kan hanya 75 bus dari to-

tal 128 armada seiring me-

nurunnya penumpang se-

lama pandemi Covid-19 ini

sehingga armada dikura-

ngi,” jelas Kepala Bidang

Angkutan Dishub DIY

Sumariyoto.        (Ira)

BUPATI LUNCURKAN APLIKASI PEMILOS

Media Memilih Pemimpin yang Terbaik
WATES (KR) - Ketua Komisi Pemi-

lihan Umum (KPU) DIY, Hamdan Kurni-

awan mengatakan peluncuran aplikasi

Pemilihan OSIS (Pemilos) serentak ber-

tujuan untuk membentuk kepedulian

anak-anak sekolah dalam hal politik.

”Banyak orang salah kaprah mengar-

tikan politik itu kotor. Padahal dalam se-

tiap kehidupan kita tidak lepas dari kebi-

jakan-kebijkan politik dan menanamkan

pada anak anak muda agar tidak apatis

dalam pemilu, pilkada atau dalam pemi-

los,” ujarnya di sela peluncuran aplikasi

Pemilos oleh Bupati Kulonprogo Drs

Sutedjo di Command Room Dinas Ko-

munikasi dan Informatika (Diskominfo)

setempat.

Hadir Kepala Kantor Kementerian

Agama (Kemenag) Kulonprogo H Ahmad

Fauzi SH dan dari unsur Balai Pendi-

dikan Menengah Kulonprogo. 

Peluncuran aplikasi Pemilos dilakukan

secara live streaming YouTube dan video

confrance dengan menghadirkan Pelak-

sana harian (Plh) Ketua KPU RI Ilham

Saputra. 

Pemilos, ungkap Hamdan, untuk me-

ngetahui pentingnya bagaimana memilih

pemimpin. Karena proses pemilihan ha-

rus dilakukan secara profesional dan di-

dasari integritas.

Sementara Bupati Sutedjo, Jumat

(2/10) mengatakan, Pemilos melibatkan

73 sekolah terdiri SMA/K/MAN dan

SMP/ MTs. Pemilos bisa diakses melalui

aplikasi Jendelaku. Pemkab ujar bupati

mengapresiasi langkah KPU.  

(Rul)

KR-Asrul Sani

Bupati Sutedjo meluncurkan Aplikasi Pemilos.

POSITIF COVID-19 MENINGKAT TIAP HARI

Skrining Mandiri Penting Dilakukan
YOGYA (KR) - Jumlah konfirmasi positif Covid-19 di

Indonesia telah mencapai lebih 200.000 kasus, dan

terus meningkat setiap harinya. Upaya menekan laju

penyebaran Covid-19 salah satunya dengan menge-

dukasi masyarakat menjalankan protokol kesehatan

dan melakukan skrining mandiri secara berkala.

”Menanggapi tingginya kebutuhan dan permintaan

pemeriksaan RT-PCR Covid-19 atau swab test Covid -

19, kini pengambilan sample swab test dapat dilakukan

di hampir semua cabang Prodia,” tutur Manajer Labora-

torium Klinik Prodia Cabang Yogyakarta Ronimatul

Hayati SSi Apt kepada KR, Sabtu (3/10) di Lab Klinik

Prodia, Jalan Bintaran Kulon 28 Yogyakarta.

Prodia, lanjut R Hayati, telah ditetapkan sebagai je-

jaring laboratorium pemeriksaan Covid- 19 selama pan-

demi oleh Kementerian Kesehatan RI. ”Dengan jaring-

an kantor di seluruh Indonesia, Prodia terus memperbe-

sar kapasitas pemeriksaan SARS-CoV-2 RNA (RT-PCR

Covid-19),” jelasnya. (R-4)

YOGYA (KR) - PT Jogja Tugu Trans (JTT)
selaku operator bus Trans Jogja siap meng-
operasikan 44 armada bus program pembe-
lian layanan atau Buy The Service (BTS) pa-
da maksimal awal November 2020 ini. 

KR-Fira Nurfiani

Armada Teman Bus Trans Jogja yang akan segera di-

operasionalkan PT JTT di tiga koridor baru.

PANGGUNG

PENYANYI dan aktris Demi Lovato lagi-
lagi curhat melalui karya musik terbarunya
berjudul ÔStill Have MeÕ yang dirilis pada
30 September 2020 lalu. Demi menulis
sebuah lagu yang terinspirasi dari hu-
bungan cintanya dengan Max Ehrich.
Empat bulan menjalin kisah dengan pria
kelahiran 1991 itu belum mampu membu-
at Demi yakin untuk melanjutkan ke jen-
jang pernikahan. Padahal, keduanya
sempat melangsungkan pertunangan be-
berapa waktu lalu.

Lewat lagu ini, pelantun ÔLet It GoÕ
berbagi cerita tentang pengkhianatan dan
cahaya yang diambil darinya. Meski begi-
tu, ia tidak ingin terpuruk dan berusaha
ikhlas dengan apa yang terjadi. Mengutip
TMZ, ÔStill Have MeÕ sebenarnya sudah
tercipta beberapa bulan lalu. Namun, pu-
tusnya Max dan Demi membuat Demi
melakukan penyesuaian di beberapa
bagian lirik. 

Penyesuaian itu tidak mengurangi mak-
na ÔStill Have MeÕ merupakan lagu power-
ful dengan penjiwaan kuat. Liriknya sen-
diri tidak terpaku pada kisah cinta yang
gagal, tapi bagaimana manusia harus
mencintai diri sendiri. 

ÓSaat ini Demi enggan berhubu-
ngan dengan Max. Dia sangat
malu melihat tingkah Max yang
menempatkan hubungan
mereka menjadi konsumsi
media sosial. Demi tak
ingin melakukan apapun
terhadap pria itu,Ó kata
seorang sumber kepada
E! News.

Lebih lanjut, terkait
perpisahan Demi dan
Max sumber tadi me-
nyatakan jika kedua-
nya kerap berteng-
kar. Pertengkaran itu
pun membuat Demi
lelah dan memilih
meninggalkan Max.
ÓMereka sering
bertengkar.
Ada

banyak ketegangan di antara mereka dan
Demi meninggalkannya untuk men-
jernihkan pikiran,Ó ujarnya.

ÓDemi tidak tahu siapa sesungguhnya
Max dan tidak merasa ia punya niat yang
baik. Ada banyak tanda bahaya yang dia-
baikan oleh Demi dan mencoba tutup ma-
ta atas hal tersebut,Ó ucapnya.

Ia kecewa pada Max yang dinilai tak tu-
lus dalam menjalin hubungan dengannya.
Sumber dekat keduanya mengungkap-
kan, hubungan Demi dan Max mulai ber-
ubah usai Max menerima kontrak sebagai
aktor di sebuah produksi film.

Max kemudian disibukkan oleh peker-
jaannya tersebut dengan syuting dan me-
netap di Atlanta. ÓMax melonjak dalam
ketenaran dan itu yang membuat hubung-
an mereka menjadi sulit,Ó ungkap sumber
tersebut seperti dilansir dari People.

Sumber tersebut menambahkan, Max
dianggap menjadikan hubungannya de-
ngan Demi Lovato sebagai loncatan untuk
mencapai karir yang ia inginkan. ÓDia
mencoba menggunakan nama Demi di
belakangnya untuk memajukan karirnya
selama ini,Ó tambah sang sumber.

Demi dan Max mulai
berkencan pada Ma-

ret sebelum bertu-
nangan empat bu-

lan kemudian,
tetapi akhirnya
berpisah pada
bulan Sep-
tember. Ke-
duanya tak
berjauhan
sejak Maret
lalu. Demi
dan Max
menjalani

momen
karan-
tina

bersama
dan saling

mengisi sa-
tu sama lain.   

(R-1)

Pameran Tunggal ’Kala Rumpang’ Hanafi

P
AMERAN tunggal

seniman Hanafi

Muhammad berta-

juk ‘Kala Rumpang’ dige-

lar di Museum Dan Tanah

Liat (MDTL) Yogyakarta,

3-17 Oktober 2020. Dalam

pameran kali ini, Hanafi

memamerkan 30 karya

bermedium akrilik di atas

kertas, 9 karya bermedi-

um akrilik di atas kanvas,

serta 2 buku yang masing-

masing berisi 12 karya

akrilik di atas kertas.

Tema pandemi Covid-19

menjadi ide penciptaan

karya-karyanya tersebut.

Pandemi Covid-19 yang

melanda sejak awal 2020

dimaknai oleh Hanafi se-

bagai ‘Kala Rumpang’.

”Kala inilah, waktu ‘jeda’

di antara sebelum pande-

mi dan sesudah pandemi

yang entah kapan adalah

waktu untuk mengetahui

diri kembali, merefleksi-

kan diri bagaimana se-

belum kejadian dari apa

yang mungkin terlewat,

belum atau luput dari pan-

dangan pengamatan kita,”

terang Hanafi di sela aca-

ra pembukaan pameran,

Sabtu (3/10). Pameran

dibuka oleh St Sunardi

dan dapat dilihat/diapresi-

asi oleh publik.

Bagi Hanafi, masa pande-

mi Covid-19 ini tak sekadar

blackout sesaat dalam pe-

ristiwa hidup, namun ia

mampu berlama-lama me-

lumpuhkan semua sendi-

sendi kehidupan, roda kehi-

dupan berjalan lambat, se-

hari-hari dihabiskan berha-

dapan dengan peringatan

dan aturan-aturan, hidup di

bawah protokol kesehatan.

Covid-19 membuat panik,

keragaman krisis bermun-

culan. Krisis ekonomi lebih

keras disuarakan ketim-

bang krisis keadaban.

”Saya lebih percaya ke-

adaban baru. Sebuah kua-

litas keadaban harus se-

gera ditemukan dalam ta-

ta cara kehidupan bersa-

ma yang lebih baik. Bagai-

mana menemukan tata se-

belum cara, menemukan

tata dari tertib, menemu-

kan kembali tata dari

kelola,” ujar Hanafi.

Hari Pajitno selaku ku-

rator mengatakan, bagi

Hanafi, suasana ini ada-

lah dicoba sedang meng-

konstruksi kembali, mena-

ta apa-apa yang berada di

dalam diri yang tertata

untuk dikelola sebagai ja-

wabannya pada sesama,

tentang persaudaraan se-

bagai identitas keadaban

baru (bukan dalam pe-

ngertian ‘new normal’) se-

bagai tata cara memberi

tanpa nama dan alamat.

Sedangkan St Sunardi

mengatakan, pandemi Co-

vid-19 mendorong Hanafi

untuk menciptakan karya

seni. Karya-karyanya be-

tul-betul menunjukkan ge-

jolak yang ritmis dialami

Hanafi. Ada karya berupa

jam dinding yang semua

angkanya sudah lepas, ju-

ga ada karya yang berkait-

an dengan simbol-simbol

Covid-19, seperti masker.

”Karya Hanafi ini men-

ciptakan notasi-notasi ru-

ang dan waktu yang baru,

yang barangkali kita se-

mua juga mengalaminya.

Terima kasih atas karya-

karya luar biasa ini, se-

moga kita menjadi lebih

bijaksana menghadapi Co-

vid-19 ini,” katanya. 

(Dev)

KR-Devid Permana

St Sunardi (kiri) menikmati karya seni didampingi

Hanafi Muhammad.

PRAMBANAN JAZZ FESTIVAL 2020

Tetap Digelar Secara Daring
SETELAH sempat diundur tanggal

pergelarannya, Prambanan Jazz Fes-

tival (PJF) 2020 akan dihelat secara

virtual. Artinya, para penonton bisa

menikmati pertunjukan para musisi

di PJF tanpa perlu ke Kompleks Candi

Prambanan.

”Karena pandemi Covid-19 melon-

jak, hampir mengubah semua strategi

yang kami siapkan,” ujar Bakkar

Wibowo, co-founder Prambanan Jazz

saat jumpa pers virtual, Kamis (1/10).

Prambanan Jazz Festival 2020 meru-

pakan penyelenggaraan keenam sejak

dimulai pada tahun 2015. Bakkar

memastikan, penyelenggaraan Pram-

banan Jazz Festival tahun ini akan

tetap dilaksanakan meski dalam kon-

sep yang berbeda. 

”Prambanan Jazz tetap ada dengan

konsep virtual, disiarkan di channel

online, ada juga lewat televisi,” tu-

turnya. Bakkar menuturkan, PJF

2020 ini semula sudah memiliki kon-

sep yang akan diusung. Ia menjelas-

kan, penyelenggaraan keenam ini

akan menggunakan konsep hybrid,

yakni memadukan konser luring dan

daring.

Namun, karena kasus positif virus

Korona semakin banyak, maka kon-

sep PJF 2020 diubah sepenuhnya

menjadi daring. ”Awalnya, Pramban-

an Jazz menggunakan konsep hybrid,

perpaduan antara offline dan online

dengan beberapa strategi, khususnya

pengurangan jumlah pengunjung dan

protokol kesehatan, seperti jaga

jarak,” ujarnya.

Tidak hanya konsep, PJF 2020 akan

diselenggarakan dua hari yang sebe-

lumnya direncanakan tiga hari, yakni

pada 31 Oktober dan 1 November

2020. Sederet musisi ternama Tanah

Air akan tampil dalam Prambanan

Jazz Festival 2020.

Pada hari pertama, Prambanan

Jazz Festival 2020 akan menghadir-

kan Tulus, Fourtwnty, Isyana Saras-

vati, Joko In Berlin, Pusakata dan

Tompi. Sementara, pada hari kedua,

Andmesh, Ardhito Pramono,

TheEverydayBand, Nadin Amizah,

Pamungkas, Sinten Remen, dan Yura

Yunita menjadi penampil perhelatan

musik bergengsi ini.  

Prambanan Jazz Virtual Festival

2020 dapat disaksikan melalui plat-

form digital iKonser, seperti Channel

iKonser UseeTV (channel 459 SD |

949 HD), iKonser Apps dan UseeTV

Go. Tiket Prambanan Jazz Virtual

Festival 2020 bisa dibeli secara online

di www.tiketapasaja.com dan offline di

Silol Kopi & Eatery, Jalan Suroto 7,

Kotabaru. (R-1)

DEMI LOVATO

Curhat di Lagu Baru

KR-Istimewa

Demi Lovato



ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  16

SENIN WAGE, 5 OKTOBER 2020

( 17 SAPAR 1954 )

DUKUNG YOGYA BANGKIT DAN KENALKAN QPOSINAJA

Keluarga POS DIY Gelar Gowes Santai
YOGYA (KR) - Keluarga

besar PT POS Indonesia

DIY menggelar kegiatan

gowes bersama atau sepe-

da santai menelusuri se-

jumlah jalan protokol di

Kota Yogya, Minggu (4/10).

Kegiatan ini digelar untuk

mendukung program ‘Yog-

yakarta Bangkit’ sekaligus

memperkenalkan produk

baru bagi masyarakat be-

rupa aplikasi QPOSinAJA.

Dengan mengambil rute

dari Kantor POS Besar

Yogya, Bulaksumur, Tugu,

Malioboro, Alun-alun Sela-

tan dan kembali ke Kantor

POS besar Yogya, kegiatan

ini diikuti sekitar 85 peser-

ta. Kepala Regional VI

Jateng-DIY PT POS

Indonesia, Dwi Indarmani

kepada KR di sela acara

menegaskan, kegiatan ini

dalam rangka program

‘Yogyakarta Bangkit’.

Didampingi Kepala Kan-

tor POS Yogyakarta, Arif

Yudha Wahyudi, Dwi Indar-

mani menambahkan, salah

satu upaya untuk men-

dukung program Yogyakar-

ta Bangkit ini menurutnya

adalah melalui aplikasi

QPOSinAJA yang dikelu-

arkan PT POS Indonesia.

Karena, aplikasi yang dike-

luarkan PT POS Indonesia

ini akan mempromosikan

dan ikut memasarkan pro-

duk-produk asli DIY ke

masyarakat secara online.

“Program Yogyakarta

Bangkit ditujukan untuk

membawa masyarakat DIY

tumbuh kembali dan bah-

kan meningkat sisi ekono-

minya di era pandemi saat

ini. Salah satu cara menum-

buhkan ekonomi adalah

melalui meningkatkan pro-

duksi, konsumsi dan jem-

batan di antara keduanya

adalah distribusi. Di sana

nanti PT POS akan masuk

melalui aplikasi QPOSin-

AJA,” jelasnya.

Aplikasi ini akan menjadi

jembatan bagi UMKM di

DIY untuk memajang dan

memasarkan produk agar

dapat dikonsumsi masya-

rakat  secara online dan PT

POS menjadi pihak dis-

tribusi atau pengantar pro-

duk dari produsen ke kon-

sumen. “Awalnya dari pro-

dusen Yogya untuk masya-

rakat Yogya dulu. Ke depan

kami akan kembangkan

dari produsen di Yogya un-

tuk konsumen se-Indonesia

dan kemudian untuk kon-

sumen dunia,” terangnya.

Disinggung mengenai

pemilihan gowes atau sepe-

da santai sebagai sarana

perkenalan produk aplikasi

ini ke masyarakat, Dwi In-

darmani menjelaskan,  PT

POS Indonesia regional VI

Jateng-DIY selama ini me-

mang memiliki klub gowes.

“Kali ini kegiatan kami

dedikasikan untuk kegiat-

an Yogyakarta Bangkit. Pe-

ertanya datang dari selu-

ruh kabupaten dan kota se-

DIY. Ada dari Gunung-

kidul, Sleman, Yogya, Ku-

lonprprogo dan Bantul,”

pungkasnya.                  (Hit)

ROMA RAIH KEMENANGAN

Imbang, City Kian Tercecer

MASIH LATIHAN MANDIRI

Atlet Panjat Tebing DIY

LEEDS (KR)- Manchester City kian tercecer dari per-

saingan papan atas klasemen sementra Liga Primer

Inggris, setelah hanya bermain imbang 1-1 dengan tuan

rumah Leeds United pada laga yang digelar di Elland

Road, Sabtu (3/10) malam WIB.

City yang baru mengemas nilai 4 dari 3 laga yang telah

dilakoni, bertenggar di papan bawah. The Citizens sudah

ketinggalan 8 poin dari Everton di puncak. Hingga mema-

suki pekan keempat, Everton masih sempurna usai meng-

atasi Brighton & Hove Albion 4-2 di Goodison Park.

Sukses diraih tuan rumah Chelsea yang melibas

Crystal Palace 4-0 di Stamford Bridge. The Blues me-

ngantongi nilai 7 dari 4 laga yang telah dijalani. Hasil la-

ga lainnya, tuan rumah Newcastle United mengan-

daskan Burnley 3-1.

Meski memuji sikap dan karakter yang ditunjukkan

para pemainnya, manajer City, Pep Guardiola menye-

salkan banyaknya peluang yang terbuang. “Kami tampil

luar biasa pada 30 menit pertama yang seharusnya bisa

mencetak gol. Ini pertandingan menarik, kedua tim

sama-sama ingin menyerang,” ungkapnya seusai laga se-

perti dilansir Sky Sports.

Guardiola pun memuji penampilan Leeds yang banyak

menumpuk pemain di belakang garis tengah untuk me-

nyerang dengan cepat menggunakan pemain yang

didukung kecepatan dari sisi luar. “Tidak mudah meng-

hadapi permainan mereka. Mereka menunjukkan per-

mainan yang bagus,” pujinya.

City unggul dulu melalui gol Raheem Sterling menit 17,

setelah bola hasil tembakannya menembus pojok kanan

gawang yang dijaga Illan Meslier. Leeds mampu bangkit

pada babak kedua dan menyamakan kedudukan berkat gol

Rodrigo Moreno menit 59, berawal dari sepak pojok yang

gagal ditangkap dengan sempurna oleh kiper Ederson.

Sementara itu AS Roma meraih kemenangan pertama

dalam Liga Serie AItalia usai membungkam tuan rumah

Udinese dengan skor 1-0 pada giornata-3 di Dacia

Stadium, Minggu (4/10) dini hari WIB.

Roma kini mengemas nilai 4 dan bertengger di papan

tengah. Sedang Udinese yang belum meraih poin, kian

terbenam di papan bawah. (Jan)

YOGYA (KR) - Sebanyak tiga pemanjat tebing dari

Pengda Federasi Panjat Tebing Seluruh Indonesia (FPTI)

DIY yang lolos ke Pekan Olahraga Nasional (PON)

Papua XX tahun 2021 hingga saat ini belum bisa men-

jalani puslatda di venue Mandala Krida Yogya, karena

belum mendapat izin dari pihak pengelola, yaitu BPO

Disdikpora DIY. 

“Karenanya untuk latihan tatap muka, kita terpaksa

melakukan puslatda di venue panjat tebing SMAN 3

Yogya. Untuk latihan tatap muka pada masa pandemi

covid-19 ini baru bisa terlaksana  50 persen, sedangkan

yang 50 persen atlet menjalani latihan mandiri di rumah

masing-masing,” ujar Sultoni Sulaiman, pelatih panjat

tebing PON DIY.

Menurut Sultoni, ketiga atlet PON DIY yang lolos ke

Papua semuanya putri. Yakni Rahma Yuna Fadhila,

Dyah Puspitaningtyas dan Sukmalintang Cahyani.

Ketiganya lolos ke PON Papua setelah menyabet medali

perak dalam babak Pra-PON 2019 pada nomor speed re-

lay, sehingga mereka berhak mewakili DIY, karena sudah

sesuai dengan kriteria yang ditentukan KONI DIY. 

“Dari ketentuan PB PON  sebenarnya DIY juga

meloloskan empat atlet putra dari nomor boulder tim pu-

tra atas nama Seto, Andika, Surya Agung Pangestu dan

M Farry Arrahman. Namun dalam Pra-PON mereka ha-

nya mendapatkan medali perunggu, sehingga belum se-

suai dengan kriteria KONI DIY yang jika ingin lolos PON

minimal menyabet medali perak,” sambungnya.

Dalam Puslatda PON panjat tebing ini Sultoni melatih

atlet bersama Fitriyani dan Ryan Windie Atmojohn.

Latihan di venue SMAN 3 Yogya setiap Senin, Selasa,

Kamis  dan Sabtu. Kategori latihan nomor lead en-

durance (jalur), full up endurance dan manjat boulder.

Untuk latihan mandiri, Jumat secara online.             (Rar)

KR-Haryadi

BULUTANGKIS PERSAHABATAN: Persatuan

Bulutangkis (PB) Sinar Harapan, Sang-

grahan Potorono, Banguntapan, Bantul harus

mengakui keunggulan PB Cepokojajar Siti-

mulyo Piyungan, Bantul dengan skor 4-8 da-

lam pertandingan persahabatan, yang dilang-

sungkan Sabtu (3/10) malam di lapangan

Sanggrahan. PB Sinar Harapan diperkuat pe-

main antara lain Wahyudi, Djati. Hanuri,

Agung, Heri, Sudar, Eko Prasetyo, dan Harun

AR. Sedangkan PB Cepokojajar menurunkan

pemain antara lain Abidin, Farid, Singgih,

Iyus, dan Boy. Tampak dalam gambar, seba-

gian pemain yang turun dalam pertandingan

persahabatan.

WATES (KR) - Zudhi

Pramono dari Kapanewon

Galur untuk sementara

memimpin hingga seri V

Liga Gateball Kulonprogo

kategori perorangan putra.

Event ini diselenggarakan

Pengurus Kabupaten

(Pengkab) Persatuan Gate-

ball Seluruh Indonesia

(Pergatsi) Kulonprogo.

Pada pertandingan seri

V di Lapangan Klampok

Galur, Sabtu (3/10), Zudhi

Pramono meraih dua kali

kemenangan atas Andi

Nugroho (Galur) dan Eko

Dariyanto (Galur). Dengan

hasil tersebut, Zudhidari

delapan kali bertanding

mencatat kemenangan

mutlak enam kali dan

kalah mutlak satu kali de-

ngan total poin 20. Pering-

kat dua ditempati Agus Tri

Wasono (Galur) dengan to-

tal poin 18. Ganjar Nugroho

(Galur) di peringkat tiga de-

ngan total poin 14.

Pada kelompok peroran-

gan putri, Sri Purwanti

(Pengasih) masih bertahan

di peringkat pertama kla-

semen sementara dengan

total poin 14, hasil dari

menang mutlak empat

kali, menang selisih satu

kali dan kalah mutlak satu

kali. Sri Purwanti hanya

unggul selisih skor dari

Ade Irma Tiffani (Wates) di

peringkat dua dan Novia

Ratnawati (Pengasih di pe-

ringkat tiga. (M-4)

YOGYA (KR) - Kolonel

(Arm) Tedjo Widhuro SSos

MSi resmi dilantik menjadi

Ketua Umum (Ketum) Pe-

ngurus Kota (Pengkot) Per-

satuan Bola Voli Seluruh

Indonesia (PBVSI) Kota Yog-

yakarta di The Alana Ma-

lioboro Hotel, Sabtu (3/10).

Dalam kepemimpinannya

kali ini, prestasi juara umum

cabang olahraga (cabor)

bolavoli pada Pekan

Olahraga Daerah (Porda)

DIY kembali dibidik.

Keseriusan untuk mem-

pertahankan gelar juara

umum itu ditegaskan da-

lam tema utama pelanti-

kan, ‘Tradisikan Juara

Umum Porda’. “Memperta-

hankan predikat juara

umum di Porda DIY men-

jadi target utama kepengu-

rusan kali ini,” kata pria

yang kesehariannya men-

jabat sebagai Komandan

Kodim (Dandim) 0734/-

Yogyakarta ini.

Tedjo Widhuro menje-

laskan, pada Porda DIY

2019 lalu, atlet bolavoli

Kota Yogya sukses menjadi

juara umum setelah mam-

pu mengemas total 2 medali

emas dan 3 perak. Selain

mendominasi Porda DIY,

prestasi atlet Kota Yogya ju-

ga dapat dibuktikan dengan

kontribusi di ajang interna-

sional, Asian Games, di-

mana dua atlet voli pasir-

nya menjadi wakil Indone-

sia. Dalam event itu atlet

Kota Yogya berhasil mere-

but 1 medali perak dan 1

medali perunggu. “Informa-

si terakhir, Kota Yogya juga

berkontribusi untuk atlet

dan 100 persen pelatih da-

lam program Puslatda

KONI DIY untuk persiapan

PON XX di Papua tahun de-

pan,” ujarnya.

Ketua Umum Pengurus

Daerah (Pengda) PBVSI

DIY Drs R Kadarmanta

Baskara Aji mendukung

tekad dari PBVSI Kota

Yogya untuk menjadikan

prestasi juara umum di

Porda sebagai tradisi. “Tar-

get ini sangat baik. Harus-

nya menjadikan wakil atlet

DIY di PON itu selalu dari

Kota Yogya juga bisa jadi

tradisi,” katanya.

Sedangkan Wakil Wali-

kota Yogyakarta, Heroe

Poerwadi siap  mendukung

proses pembinaan atlet de-

ngan berupaya menyiap-

kan fasilitas sarana dan

prasarana. (Hit)

LIGA GATEBALL KULONPROGO

Zudhi Pramono Memimpin

PBVSI KOTAYOGYA

Bidik Juara Umum Porda DIY

KR-Adhitya Asros

Sejumlah peserta gowes Keluarga Besar PT POS

Indonesia DIY.

KR-AP/Paul Ellis

Rodrigo Moreno (tengah) usai menjebol gawang City.

KR-Dani Ardiyanto

Peserta sedang membidik sasaran.

KR-Adhitya Asros

Tejo Widhuro dilantik oleh Ketum Pengda PBVSI

DIY, Drs R Kadarmanta Baskara Aji.


